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La construcción se recupera.

El paro descendió en marzo en esta 
provincia por segundo mes consecutivo

El paro descendió durante 
marzo en esta provincia por se
gundo mes consecutivo, con lo 
que la cifra de desempleados se 
sitúa en 5.578 personas.

Construcción (-61) y agricul
tura (-52) fueron los dos sectores 
económicos que experimentaron 
una mayor recuperación de colo
caciones, mientras que en servi
cios (-32), industria (+15) y el 
colectivo de sin empleo anterior 

(+5) las variaciones registradas 
son poco significativas.

En total, fueron 125 parados 
menos en marzo, con lo que en 
estos tres primeros meses de año 
Segovia ha perdido sólo 102 tra
bajos, alejándose de momento 
de la cifra psicológica de los 
6.000 desempleados y de la tasa 
del 10% por ciento.

Por otra parte, el Indice de 
Precios al Consumo (IPC) subió

en Segovia el mes pasado un 
0,3%, es decir, el mismo incre
mento que se registró a nivel na
cional, informó el Instituto Na
cional de Estadística (INE).

No obstante, la inflación inter
anual se situó en esta provincia en 
el 5,6, seis décimas por encima de 
la del Estado, mientras que la va
riación en lo que va de año ha sido 
de un 1,5 por ciento.

(Pág. 3) Carlos Solchaga. t el ef o t o  ef e

AL DIA
4 La Granja 
quiere que los 
Reyes inauguren 
el Paseo 
de Don Juan.

5 El MAPA 
critica la falta de 
coordinación de 
los industriales 
de Cantimpalos.

15 Intento de 
golpe de Estado 
en Lesotho.

16 Un total de 
124 países 
suscriben el acta 
final del GATT.

16 EE.UU. 
derriba dos 
helicópteros 
Propios en Irak.

16 El batallón 
español en 
Bosnia media en 
ei intercambio de 
Prisioneros.

19 Mendoza 
c°nfirma a 
Valdano como 
®ntrenador del 

Madrid.

“El Gobierno de Castilla y León es uno de los que más utiliza la adjudicación directa". a .s .

Laborda dice que el partido expulsa a los aprovechados

Quijano: “El PSOE está dispuesto 
a aclarar los casos de corrupción”

El secretario regional del PSOE, Jesús Quijano, ha dicho 
que su partido “está claramente decidido a que se aclaren 
los casos de corrupción y se llegue hasta el final”.

En una entrevista concedi
da a este periódico, Quijano 
afirmó que “el Gobierno re

Amnistía Internacional-Segovia 
recrimina la impunidad de las 
Fuerzas Armadas de Ruanda
La sección segoviana de Am

nistía Internacional se ha hecho 
eco del asesinato de la familia 
Karambiri por fuerzas guberna
mentales de Ruanda. Los repre
sentantes segovianos mantienen 
que el conflicto que vive este 
país africano tiene difícil solu
ción, ya que “el Gobierno pone 
muy poco empeño en atajar los 
desmanes de sus Fuerzas Arma
das, y nada hace más despiadada 
a una persona que saberse impu
ne”.

Para mostrar su oposición a la 
crisis social y de derechos huma

gional de Castilla y León es 
uno de los que utiliza la adju
dicación directa". Por otra 

nos que vive Ruanda desde 1990, 
Amnistía Internacional está tra
bajando en los institutos de la 
provincia, gracias a una campa
ña de educación pro derechos 
humanos.

Por otra parte, en la capital 
ruandesa, Kigali, continúan los 
enfrentamientos y los ataques 
han llegado al aeropuerto, por 
lo que se están registrando se
rias dificultades en la evacua
ción de los extranjeros que to
davía permanecen en el país 
africano.

(Pdg.s. 7 y 15) 

parte, el presidente del Sena
do, Juan José Laborda. indicó 
que “el PSOE expulsa contun
dentemente a aquellos que se 
aprovechan de la confianza de 
sus votantes”.

(Págs. 3 y 12)

TELEFOTO EFE

La población ruandesa huye despavorida ante los matanzas.

Solchaga sólo 
dimitirá “por el 
bien del
Partido 
Socialista"

El portavoz del. Grupo Parla
mentario Socialista y ex ministro 
de Economía y Hacienda, Carlos 
Solchaga, aseguró anoche que 
sólo dimitirá si las responsabili
dades que pudieran derivarse del 
caso Rubio aconsejaban que, por 
el bien del Partido Socialista, de
biera dimitir. Solchaga hizo es
tas declaraciones al programa de 
Televisión Española "Gente de 
primera".

Por otra parte, el ex goberna
dor del Banco de España. Maria
no Rubio, comparece desde las 
cuatro de la tarde de hoy en la 
Comisión de Economía del Con
greso para aclarar las informa
ciones periodísticas que le rela
cionan con un presunto fraude 
fiscal. Dichas informaciones 
acusan a Mariano Rubio de po
seer una cuenta en Ibercorp con 
130 millones de pesetas en dine
ro negro.

A la espera de las explicacio
nes de Rubio, la jomada de ayer 
giró en torno a la conveniencia o 
no de que el ex ministro de Eco
nomía, Carlos Solchaga, dimita 
de su puesto actual como presi
dente del Grupo Parlamentario 
Socialista.

(Pdg-. 14)
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EL PUNTO

España 
negra

APULEYO SOTO

ela ha vuelto a desvelar la 
España negra de la que tanto 
sabe. En su última novela. “El 
asesinato del perdedor", el No
bel insiste en sus exposiciones y 
deposiciones solanescas y esca- 
tológicas, tan de actualidad en la 
televisión, en la prensa y en el 
íntimo nivel de la enseñanza y la 
educación.

Pensábamos que estábamos 
en Europa, en USA, en la UEO, 
en la UEFA, en la OTAN, en la 
Patagonia, en la Yugoslavia tri
partita con casco azul y todo, 
pero estamos donde estábamos, 
matándonos de caza en Puerto 
Hurraco y mangoneando en las 
sedes cortijeras de Andalucía, o 
en la Galicia de las meigas o en 
la Vasconia de Arzallus, tan eri
zada.

¡Qué hermosas palabras se 
lanzan los líderes políticos 
mientras engordan gratis en 
restaurantes de cinco tenedo
res! Y, entretanto, el pueblo en 
Babia, y en las Hurdes, y en las 
Bárdenas, y en San Pedro de 
Cardeña, y en la Catedral de 
Burgos, que está que se cae del 
mal de la piedra y del abandono 
de las autoridades.

Congresos, reuniones; más 
congresos, más reuniones; más 
dimes y diretes, más palo y ten
te tieso; más escaramuzas sin
dicalistas, más guerracivilis- 
mo, más pan y loros, más no 
pan y fútbol; más lotería, más 
primitiva; más nalga comenta
dora, más premios a lo bobo, 
más boletos de la suerte; más 
“un, dos, tres”; más “no te rías 
que es peor”; más “citas con la 
vida” que no es vida; más case
tas, más baile, más funciones 
de esperpento; más ferias, más 
días feriados... Y todo para 
nada, para volver atrás: al paro, 
a la insumisión, a la desilusión, 
a la desgana...

Esta es la España actual, de
vota de Espartaco, atenta a Fe
lipe González y Rappel, dos 
que tal. Cela temido, odiado, 
separado, callado, arrumbá- 
do..., por el poder de la acción 
y la palabra, y la España negra 
más campante, campera y ur
bana que nunca.

O lempo. O mores. Oh pro
fetas del feliguerrismo. Y a 
este país no le iba a conocer ni 
la madre que le parió. Claro 
que no, Arfonso. Lo has dejado 
como no digan plumas. Y tan 
negro que ni se ve... la salida. । 
La segunda salida... de algún 
Quijote. De novela, vamos. De ; 
novela Cela.

Aprender a vivir sin trabajar
MOISES OLMOS

n el transcurso de una 
animada charla entre amigos 
se puso de manifiesto el temor 
de algún tertuliano a perder su 
confortable situación econó
mica, reiterando que el trabajo 
es un derecho fundamental re
conocido en la Constitución y 
que el Gobierno lo debe garan
tizar a todos los ciudadanos.

Acto seguido, se sugirió una 
distribución más justa del tra
bajo existente, aunque no se 
dio con la fórmula apropiada, 
si bien en una polémica inter
vención otro compañero pro
puso obligar a los matrimonios 
que disfruten de dos sueldos a 
desprenderse de uno para be
neficiar a las parejas que no 
tengan ninguno. Pero salió a 
relucir la aptitud de los candi
datos a ocupar esas teóricas 
vacantes.

Se sucedieron respuestas 
para todos los gustos y cada 
cual exponía la opinión que 
más convenía a su circunstan
cia particular, porque la igual
dad en la riqueza forma parte 
del mundo humano de los sue
ños, mientras la diferenciación 
por las posesiones entra dentro 
del mundo de los anhelos. .

Filósofos y literatos suelen 
predecir el futuro con más 
hondura intelectual que todos - 
esos futurólogos ganapanes. 
Mao —grande a pesar de 
todo— dijo aquello de “¿Qué 
voy a hacer con la gente que 
trabaja en el campo si le facili
to tractores?”. En la China de 
entonces habría cerca de 500 
millones de individuos traba
jando en la agricultura, rama

La maquinaria suple a la mano del hombre en el trabajo

en la que se ocupan los niños y 
ancianos, además de adultos 
de ambos sexos.

Hoy no es posible generar 
trabajo al uso sindical-occi- 
dental suficiente para la gran 
demanda. Las primeras má
quinas que se inventaron pue
de que sirvieran para evitar al 
hombre un trabajo duro, pero 
hoy se inventan para sustituir
lo. El ser humano durante toda 
su existencia cambió el curso, 
a su conveniencia de muchas 
cosas, o mejor dicho, a la con
veniencia de unos, que son ge
neralmente pocos.

Hay más. La máquina está 
liberando al hombre de la mal
dición bíblica que predijo: 
“Ganarás el pan con el sudor 
de tu frente”. Hoy, un trabajo, 
en lugar de castigo, puede que ■ 
sea una bendición. Se podía 
decir aquello de que Dios in
ventó la máquina para liberar
nos de aquel castigo".

Al hilo de esto, se me ocu
rrió contestar a uno de los con-

tertulios que no acertaba a 
comprender cómo el hombre 
iba a vivir sin trabajar. “¡Pues 
viviendo! —le contesté—. Si 
la máquina produce en abun
dancia. será justo que produz
ca para que coman aquellos a 
quienes ha quitado el trabajo 
como medio dé subsistencia”. 
Nadie de los presentes enten
dió o quiso entender mi aserto. 
Se lo desarrollé de esta mane
ra:

Fuerza de la equidad

“Habrá que cambiar los 
conceptos al uso. Habrá que 
crear un hombre nuevo que 
asuma con gallardía una vida 
subsidiaria del Estado. Algo 
parecido ocurre ya. ¿Cuántas 
personas están viviendo sin 
una contraprestación laboral y 
no se consideran mendicantes? 
¡Muchas! Pues hagámosnos a 
la idea de que, en el futuro, 
hayan de ser más y más, más y . 
más. Si el hombre sigue inven
tando máquinas, imagínese las

que pueden existir dentro de 
dos, tres o diez siglos.

Si la sociedad no acierta a 
distribuir el trabajo de manera 
que llegue a la gran mayoría, 
tendrá que proveer de lo nece
sario a los que margine. Un 
país con grandes desigualda
des económicas nunca será pa
cífico. O aplica la fuerza bruta 
para someterlo —la dictadura 
militar— o distribuye con 
equidad la riqueza que genera, 
aunque sea creando grandes 
núcleos de población confor
mados a vivir sin trabajar.

Si las máquinas tienden a 
sustituirnos por ser más pro
ductivas y eficaces que el 
hombre, éste no debe sentirse 
humillado por vivir a costa de 
ellas. Lo malo será —y quizá 
está siendo— que la máquina, 
obediente a los intereses de 
quien la manipula, sólo sirva 
para enriquecer a unos pocos y 
empobrecer a la gran mayoría.

Algunos de los contertulios 
no estaban en condiciones de 
oír aquello que no le convenía. 
Pero, digo yo, a lo largo de la 
historia del hombre, ¿no ha ha
bido siempre grandes núcleos 
de población viviendo al mar
gen del clásico binomio traba- 
jo/jomal? De señoritos unos, 
de mendigos otros; muchos 
por tontos o listos, otros por 
guapos o feos... ¿en base a qué 
invento todos los ciudadanos 
de este siglo o del venidero han 
de necesitar, imperiosamente, 
de un trabajo para vivir? ¿Por 
qué no se le debe de exigir al 
hombre que invente una vida 
sin trabajo?

A lo mejor la está inventan
do y no nos damos cuenta... 
¡Ojalá!

En busca de la felicidad
CARLOS ROCES FELGUEROSO

ientras el juez Mari
no Barbero sigue sacando a la 
luz pública las trampas de la 
financiación del partido en el 
poder, el líder de Izquierda 
Unida, Julio Anguila, consi
dera que “pese a casos como 
Filesa o Roldán, aquí no ha 
estallado la gran bomba que 
es Rumasa, la reprivalización 
y la venta que se hizo de ese 
patrimonio a precio de chata
rra”.

Antes del escándalo de Iber- 
corp, Mariano Rubio decía sobre 
Rumasa: “Me han contado per
sonas presentes en el Consejo de 
Ministros de ese día que Boyer

no fue el más duro en el trata
miento del tema, que el verdade
ro paladín de la expropiación fue 
Carlos Solchaga”.

Después de la sentencia del 
Tribunal de Estrasburgo, dan
do la razón a Ruiz-Mateos, al
gunos políticos españoles vie
nen haciendo declaraciones so
bre el tema y los ciudadanos 
pierden el tiempo en lamenta
ciones inútiles por el cierre de 
empresas del holding, con la 
pérdida de miles de puestos de 
trabajo.

Aún siguen esperando que el 
Gobierno remedie sus proble
mas, sin enterarse de que quie
nes ostentan el poder sólo están 
preocupados por mantenerse en 
sus puestos, mientras se reparten

los fondos reservados y los no 
reservados.

Las crisis económicas, como 
las crisis de actitudes, exigen 
pensar y reflexionar sobre los 
errores cometidos y aplicar 
después los remedios eficaces.

Cuanto tanto se habla del 
paro, de recortes en la protec
ción social, de la congelación 
de salarios o de la pérdida del 
poder adquisitivo, debemos se
guir buscando la felicidad. Sí. 
Como escribió Axel Munthe: 
“Sólo nosotros mismos pode
mos hallar la felicidad. Tiempo 
perdido es esperarla de otros. 
Solos debemos ganar la batalla 
para conseguirla”. No espere
mos que el Gobierno nos con
siga la felicidad.

¡SEPA ELEGIR EL MEJOR LUGAR!

PLAZA MAYOR

Palacio
Bodas y Banquetes

VIVA LO BUENO I

LA FLORESTA; Telf. 43 46 11 - DUQUE: Telf. 43 05 37 ।
DIRECCION: Nietos de Cándido Telf. 44 08 36

PROGRAME SU BANQUETE
-—EL NOBLE ESTILO DE SEGOVIA^—

¡QUE HAYA 
SUERTE!

¡Este Madrigal! ¡Y qué buen 
tino tiene, el caballero, con su ro
tulador y las exclamaciones de sus 
personajes! En lo que yo escribo 
15 líneas, él traza en un dibujito 
lodo lo que yo intento decir. Su 
último chiste es toda una lamenta' 
ción, toda una soma, toda una 
tografía de la realidad que sucede 
en Segovia, "la bien cuidada • Se 
pregunta uno de los personajes 
madrigalescos, ante la fuentecHa 
de la plaza del Corpus, que con 
qué cara la vería Domingo 
Solo. Y su compañero de pasee 
asegura que con ninguna. PoNu 
Domingo de Soto, es decir, su es^ 
cultura, sigue siendo testigo deni 
grante del olvido que hay en es 
ciudad, “la bien cuidada”, hac 
algunas manifestaciones del arte y 
de la cultura; insisto en 
valiera retirar el busto de p'e^ 
para no dar ocasión a los visitan 
a que nos tachen de salvaje* 
incultos, aunque haya algunos 
tre nosotros que sí lo sean. vu 
y poner, insisto una vez más. I 
lar el busto, si no se va a mf*’ 
la cabeza, y poner el brazo a P 
torcí lio de la plaza de Guev'lira- 
ver si el lamento de Madrigal 
más suerte que el mío perniane 
Lo celebraré.

M.C.D. 2022
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DISCUSION INTERNA

El secretario general del Partido 
Socialista de Castilla y León 
(PSCL-PSOE), Jesús Quijano, 
miembro de la nueva ejecutiva fe
deral de su partido y hombre pró

ximo al secretario general, Felipe 
González, ha señalado en unas de
claraciones a este periódico que su 
partido está “claramente decidi
do” a que se aclaren los temas de

corrupión, aparte de acusar al PP 
de la región de utilizar en la Junta 
la contratación directa. Quijano 
será reelegido en el congreso regio
nal de Segovia, a finales de abril.

Jesús Quijano. a .s .

Acusa a^PPde utilizar en la Junta la contratación directa “de manera desproporcionada”

Jesús Quijano asegura que el PSOE está 
decidido a aclarar los casos de corrupción

Miembro de la federal, confía en el futuro electoral de su partido
——__________ AURELIO MARTIN

Pregunta.— Los llamados 
casos Roldán y Rubio han vuelto 
a poner en el disparadero al en
tomo de su partido, ;qué está 
Pasando?.

Respuesta.— El PSOE está 
c aramente decidido a que estos 
ternas se aclaren y se llegue hasta 
el hnal en los mecanismos de 
■nvestigación que ya están en 
^ha. Ninguna sociedad esta- 

a libre de que personas realicen 
al?'VJ* ind*vidual conductas más 
«•a de lo que la legislación per- 

ite o de lo que es éticamente o 
mnralmente admisible, en el te

n° político o económico. El 
esgo de que eso ocurra existirá 

7mPre. La eficacia del sistema 
Q Ocrático debe de estar en 

cuando se detecte que eso ha 
onníT^0 Se ha8a *a investigación 

Po una, se llegue hasta el final 
leyes300*006 acuerdo con *as 

*o q 80 uS *° *mPortanle Y eso es 
sos^T 1a °Currid0 en estos ca" 
bj ■aonde por iniciativa del Go- 
comn° ° del Grupo Socialista, 
que Parllendo el mismo criterio 
riOs <?V)S grupos parlamenta- 
mec^ • Un Puesl° en marcha los 
Vestj $ l^OS dc comisión de in- 
tán ?Clón’ 9ue son los que es
a ]|e L v tOs Y yo confío que van 
aclar F| asta e* final y se van a 
Portante0"temaS’ qUC eS lo im‘

eslc tipo de situaciones, el 

deterioro se produce no porque 
hayan ocurrido sino por no reac
cionar con rapidez cuando se de
tecta que han ocurrido. Creo que 
en este caso se ha hecho y confío 
en que los ciudadanos los entien
dan así.

Análisis curioso

P.— Como oposición, qué ba
lance puede hacer de los 1.000 
días de Gobierno regional, sus
tentado por el PP.

R.— Este es un análisis ver
daderamente curioso. Si trascen
diera suficientemente a la opi

Futuro electoral optimista
P.— ¿Cuál es el futuro electoral de su partido ante 

próximas elecciones, como las europeas y las andaluzas?.
R.— Yo soy optimista. No dejo de reconocer que esta

mos en un momento complejo desde el punto de vista 
político, gobernando sin la mayoría suficiente, con la nece
sidad de tener que buscar acuerdos con otras fuerzas políti
cas y en una situación económica delicada. Lógicamente 
todo eso afecta al respaldo electoral. Me parece que sería 
ingenuo pensar de otra manera.

A la vez, tengo confianza en que los ciudadanos aprecian 
el trabajo que se está haciendo para salir de la crisis econó
mica y empezar a buscar un clima más positivo. Desde ese 
punto de vista veo con confianza los procesos electorales 
próximos. Hay que recordar que poco tiempo antes de las 
últimas elecciones generales había sondeos que no eran 
muy positivos para los socialistas y sin embargo, luego, los 
ciudadanos manifiestan libremente su opinión y han man
tenido un respaldo muy importante al PSOE. Seguramente 
algo dc esto puede ocurrir también en las próximas.

nión pública la realidad de la 
gestión del PP en Castilla y León, 
seguramente llegaríamos a algu
nas conclusiones muy evidentes. 
Estos últimos días he vuelto a 
escuchar con fecuencia, a propó
sito de estas investigaciones que 
se realizan en el Parlamento na
cional, lo mala que es la adjudi
cación directa de las obras y 
cómo a veces eso, dicho por res
ponsables del PP. es la antesala 
de fenómenos de corrupción.

Si se supiera, como está con
trastado, que el Gobierno regio
nal de Castilla y León es uno de 

los que utiliza la adjudicación 
directa con más frecuencia, lle
garíamos a una fácil conclusión: 
el PP mantiene un discurso 
cuando está en la oposición y 
cuando gobierna hace justamen
te lo contrario. ■

Esto es exactamente lo que 
pasa en Castilla y León. Creo 
que desde ese punto de vista la 
tarea que tenemos que hacer los 
socialistas de Castilla y León es 
la de reforzar la crítica a lo que 
es la práctica del PP cuando está 
gobernando. Aquí no salen ade
lante las comisiones de investi
gación, se utiliza la discreciona- 
lidad para todas las decisiones, 
prácticamente a diario y se utili
za la contratación directa de una 
manera absolutamente despro
porcionada. esta es la realidad de 
una gestión muy ineficaz.

Otra cosa es que allá donde se 
está en la oposición, justamente 
se diga lo contrario. Pero esto lo 
tienen que saber los ciudadanos 
y, por tanto, esta tiene que ser 
nuestra tarea principal, denun
ciar y criticar la realidad de la 
gestión del PPen Castilla y León 
sin renunciar a ofrecer alternati
vas. porque nosotros no somos 
sólo un partido para hacer la crí
tica desde la oposición, sino 
también para estar en una actitud 
constructiva cuando se pueda 
llegar a acuerdos y para estar en 
una actitud de ofrecer alternati
vas a los problemas.

Ambiente 
positivo 
ante el 
congreso
_________________________ AA/L

El 7o congreso regional 
del PSCL-PSOE, que se 
celebrará en Segovia, los 
próximos días 29 y 30 de 
abril, se plantea entre un 
“ambiente positivo", a 
juicio de Jesús Quijano, 
que con toda probabilidad 
será reelegido secretario 
general. Aunque la valora
ción es prematura, porque 
quedan siete congresos 
provinciales para elegir los 
delegados, entre ellos el de 
Segovia, que se celebra 
mañana, Quijano conside
ró que “el partido en Cas
tilla y León, más allá de lo 
que puede ser alguna situa
ción puntual, está en una 
situación de considerable 
tranquilidad interna”.

“Me parece, además, 
—añadió— que la salida 
del congreso federal ha 
sido positiva para el PSCL- 
PSOE y ha contribuido a 
esa situación de tranquili
dad interna (...). Soy parti
dario de que, siempre que 
sea posible, es mejor la in
tegración que cualquier 
otra cosa. Un partido don
de puede haber pluralidad 
de posiciones, si es posible 
llegar a acuerdos entre las 
distintas posturas y conse
guir soluciones integrado- 
ras, me parece mejor que 
cualquier otra hipótesis. 
Ahora bien, no dejo de re
conocer que en algunas 
ocasiones eso no es fácil e, 
incluso, no es posible, pero 
tampoco lo considero un 
drama (...). La voluntad 
mayororitaria del partido 
en la región está más en la 
línea de integración y am
plia mayoría y creo que eso 
es lo que va a suceder".

De otro lado, mañana, 
el PSOE de Segovia cele
bra el congreso provincial 
extraordinario, al que asis
ten un total de 65 delega
dos que representan a las 
22 agrupaciones locales, 
donde se discutirán la po
nencia marco para el con
greso regional y se elegi
rán a los siete delegados.

M.C.D. 2022
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Agricultura y construcción fueron los^sectores que más empleo recuperaron

El paro descendió en esta provincia 
por segundo mes consecutivo

"" La Granja desea 
que los Reyes 
inauguren el 
paseo de 
Don Juan

E1 paro descendió en mar
zo en Segovia por segundo 
mes consecutivo, situación 
esta que no se había produci
do durante los dos últimos 
años. Construcción y agri
cultura fueron los dos secto
res económicos que experi
mentaron una mayor recu
peración de puestos de tra
bajo.

_________ JESUS MARTINEZ CALLE
Segovia perdió durante 

marzo 125 parados, con lo que 
la cifra total de personas sin 
trabajo se sitúa en 5.778, se
gún los datos facilitados por la 
Dirección Provincial del Insti
tuto Nacional de Empleo 
(INEM).

Ya en febrero el mercado 
laboral provincial había recu
perado 61 colocaciones, de 
manera que en lo que va de año 
se han perdido sólo 102 pues
tos de trabajo.

Esta circunstancia de que el 
paro descienda en Segovia dos 
meses consecutivos no se ha
bía producido en los dos últi
mos años. Fue en 1992, en 
abril y en mayo cuando se vi
vió una situación parecida, 
aunque entonces del índice de 
desempleo no rondaba el 10% 
como ahora sino que se situaba 
en el 5,16.

Construcción (-61) y agri
cultura (-52) fueron los secto
res más positivos en la evolu
ción del paro durante marzo, lo 
que les coloca con 536 y 417 
desempleados respectivamen
te. En servicios la bajada fue 
menos significativa (-32), te
niendo en cuenta que la cifra 
de parados se eleva en este

JESUS MARTINEZ CALLE
El Indice de Precios al Consu

mo (IPC) subió en Segovia du
rante el pasado mesde marzo un 
0,3%, es decir, lo mismo que en 
el conjunto del territorio nacio
nal, informó a esta Redacción el 
Instituto Nacional de Estadística 
(INI).

No obstante, en esta provincia 
la inflación interanual se situó en 
el 5,6, seis décimas por encima 
de la del Estado; mientras que la 
variación en lo que va de año ha 
sido de 1,5 frente al 1,4 nacional.

Badajoz y Melilla fueron los 
escenarios españoles más infla- 
cionistas durante el último mes, 
con unos incrementos de un 0,7, 
seguidos de La Coruña y Hues
ca, un 0,6. Se mantuvieron los 
precios en Burgos, Granada y 
Guadalajara, y cayeron un 0,4 en 
Lérida.

Por comunidades autónomas, 
Extremadura y Ceuta y Melilla, 
ambas con un 0,6, y Galicia, con 
un 0,5, fueron las que soportaron 
las mayoress subidas. En el polo

Es de esperar que el paro siga bajando en construcción.

campo productivo a 3.148; 
mientras que la situación se 
mantuvo en industria (+15), 
con 1.056 trabajadores sin em
pleo, y el apartado de sin em
pleo anterior (+5), con 621.

Evolución normal

El secretario provincial de 
CC.OO., José Antonio López 
Murillo, considera que el des
censo del paro durante el últi
mo mes responde a la evolu
ción normal de esta época del 
año.

“Comienza la contratación 
en construcción —indicó— 
que se mantendrá hasta el co

El Indice de Precios al Consumo subió 
en Segovia en marzo un 0,3 por ciento

opuesto, en Castilla y León, An
dalucía y La Rioja el IPC sólo se 
incrementó un 0,2%.

En cuanto a la inflación inte
ranual, Navarra se colocó a la 
cabeza, un 6,3%, y Canarias y 
Cantabria presentan los mejores 
resultados, 4,2 y 4,3 respectiva
mente. Castilla y León tuvo un 
resultado parecido al nacional: 
5,1.

En esta última Comunidad 
Autónoma, subieron los precios 
con respecto a febrero en cinco 
de los ocho grupos que sirven de 
base para la configuración del 
IPC: otros gastos (1,1), menaje 
(0,5), vestido y transportes (0,3), 
medicina (0,2); no sufrió varia
ción alimentación, y bajaron en 
vivienda (-0,2) y en cultura (-0,6).

A nivel nacional, aumentó no 
sólo el índice general, sino las 
diferentes tasas que se tienen en 
cuenta: la de sin alimentación, 
un 0,4; sin alquileres, un 0,3; sin 
productos energéticos, un 0,4; y 
sin alimentos no elaborados ni 
productos energéticos, un 0,5.

mienzo del invierno; mientras 
que en agricultura disminuye 
bastante en primavera y en ve
rano por los puestos de trabajo 
que crea la Junta".

Por su parte, el secretario 
provincial de UGT, Juan de la 
Cruz Luengo, estima que estos 
datos no pueden tomarse como 
un síntoma de recuperación 
económica, sino como la con
secuencia de la Semana Santa.

Además, López Murillo no 
cree que la entrada en vigor de 
los nuevos tipos de contratos 
hayan incidido en estas cifras 
del paro, pues apenas se for
malizaron 20 de aprendizaje el

En el IPC general se produje
ron incrementos más o menos 
significativos en todos los apar
tados: otros gastos (0,9), medici
na (0,7), menaje (0,4), vestido, 
vivienda, transporte y cultura 
(0,2); y alimentación (0,1).

Menos inflacionista

Este último grupo fue por lo 
tanto el menos inflacionista, de
bido sobre todo a la bajada de los 
precios en el pescado fresco y 
congelado (-2,9) y en la carne de 
ave (0,7), y otros descensos me
nores en las hortalizas frescas 
(-0,5), bebidas no alcohólicas y 
carne de ovino (-0,2), y carne de 
vacuno (-0,1); mientras que su
bieron los aceites y las grasas 
(3,4) y la patata y sus preparados 
(5,3).

En el balance del último año, 
transporte presentó los mayares 
aumentos, un 6,6; seguido de ali
mentación, un 5,5; otros gastos, 
un 5,2; vivienda, un 5,0; cultura, 
un 4,7; medicina, un 4,3; vesti
do, un 2,8; y menaje, un 2,6.

mes pasado, mientras que la 
mayoría, casi 200, fueron sus
tituciones de trabajos tempo
rales por a tiempo parcial.

La barrera psicológica de 
los 6.000 segovianos parados 
y la tasa del 10% se aleja por 
lo tanto de momento, después 
de que en enero el desempleo 
en esta provincia alcanzara a 
5.964 trabajadores.

López Murillo cree que el 
paro se irá manteniendo hasta 
verano, pero que luego aumen
tará hasta final de año. “Posi
blemente las cifras se sujeten 
hasta septiembre —explicó— 
y no lleguemos antes a un ín
dice de desempleo del 10%, 
siempre y cuando las cosas 
mejoren algo”.

En cuanto a la distribución 
de los desempleados por nive
les académicos, hay nueve pa
rados con estudios primarios, 
es decir, dos menos que en fe
brero; 1.612 tienen sólo el cer
tificado de escolaridad (-29), 
2.390EGByFPl (-63), 1.062 
BUP y FP2 (-16), 300 una titu
lación de grado medio (-7) Y 
405 una de grado superior (-8).

Mujeres y jóvenes

Del total de 5.778 parados, 
3.540 son mujeres, es decir, 11 
más que en febrero; y 2.238 
hombres, 136 menos que el 
mes anterior, colectivo este úl
timo que ha sido el más bene
ficiado con el descenso del 
paro.

La mayor parte de los traba
jadores sin empleo de esta pro
vincia siguen siendo jóvenes. 
Más de la mitad de los parados 
segovianos no han cumplido 
todavía los 30 años.

Por rúbricas, en alimentación 
es donde se registran los mayo
res contrastes: patata y sus pre
parados, donde se incrementó un 
29,5%; aceites y grasas, un 20%; 
carne de ave, un 12,1%; y taba
co, un 11,8%. En cultura, la en
señanza universitaria aumentó 
también un 13,7.

Sólo en tres apartados los pre
cios bajaron: carne de cerdo 
(0,1), pescado fresco y congela
do (0,2) y frutas frescas (0,5), 
todos ellos de alimentación.

Para la elaboración del IPC de 
Segovia, la dirección provincial 
del INE dispone de una plantilla 
de tres entrevistadores y un ins
pector, aparte del funcionario 
responsable de la encuesta.

Los trabajadores de Estadísti
ca tienen un calendario escalo
nado de fechas de la tabla de 
precios de manera que las tarifas 
de los artículos se tomen en 
cuenta el mismo día de cada 
mes. En concreto se realizan tres 
tomas mensuales: los días 2, 16 
y 22.

______________JESUS MARTINEZ CALLE

El Ayuntamiento de SañÜd^ 
fonso-La Granja tiene la ilusión 
de que sean Sus Majestades los 
Reyes quienes inauguren el pa. 
seo que el municipio ha dedica
do a la figura de Don Juan de 
Borbón.

La Corporación ha desechado 
ya la posibilidad de celebrar esta 
semana algún acto con motivo 
del primer aniversario del falle
cimiento del padre del Rey, ya 
que la Casa Real sólo ha permi
tido que tuviera lugar el funeral 
oficial en El Escorial.

El año pasado, el municipio 
convocó un pleno extraordinario 
tras el fallecimiento de Don 
Juan, quien nació en La Granja 
el 20 de junio de 1913, para mos
trar el sentimiento de la locali
dad por el suceso y en el que 
decidió dedicar el antiguo Paseo 
Matillano al Conde de Barcelo
na. Además, tuvo lugar una misa 
funeral en la Colegiata.

El Ayuntamiento está dando 
los últimos toques al citado pa
seo, que ya cuenta con aceras, 
asfaltado y alumbrado, y al que 
sólo le falta el ajardinamiento. 
responsabilidad de la Escuela 
Taller municipal.

“Creo que el Paseo Matillano 
era el mejor para dedicárselo a la 
figura de Don Juan, pues une la 
CL-601 que viene precisamente 
de Segovia con la Puerta de la 
Reina”, explicó el alcalde de San 
Ildefonso-La Granja, Félix 
Montes Jort.

El municipio quería organizar 
algún acto en recuerdo del Con
de de Barcelona, confirmó el 
presidente de la corporación, 
pero tras aceptar los Reyes la 
presidencia de honor del Centro 
Nacional- del Vidrio el Ayunta
miento tiene la ilusión de que
puedan ser incluso Sus Majesta
des quienes acudan a inaugurar 
el Paseo de Juan II y a las insta
laciones de la antigua Real Fá
brica de Cristales de La Granja-

Don Juan de Borbón, que fa' 
lleció el 1 de abril el año pasado 
en la Clínica Universitaria de 
Navarra, habló siempre con or
gullo de su condición granjeña) 
prodigó sus visitas a la localida 
tras su vuelta a España después 
de vivir en el exilio durante 4
años.

Don Juan de Borbón.
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El director de Política Alimentaria responsabilizó a los empresarios de Cantimpalos

Los industriales deben coordinarse para 
conseguir la denominación de origen

El director general de Política Alimentaria del Ministerio 
de Agricultura, Josep Puxeu Rocamora, responsabilizó ayer 
a los industriales de Cantimpalos de la falta de acuerdo a la 
hora de definir las características que deben reunir los pro
ductos de cerdo con el fin de conseguir la denominación de 
origen y calificó de muy incipiente la del lechazo de Aranda.

__________________ F. DESCALZO

La falta de definición en el 
producto, los métodos de ela
boración y la delimitación de 
su procedencia constituyen los 
motivos por los que el chorizo 
de Cantimpalos no ha conse
guido aún la denominación de 
origen, según el director gene
ral de Política Alimentaria del 
MAPA, Jusep Puxeu Rocamo-

• ra.
El subdirector del Instituto 

Nacional de Denominaciones 
de Origen (INDO), Santiago 
Menéndez, que participó en la 
rueda de prensa junto a Puxeu 
y al director provincial del 
MAPA, Angel Ballestero, 
coincidió en pedir a los indus
triales que fueran más autoexi- 
gentes a la hora de tipificar las 
normas que deben reunir sus 
producciones chacineras.

En este mismo sentido ex
plicó que se había creado una 
comisión entre industriales de 
Cantimpalos y administracio
nes regional y central, para de
finir el producto que deberá 

someterse después a análisis 
sensoriales para especificar su 
calidad.

Menéndez negó las acusa
ciones que se habían vertido 
sobre la rigidez del reglamento 
del Consejo Regulador de De
nominaciones y dijo que el 
sector debe despabilarse, po
niendo como ejemplo el caso 
de La Rioja, donde se han au- 
toimpuesto sus normas. “No
sotros lo que podemos hacer es 
recomendar”, añadió.

En el caso del lechazo de 
Aranda, los responsables mi
nisteriales consideraron que se 
encuentra en una fase tan inci
piente que aún está por deter
minar el nombre: lechazo de 
Aranda o de Castilla. Se defi
nieron por la raza churra como 
la de mayores posibilidades de 
conseguir el reconocimiento 
oficial.

Interprofesiones

Los ponentes presentaron 
a los medios de comunica
ción el Proyecto de Ley de

PEÑALOSA
Santiago Menéndez, a la izquierda, y Josep Puxeu, a la derecha.

Organizaciones Interprofesio
nales por el que apostaron para 
conseguir el desarrollo del sec
tor al eliminar intermediarios 
entre productores e industrias. 
De este modo explicaron que 
es un modelo que trata de fi
jar población, crear empleo y 
vertebrar territorialmente la 

industria agroal i mentaría.
También se refirieron a la 

participación de capital ex
tranjero en las bodegas Do- 
mecq, aunque pretendieron 
tranquilizar sobre el futuro de 
DyC asegurando que cuenta 
con un espacio comercial pro
pio en España.

PAMPA cree 
inadecuada 
la visita del 
secretario 
de Educación
_____________

El encuentro que mantendrá 
el próximo lunes el secretario de 
Estado de Educación, Alvaro 
Marchesi Ullastres, con los di
rectores de centros docentes y 
representantes de los sectores 
educativos ha sido calificado por 
la Federación Provincial de Aso
ciaciones de Madres y Padres de 
Alumnos de Centros Públicos de 
Enseñanza (PAMPA) como ina
decuada e incomprensible.

PAMPA entiende, según un 
comunicado remitido a esta Re
dacción, que la hora (diez y me
dia de la mañana) se ha estable
cido “para que realmente no 
asistan los padres de alumnos de 
centros públicos, dado que la 
mayoría trabajan en empresas 
privadas y la petición de permiso 
nos grava económicamente y en 
otros casos (entiéndase zona ru
ral) la carencia de medios de lo
comoción y comunicación”.

La asociación critica al Minis
terio de no querer entablar diálo
go con los padres y madres de los 
alumnos y dicen no poder res
ponsabilizarse de comparecer a 
la reunión. Añade también que la 
federación ya ha presentado en 
la Dirección Provincial el traba
jo y evaluación de las 77 medi
das que van a estudiarse en la 
reunión con Marchesi.

PROMOCION€S €N SEGOVIA
ULTIMOS PISOS y DUPLEX en JOSE ZORRILLA

Adosados junto VIA ROMA
, ? PISOS EN EL CENTRO DE SEGOVIA

PLAZA REINA D-JUANA
II I \ / I I

C/ INDEPENDENCIA
Alquiler y venta de plazas de garaje

(EN MAHONIAS) .
S ■ 1 —....

MW'

PLAZO CALIDAD FINANCIACION

CON LA GARANTIA DOV SO
INFORMACION: C/Sto.Tomás,2. Tlf.434366 SEGOVIA
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A las ocho de la 
tarde del 14 de abril 
de 1931, un grupo de 
segovianos, 
encabezados por 
Rubén Landa, 
Antonio Ballesteros y 
Antonio Machado, se 
dirigía hacia la Plaza 
Mayor desde la Casa 
del Pueblo para 
instaurar de forma 
oficial la 11 
República Española. 
63 años más tarde, 
este podría ser el 
relato de los 
primeros días de una 
provincia que, como 
todas en esa fecha, 
“se acostó 
monárquica y se 
levantó republicana El balcón del Ayuntamiento albergó las primeras manifestaciones republicanas en Segovia. MAR 'N

Lajlegada del nuevo régimen fue recibido por los ciudadanos “en completo orden

Los diez primeros días de la
República en Segovia

Antonio Machado enarboló la bandera tricolor en
______________________ M.GALINDO

La proximidad geográfica 
con Madrid hizo que la noticia 
de la proclamación del nuevo 
régimen político en España, 
llegara a Segovia casi al mis
mo tiempo que sé producían 
los acontecimientos en la en
tonces capital del reino.

El 15 de abril de 1931, EL 
ADELANTADO DE SEGO- 
VIA publicaba una reseña de 
la manifestación que tuvo lu
gar un día antes para celerar el 
triunfo republicano.

El periodista de la época se
ñala que los manifestantes, en
cabezados por Landa, Balles
teros y el poeta Antonio Ma
chado —pertenecientes al Ser
vicio de la República— se di
rigieron hasta la Plaza Mayor 
en medio del clamor popular 
que les recibió en el Azoguejo 
“con gritos y vítores”.

La crónica del rotativo se- 
goviano afirma que el numero
so público que se congregó 
para ver el paso de los mani
festantes no provocó ningún 
tipo de incidentes “dando 
pruebas de un espíritu de tole
rancia y de un civismo enalte
cedor".

Llegados hasta el edificio de 
la Casa Consistorial, los repre
sentantes de la República 
enarbolaron la bandera tricolor 
en el balcón del Ayuntamien
to, donde el presidente de la 
Casa del Pueblo, Pablo Velas- 
co se dirigió a los presentes 
para hacer “constantes llama
das al orden". Según los datos 
históricos, fue el propio Ma
chado el que izó la nueva ense
ña nacional en el mástil de la 
fachada del edificio munici
pal.

Después de guardar un mi
nuto de silencio por los capita
nes Galán y García Hernán
dez, desde el kiosco de la Plaza

Simón Sánchez-Montero recordó ayer la historia de España.

f

una banda de música interpre
tó “La Marsellesa”.

Cambios

Tres días más tarde, comen
zaron a producirse los cambios

en las instituciones locales. El 
17 de abril, las juntas adminis
trativas nombradas para regir 
el Ayuntamiento y la Diputa
ción eligen a sus nuevos res
ponsables, siendo el primer al-

Recuerdos de un viejo luchador
____ ______________________________________________________ M.G .

Simón Sánchez-Montero, durante más de 36 años 
miembro del comité central del PCE, desgranó ayer un 
sinfín de anécdotas y recuerdos de un viejo luchador por 
las libertades que vivió los primeros estertores del naci
miento de un régimen al que consideró como “el primer 
intento de vida democrática del siglo XX en España”.

El ex dirigente comunista saludó la proclamación de la 
II República en Madrid con 15 años de edad, siendo testigo 
directo de las algaradas y manifestaciones que tuvieron 
lugar antes del 14 de abril.

Sánchez Montero —que afirmó que la llegada de este 
régimen político fue “un logro del pueblo"— recordó los 
momentos de tensión que se vivieron entre un grupo de 
manifestantes y la Guardia Civil frente a la fachada del 
Banco de España. “Los ciudadanos pedían a la Guardia 
Civil que saludara a la bandera republicana —contó— y 
cuando el brigada desenvainó su sable todos temimos lo 
peor, pero lo sacó de su funda para rendir honores".

el Ayuntamiento
calde de Segovia en la II Re
pública Pedro Rincón.

Por su parte, el Gobierno de 
Alcalá Zamora nombra gober
nador civil a Jesús Fernández 
Conde, mientras que al frente 
de la Diputación se coloca al 
repsonsable de Alianza Repu
blicana en Segovia, Segundo 
de Andrés.

Aunque los cambios se lle
van a cabo, la vida cotidiana de 
la ciudad no sufre variaciones, 
e incluso se disputan algunos 
encuentros de “foot-ball" en el 
campo de Baterías, donde el 
Rácing Club Luises vence por 
seis “goals" a uno al equipo 
abulense del Ulía F.C.

El nuevo Ayuntamiento de
cide cambiar el nombre de la
gunas plazas y calles de Sego
via el 23 de abril, y desde en
tonces, la antigua plaza del 
Doctor Gila pasa a ser la “Pla
za de los Mártires de la Liber
tad", y la calle Victoria Euge
nia se dedica ahora a la memo
ria del capitán Galán.

Una encuesta

Para pulsar la opinión de los 
líderes políticos locales de la 
época, EL ADELANTADO 
inicia el 22 de abril la publica
ción de una encuesta sobre el 
porvenir político de la nación.

Rufino Cano de Rueda, fun
dador y editor entonces del pe
riódico, expresa su opinión en 
esta encuesta, afirmando que es 
necesario que el Gobierno repu
blicano “conozaca el pensa
miento nacional y se prepara 
para merecer su asentimiento, 
demostrando que la República 
no pertenece a sus instaurado- 
res, sino que se instituye para los 
ciudadanos". “De no ser así, 
—afirmaba— el Gobierno podrá 
llamarse republicano pero no po
drá usar propiamente el patroní
mico de español".

El II Encuentro 
Internacional 
de Magia, una 
lección magistral 
de ilusión

------------------- ------------------
El II Encuentro Internacional 

de Magia reunirá a ocho de los 
mejores magos del mundo en el 
teatro Juan Bravo este fin de se
mana, para impartir una lección 
magistral de ilusión. La organi
zación del encuentro pretende 
repetir el éxito alcanzado el pa
sado año en Segovia y alimentar 
el interés que despertó entre el 
público el mundo de la magia.

La fiesta segoviana de la ma
gia mantiene las pautas trazadas 
en la Semana de Valladolid y el 
Día Mundial de la Magia de Sa
lamanca, ya que el grupo de per
sonas que se han encargado de la 
organización de los tres eventos 
de la región, persiguen una fin 
primordial: devolver a este espec
táculo artístico el respeto que me
rece. Y para ello la primera medi
da se citan en el escenario sego- 
viano a magos con calidad reco
nocida entre los propios compa
ñeros.

El portugués Luis de Matos re
petirá el doblete del pasado año, 
ocupándose de la conducción de 
las galas y formando parte del 
elenco de artistas con sus núme
ros. En su trabajo de showman 
contará como compañero con el 
español Juan Gabriel.

Estos dos artistas introducirán 
al público en los distintos espec
táculos que configuran las galas 
que se ofrecerán esta noche, ma
ñana sábado y en la mañana del 
domingo. Esta última cita está 
dirigida al público infantil, pero 
la experiencia del pasado año 
demuestra que también puede 
ser una tercera convocatoria 
para los más mayores.

Aunque el horario de las galas 
de noche es las 21,00 horas, el 
encuentro comienza media hora 
antes en las salas del Juan Bravo 
donde los espetadores podrán 
presenciar de cerca, cara a cara, 
e incluso ser partícipes de los 
mayores prodigios de la ilusión, 
aunque eso si una ilusión bien 
trabajada por estos profesionales 
del escapismo, la telepatía...

Los mejores del mundo

Las sesiones de “Close-up 
corren a cargo del norteamerica
no Donald Lenn y el holandés 
Flip, considerado uno de los diez 
mejores magos del mundo. A 
partir de ese momento, el en
cuentro será testigo de los núme
ros de Isora y Gabilondo (Cuba). 
Calina (Holanda), Living Ad 
Magic Theater (Suiza) y los es
pañoles Ya-Lipú y José Domím 
guez. • I

Estos artistas están arropados 
por un grupo técnico y artístico5* 
que Paulino Gil, portavoz de Ia 
organización resalta, ya que en
tre ellos se encuentran escenó
grafos, creadores de todos los 
elementos utilizados en los nú
meros, partenaires....Gracias a 
su trabajo, se está experimentan
do un impulso de los espetáculos 
de magia. La Semana de V# 
dolid ha dejado a más de aW 
personas esperando una entrad 
en las puertas y aquí se espe1” 
una respuesta similar.
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El Colegio 
Universitario 
organiza unas 
jornadas sobre el 
Año de la Familia

____________
El Colegio Universitario de 

Segovia inaugura esta tarde las 
jomadas sobre el Año Interna
cional de la familia.

Dentro del calendario de acti
vidades académicas comple
mentarias, la facultad de Dere
cho ofrecerá dos mesas redon
das sobre “Amor conyugal y se
xualidad" y “La crisis del matri
monio legal".

Para esta tarde está prevista la 
asistencia del catedrático de Psi
quiatría, Enrique Rojas, y el gi
necólogo y profesor de la Uni
versidad Complutense de Ma
drid, Eduardo López de la Osa. 
Las intervenciones sobre amor 
conyugal y sexualidad serán mo
deradas por el catedrático de De
recho Canónico, Alberto de la 
Hera.

En el segundo encuentro, el 
próximo viernes día 22, inter
vendrán como ponentes el magis
trado del Tribunal Constitucional, 
José Gabaldón y la profesora de 
Derecho Constitucional, Yolanda 
Gómez y se contará con la mode
ración de Alberto de la Hera. Am
bas sesiones se desarrollan a partir 
de las siete de la tarde.

La Facultad de Derecho tam
bién ha organizado una mesa re
donda, para el martes, día 26, so
bre “La delincuencia económi
ca".

Trabajan para esclarecer la muerte de la familia Karambiri

Amnistía Internacional-Segovia, 
frente al conflicto de Ruanda

El grupo de Segovia de Am
nistía Internacional está desa
rrollando un campaña por toda 
la provincia contra las matan
zas y desapariciones que se es
tán produciendo en Ruanda. La 
sección segoviana ha centrado 
sus esfuerzos en el asesinato de 
de la familia Karambiri, a las 
puertas de sus casa.

_____________________________ AS
Desde que Amnistía Interna

cional comenzó a finales de 
1993 una campaña contra las de
sapariciones forzadas y las eje
cuciones extrajudiciales, el gru
po de Segovia ha trabajado por 
difundir entre los institutos de la 
provincia la situación que atra
viesan los ruandeses, en un 
conflicto en el que se están pro
duciendo grandes masacres.

La Organización es cons
ciente de que la magnitud de 
las matanzas hacen olvidar que 
se trata de personas concretas, 
por lo que sus actuaciones se 
dirigen a casos específicos como 
el de la familia Karambiri, del 
que se ha hecho eco la sección 
de Segovia.

El empresario Michel Karam
biri, su mujer y su hijo de diez 
años fueron asesinados a la puer
ta de su casa por fuerzas guber
namentales que los acusaron de 
prestar ayuda a los rebeldes tutsi. 
El Ministerio de Justicia abrió

El país vive una crisis social y de derechos humanos. TELEFOTO EFE

una investigación, y aunque se 
han encontrado pruebas que se 
contradicen con las declaracio
nes de los ejecutores, la Fiscalía 
no ha llegado a conclusión algu
na y ningún miembro de las fuer
zas armadas ha sido procesado 
ni apartado de su cargo.

Para defender el esclareci
miento de los hechos, Amnistía 
Internacional pide que se remi

tan cartas de protesta al Gobier
no de la república de Ruanda 
manifestando que se tiene cono
cimiento del asesinato de Michel 
Karambiri.

La sección segoviana de la or
ganización internacional tam
bién trabaja, dentro de la campa
ña de educación pro-derechos 
humanos, en algunos casos que 
se producen en El Salvador.

Impunidad de 
las Fuerzas
Armadas

_______________________ A^
Un portavoz del grupo 

de Segovia de Amnistía In
ternacional, Paco Gozalo, 
ha señalado que el Gobier
no de Ruanda pone poco 
empeño en atajar los des
manes de sus Fuerzas Ar
madas y asegura que “nada 
hace más despiadada a una 
persona que el saberse im
pune". Para Gozalo, licen
ciado en Geografía e His
toria “el conflicto de Ruan
da es de difícil solución, 
porque proviene entre 
otras cosas de una nefasta 
división territorial fruto 
del régimen colonial”.

La población de Ruanda 
se divide en dos etnias, hu- 
tus, que supone el 85 por 
ciento de la población y los 
tutsis, un 14 por ciento.

La monarquía tutsi fue 
derrocada por un golpe mi
litar hutu y desde entonces 
a esta minoría les ha sido 
vedado el acceso al poder. 
Desde que en 1991 el Fren
te Patriótico Ruandés, pre
dominantemente tutsi, rea
lizara una invasión por el 
norte del país éste “vive 
una terrible crisis social y 
de derechos humanos que 
no ha dejado de crecer y 
sin muestras de estabilizar
se”, afirma la asociación.

PRACA SEGOVIA
ENHORABUENA

MARIA DEL MAR BERNAR

-SEGOVIA-
GANADORA EN NUESTRO SORTEO DE UN FABULOSO LADA NIVA 4X4 

EN NUESTRA PROMOCION DE PRODUCTOS FRESCOS 
¡ENHORABUENA! ________________________

QUE ma s se puede pedir
TODOS NUESTROS CLIENTES DISFRUTAN 

DIA A DIA DEL PLACER DE COMPRAR 
en pr y c a v il l al ba , d o n d e en c u en t r an  
l o s  MEJORES pr o d u c t o s  a l o s  mej o r es  

PRECIOS, AVALADOS POR LA CALIDAD 
DE CENTROS COMERCIALES PRYCA.

PARA SEGUIR PREMIANDO SU 
CONFIANZA SORTEAMOS MILES DE 

PREMIOS 

¡MUCHA SUERTE!

Tú haces Pr^cti

|PRYCA|
CENTRO COMERCIAL le* V»l|e$ 

VILLALBA
Ctro. MADRID - LA CORUÑA, KM 40.
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ALFONSO MONTERO

La techumbre del palacio del rey Pedro I se encuentra en lamentable estado de conservación 

En 1974 el edificio fue declarado monumento nacional

Profesores del instituto denuncian el estado 
de abandono del palacio del rey Pedro I

románico del rey Pedro I el Cruel o el 
Justiciero, declarado monumento nacio
nal el año 1974. Con este motivo el claustro 
ha redactado un escrito que está siendo

El claustro de profesores del instituto de 
Bachillerato Marqués de Lozoya ha de
nunciado públicamente el estado de aban
dono en el que se encuentra el palacio

______________________ S. GUIJARRO
Varios profesores del instituto 

aseguraron a EL ADELANTA
DO DE SEGOVIA que el aban
dono del edificio es total y que 
incluso la puerta principal del 
monumento permanece abierta 
sin existir mecanismo alguno de 
cierre.

Según estas protestas, se tiene 
constancia de que varias perso
nas han entrado sin ningún im
pedimento en el edificio "y ello 
supone, además de un evidente 
peligro por el estado en que se 
encuentra el palacio, la posibili
dad de expolio o incendio y un 
baldón para Cuéllar y el propio 
Estado que permite que un mo
numento nacional esté en seme
jante situación en pleno centro 
de una población declarada con
junto nacional".

Uno de los profesores afirma 
que en el instituto está deposita
da una tabla decorada con un 
escudo de la familia Velázquez " 
que procede del palacio y que ha 
sido entregada “por una persona 
de buena voluntad; esto demues
tra el estado de total abandono 
del monumento”.

Esta situación ha generado un 
movimiento entre alumnos y

profesores del instituto en defen
sa del palacio y del patrimonio 
de Cuéllar en general, y se anun
cian manifestaciones y diversas 
actividades para denunciar pú
blicamente este abandono.

Este corresponsal ha podido 
comprobar ayer por la tarde la 
denuncia del claustro de profe
sores. La entrada principal del 
palacio está abierta y el paso li
bre. El estado del monumento es 
lamentable y el abandono total.

El escrito que está siendo apo
yado por firmas y que denuncia 
esta situación es el siguiente:

“El claustro de profesores del 
instituto de Bachillerato 'Mar
qués de Lozoya’ de Cuéllar, Se
govia, alertado y alarmado por el 
deterioro patrimonial que sufre 
la villa, como se ha puesto de 
manifiesto a través de todo tipo 
de agresiones y 'accidentes* 
(léase arco de San Martín), ex
presa su más indignada respues
ta y repulsa ante tales hechos que 
van a privar a las actuales y fu
turas generaciones de la contem
plación de las obras culturales de 
sus antepasados.

La indignación del colectivo 
docente del instituto es aún ma
yor cuando fue informado del

apoyado por numerosas firmas de vecinos 
para hacerlo llegar a las autoridades con 
el objeto de que tomen medidas urgentes 
para resolver el problema.

un objetivo: la salvación del pa
lacio de Don Pedro".

Negociaciones

El edificio del palacio del rey 
de Castilla Pedro I está situado 
en la céntrica calle del Colegio, 
a unos 50 metros de la Plaza 
Mayor. Fue declarado monu
mento nacional el 12 de julio de 
1974 y es propiedad del vecino 
de Cuéllar Basilio de la Torre.

El alcalde de la villa, Maria
no Molinero, manifestó en el 
mes de enero que existe la po
sibilidad de compra del monu
mento para que pase a propie
dad municipal y que hay nego
ciaciones con el propietario. 
Caja Segovia, al parecer, parti
ciparía en la financiación de la 
operación.

Según manifestó el alcalde, 
si el edificio fuera del Ayunta
miento podría ser restaurado 
por la Escuela Taller Munici
pal solicitada al Ministerio de 
Trabajo y que puede ser conce
dida a principios de verano. El 
destino del monumento restau
rado podría ser archivo general 
de instituciones públicas, mu
sco y sala de múltiples usos 
culturales.

total y absoluto deterioro que 
está teniendo lugar en el palacio 
de Don Pedro, donde el expolio, 
el peligro de incendio, la rapiña 
y la arbitrariedad más absoluta 
es posible.

Por todo ello no duda en en
viar cuantos escritos sean nece
sarios a todo tipo de personas e 
instituciones. Pero, igualmente, 
piensa que la acción a realizares 
tan urgente y el peligro y la pér
dida del edificio tan inminente 
que no podemos quedarnos de 
brazos cruzados esperando res
puestas oficiales, que tal vez lle
guen cuando sea demasiado tar
de.
- Ello nos induce a realizar todo 
tipo de movilizaciones, todas las 
acciones que sean necesarias 
para poder lograr los fines que se 
pretende: evitar la ruina y expo
lio del legado artístico cuellara- 
no simbolizado en el palacio de 
Don Pedro.

Hagamos del lema “Salvemos 
el patrimonio de Cuéllar" el en
ganche que permita a las futuras 
generaciones cuellaranas pensar 
que parte de lo que ellos disfru
tan se debió a la concienciación 
y lucha de personas de finales 
del siglo XX que se propusieron

VILLA DE
CUELLAR

Historia

________________________S,Q,
Del monumento conoci

do con el nombre del rey 
Pedro I o Casa de la Torre, 
Antonio Ubieto Arteta, ca
tedrático de Historia Anti
gua y Medieval de España 
de la Universidad de Va
lencia, escribió en 1961 
"que son los restos del me
jor palacio civil de estilo 
románico que se conserva 
en España, aunque nadie 
se ha dado cuenta de ello’’.

Aunque no existe un es
tudio detallado del edifi
cio, su construcción puede 
datarse a principios del si
glo XIV y según los escu
dos que campean sobre su 
entrada principal debió de 
pertenecer a la familia Ve- 
lázquez, de gran importan
cia en la historia de Cué- 
llar.El monumento presen
ta una impresionante fa
chada de piedra con un 
apreciable desplome hacia 
la calle del Colegio. En 
esta fachada se conserva la 
puerta románica y varias 
grandes ventanas gemina
das del mismo estilo que 
están tapiadas en parte.

En su interior existen 
varias salas, la más intere
sante conserva una arma
dura de madera ochavada 
con policromía. En el por
tal puede apreciarse una te
chumbre de madera deco-
rada con yesos “a candelie- 
ri" del siglo XVI, similares 
a los existentes en el casti
llo y en otras casas de la 
época en Cuéllar.

El palacio tenía en su 
parte trasera un gran espa
cio que debió dedicarse en 
su época de esplendor a 
construcciones auxiliares 
y zonas de recreo de los 
propietarios. Este monu
mento es conocido por pa
lacio de Pedro I porque se
gún la tradición este mo
narca, que reinó entre los 
años 1350-1369, eligió el 
palacio como lugar de resi
dencia en sus varias estan
cias en Cuéllar y en él ce
lebró su boda con Juana de 
Castro. También se le lla
ma Casa de la Torre tue 
renovada por el Ministerio 
de Cultura hace unos 20 
años, debido a su estado de 
ruina.

Este edificio fue propie
dad de la fallecida poetisa 
Alfonsa de la Torre y de
jado en herencia a varios 
familiares con la condi
ción de realizar una funda
ción cultural. Estas perso
nas renunciaron a la heren
cia y la propiedad del pala* 
ció ha pasado al hermano 
de la fallecida, Basilio de 
la Torre.
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HIPICA . ATLETISMO

La actividad turística se ha visto altamente incrementada

Extraordinario auge del deporte 
ecuestre en toda la provincia

La importancia adquirida 
por la equitación en Segovia 
desde que se constituyera la 
Delegación Provincial, ha sido 
extraordinaria. Los diferentes 
centros ecuestres de la provin
cia ya no son algo aislado y 
trabajan, a la vez que fomen
tan la actividad turística, uni
dos en la promoción de esta 
importante parcela económica 
en la provincia.

____________ JOSE M9 MARTIN
La temporada hípica para el 

presente año' abre sus puertas en 
Segovia el próximo domingo. El 
excelente trabajo realizado por 
la Delegación Provincial que 
preside Enrique Camiruaga, se 
deja notar en el calendario edita
do por la Federación Hípica de 
Castilla y León, donde las prue
bas que se organizan en Segovia 
son tan amplias como todo el 
resto del conjunto de la región.

En esa apertura de temporada 
se va a desarrollar el próximo 
domingo, a partir de las 11,30 
horas, en las instalaciones de Hí
pica Eresma un Concurso Terri
torial de Saltos con tres niveles 
de pruebas: Poneys y debutan
tes; abierta de altura 0.8 por un 
metro y grupo 5o con altura su
perior a un metro.

“Hasta el momento —comen
ta Enrique Camiruaga—, se han 
inscrito cuarenta participantes, 
pero fácilmente podremos llegara 
los sesenta”. El concurso está pen
sado a fm de fomentar la equita
ción de base, “así en este primer

FUTBOL SALA

Las negociaciones jugador-directiva se presumen difíciles

¿Qué pasará con Elias?
^y" "_______________________ JOSE M9 MARTIN

Desde que en el año 1990 llegara Elias 
Dos Santos a Segovia el nivel del fútbol 
sala en la provincia subió muchos enteros. 
Los jugadores que habían llegado antes, 
también de Brasil, no llegaron en ningún 
caso a “calar" de la forma que lo hizo el 
actual líder de los goleadores.

Es Elias, visto desde el orden deportivo, 
^jugador más rentable de la liga española. 
Su certificado de garantía son los goles y 
eso es lo que buscan los clubes a la hora de 
realizar un fichaje “relumbrón”. Sólo ha 
•aliado una temporada, la 92/93, pero con
sidero que ello no se le puede imputar a él 
y sí al sistema de juego —sin libertad para 
•os movimientos habituales del brasile- 
no^-, que imponía su entrenador.

Di primer desilusionado del “patinazo" 
que en la actual temporada se ha dado 
"Pese a su innegable colaboración para 
Que sucediera lo contrario—, ha sido él. 
Nunca pensé que con la plantilla que te- 

uíamos pudiéramos llegar a jugar la fase de 
Permanencia". Está dolido por ello.

El momento difícil, tanto para jugador 
conio para los directivos del equipo sego- 
V1ano, llega ahora. Justo cuando termine la 
Cornpetición. Elias deja las negociaciones

Elias Dos Santos

para que las llevé su agente. Algo que 
ocurre por vez primera desde que llegó a 
España. El jugador sabe bien que está en 
un momento de espléndida forma y que es 
el momento de dar el salto... económico, 
“me pueden quedar aún tres temporadas de 
pleno rendimiento y es necesario que pien
se en mi porvenir y en el de mi hija".

El goleador vuela alto. Precisamente en

uno de los peores momentos económicos 
del club, cuyas pérdidas en la presente 
temporada se cifran entre cinco y seis mi
llones de pesetas, lo que ha obligado a los 
actuales directivos a suscribir un crédito de 
varios millones, con el fin de hacer frente 
a los compromisos de la campaña.

“Llegaremos al máximo de nuestras posi
bilidades con Elias, pero no sabemos si ello 
será suficiente”, comentan desde el club. 
Ninguna de las dos partes quiere hacerse 
daño, pero ambas pueden quedar dañadas. El 
club sabe que sin el jugador perdería su 
atractivo ante los aficionados y el sala se 
resentiría sin el ídolo. Elias, que ha manifes
tado hasta la saciedad que en Segovia se 
encuentra mejor que en su casa, sabe que no 
va a encontraren cualquier otro club el caríño 
que aquí le han demostrado.

Entre medias de ambas posturas se en
cuentra el dinero. Es cierto que debido al 
contrato existente en la sede de la Liga 
Nacional, presentado en su día por los di
rectivos segovianos, el club que desee pu
jar por el brasileño habrá de pagar una alta 
cantidad (hasta cinco millones de pesetas), 
al C.D. La Escuela. Pero nadie piensa en 
ello. Todos quieren que Elias se quede, 
pero...¿se quedará Elias en Segovia?

El próximo domingo comienza la temporada en Segovia. JUAN mar t in

contacto oficial con los obstácu
los van a debutar quince jinetes 
de categoría alevín e infantil".

La publicación oficial del ca
lendario de Competiciones Hípi
cas de Castilla y León denota 
una importante alza de la progra
mación que se lleva a efecto en 
Segovia. Simplemente a modo 
de avance enumeramos la activi
dad que se realiza desde el pró
ximo mes de mayo:

Saltos

día 8: Concurso territorial de

saltos en Cantalejo.
11-12 de junio: Concurso na

cional de Santos, categoría “C" 
en El Espinar (Centro Ecuestre 
de Montaña).

17-19: Concurso Nacional de 
Saltos, categoría “C”, en la capi
tal, Sociedad Hípica Eresma.

12-15 de agosto, Concurso Na
cional de Saltos, categoría “B", en 
San Ildefonso, Campo de Polo.

Concurso de completo

28-29 de mayo, Concurso 
Completo de Equitación, en Pe-

draza. Organiza Everting S.L.

Raid

4 de junio: Concurso Territo
rial clase “C", en Villacastín, C. 
H. Perella.
* TS junio, Concurso Territorial 
clase “C”, Segovia, S. H. Eresma

3 septiembre: Concurso Terri
torial clase “C”, Villacastín.

18 septiembre: Concurso Te
rritorial clase “C”, Cantalejo. 
Organiza Ayuntamiento.

30 de octubre: Concurso Na
cional clase "B", Villacastín

Curso de monitores de 
equitación

El próximo lunes da comien
zo en la Escuela de Capacitación 
Agraria de Segovia el Curso de 
Monitores de Equitación, en su 
fase específica. Podrán inscri
birse en el mismo todas aquellas 
personas mayores de 18 años, 
con título de Graduado Escolar 
y que superen la selección a rea
lizar en el examen práctico, con
sistente en repóse de doma n° 1 
en recorrido de obstáculos.

El curso consta de 105 clases 
teóricas, 40 prácticas con 200 
horas en total, con horarios de 16 
a 20 horas, siendo la clausura del 
mismo el día 9 de junio. Para 
todos aquellos que superen el ac
ceso el curso está subvenciona
do por la Junta de Castilla y 
León. Las inscripciones se lleva
rán a efecto en la Escuela de 
Capacitación, sita en la antigua 
carretera de Arévalo, junto al pa
raje de “Los dos puentes".

Buen registro de Jaime. JUAN MARTIN

Jaime Peñas, 
recuperado 
de su lesión, 
vuelve a las 
pistas

___________________ JOSE M* MARTIN
Se disputó en La Albuera la 

primera jomada del Campeona
to Provincial de categoría cade
te, que organiza la Delegación 
Provincial de Atletismo y con
trola el Comité Provincial de 
Jueces. Al mismo tiempo se lle
vó a cabo un control de marcas 
de categoría absoluta.

Los resultados más destaca
dos de la reunión atlética fueron 
estos:

Martillo: José Nilo Ojea, Blu- 
me Caja Segovia, 20,62 metros

1.500 m.L: Ernesto Gómez, 
Solís-Toledo, 4’09 ’

Longitud: José Nilo, Blume, 
5,55 metros

1.000 m.L: Julián Blanco, 
Atletas Unión, 2’57"7

200 m.L: Daniel González, 
Blume Caja, 24"4

Disco: José Nilo, Blume, 
24,56 metros (cadete)

Jaime Peñas, Adus-Salaman- 
ca, 41,86 metros

Categoría Femenina
Peso: Ma José Gómez, Cas 

Caja Segovia, 9,83 metros (ca
dete)

Olga Antoranz, Cas Caja, 
10,11 metros (absoluto)

3 Km. Marcha: Laura Maru- 
gán. Cas, 18,20 metros (cadete)

Ana Velázquez, Cas, 16,10 
(absoluto)

Disco: Ma José Gómez, Cas, 
23,28 metros

Olga Antoranz, Cas, 30 me
tros

3.000 m.L: Gema Gómez, Cas 
Caja, IO’47"9

300 m.L: Carolina García, 
Cas, 44" I (cadete)

Raquel Santamaría, Cas. 44"0
Longitud: María Martín, Cas, 

4,31 metros (cadete)
Eva de Lucas, Cas, 4,38 me

tros
El próximo fin de semana se 

disputan dos pruebas en las pis
tas municipales. El sábado, se
gunda jornada categoría'cadete 
y control absoluto. El domingo 
final escolar en categoría in
fantil.
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TENIS DE MESA

La temporada 
se cerró 
con más pena 
que gloria
____________________ JOSE M* MARTIN

La temporada deportiva para 
el tenis de mesa en Segovia ha 
sido de las más flojas de las últi
mas temporadas. Todo hacia 
prever que tras el éxito de la 
campaña 92/93, las cosas fueran 
a mejor. Pero vistos los aconte
cimientos no ha sido así.

En la liga nacional de segunda 
división el descenso se salvó por 
“los pelos”, pues de nueve equi
pos TDM ocupó al final el octa
vo, consiguiendo vencer tan solo 
en cinco de los dieciséis encuen
tros jugados. El club que cambió 
de categoría fue María Auxilia
dora de Salamanca, mientras 
que la fase de ascenso la dispu
tarán dos equipos de Madrid, Vi- 
llanueva (campeón del grupo), y 
Orcasitas.

Concluida la liga los jugado
res de ATM acudieron a Falen
cia, lo hicieron el pasado fin de 
semana, donde se disputaba la X 
edición del campeonato regio
nal, en sus categorías alevín, in
fantil y juvenil.

La buena actuación, ya rese
ñada, del equipo segoviano en el 
temporada anterior, hacia que 
sus jugadores salieran claros fa
voritos para estar en la final. 
Pero al igual que ocurrió en la 
liga no hicieron buenos los pro
nósticos. La cuarta posición por 
equipos en juveniles, pese a no 
ser mala, deja fuera del campeo
nato de España al club y a los 
jugadores fuera de las competi
ciones oficiales.

Pese a esa mala situación, sí 
hay que dejar constancia de la 
medalla de bronce que en dobles 
consiguieron Jesús Goya-Jaime 
de Mercado, así como en el do
ble femenino lo hizo Ana Blanco 
formando pareja con la valliso
letana Elena Meló.

FUTBOL SALA

Ambos equipos ^t^iny^o^en^estafasede^romoción

Caja Segovia-San Fernando, el 
mejor encuentro de la jornada

___ _____________ JOSE M* MARTIN
El encuentro que mañana, 

seis tarde, disputen en el poli- 
deportivo “Pedro Delgado" 
los equipo Caja Segovia y San 
Fernando Jerez, es el más im
portante del grupo impar de la 
promoción, por cuanto el con
junto gaditano ha vencido en 
los dos partidos que ha jugado 
y su rival de mañana en tres. 
Los dos están invictos.

Jugando con las hipótesis 
hay que significar que si Caja 
Segovia consigue ganar este 
encuentro, con el que se cierra 
la primera vuelta, tendrá prác
ticamente consolidada su per

manencia en la división de ho
nor. De ahí la importancia del 
partido. Por el contrario, si 
quien gana es el San Fernan
do, la situación, sin ser com
plicada en extremo, deja el 
club segoviano en espera de 
ver lo que hacen otros. Y re
cordamos a este respecto que 
en la segunda vuelta sólo ha de 
jugar un encuentro en casa el 
equipo local.

En él seguimiento que se
manalmente hacemos a Elias, 
hay que significar que ya al
canza en la tabla de goleado
res 61 tantos, once más que 
Martín, del Maspalomas, que

camina en segunda posi
ción, ¿cuantos goles conse
guirá marcar el jugador bra
sileño mañana?. Ahí tienen 
los aficionados un buen ali
ciente.

En lo referente a la clasifi
cación sobre la mejor afición, 
las diferencias se han reduci
do. Caja Segovia cuenta ahora 
con 46 puntos y a tan solo dos 
están Caja Castilla y Astorga. 
Si los aficionados no dan la 
espalda al club ahora, en estos 
últimos partidos, se puede 
conseguir ese título. En su 
asistencia a las gradas del mu
nicipal reside.

SQUASH

- Se disputa 
en La Lastrilla 
el I Torneo 
“Ciudad de 
Segovia”

------------ - ------------------JOSE M* MARTlk
Que el deporte se mueve nc 

hay más que observar el cami
nar del día a día junto a él 
Actividades que hasta ahora 
no han tenido excesivo auge 
—quizás debido a que falta
ron instalaciones—, se mue
ven en un claro sentido as
cendente. Una de estas face
tas deportivas es el squash 
que cada día tiene mayor nú
mero de practicantes.

En la pista de La Lastrilla 
cuyos gestores intentan mos
trar la mejor cara de este depor
te, han organizado uno de los 
mejores torneos que se han ce
lebrado en esa cancha. Así ma
ñana sábado, a partir de las 12 
horas, se disputan los partidos 
del I Torneo Ciudad de Sego
via, en el que van a tomar parte 
32 jugadores, entre los que es
tarán las mejores raquetas de 
Castilla y León. El torneo será 
puntuable para la clasificación 
del ránking regional.

Juan Alonso, organizador 
del evento, se ha sentido 
sorprendido de la respuesta, 
“tanto es así que ya se han 
inscrito los tres primeros 
clasificados en el campeo
nato regional, y las llamadas 
para disputar el torneo no 
cesan”. Habrá jugadores de 
Segovia, muchos de ellos 
con una gran preparación, 
pero también de distintas 
provincias.

Las finales se disputarán a 
partir de las 7,30 de la tarde 
de mañana, en un torneo que 
se prevé, por la categoría de 
los participantes, muy intere
sante.

CAZA

Conferencia 
sobre “Cotos 
de caza”
__________________________AS.

A las 20 horas de hoy se va a 
desarrollar en el salón de actos 
de Caja Segovia la primera de 
las conferencias del ciclo orga
nizado por la Sociedad de Caza
dores y Pescadores de Segovia, 
bajo el tema “Gestión de los co
tos de caza y del medio ambien
te”, que estará a cargo de Anto
nio Lucio Calero, biólogo del 
gabinete técnico de la Federa
ción Española de Caza.

En el orden de las competicio
nes para el presente año, se inicia 
la modalidad de caza con perro de 
muestra “San Humberto", que 
tendrá lugar el próximo domingo 
a partir de las 9,30 horas en el 
término de la localidad de Paradi
nas. La segunda de estas pruebas 
se llevará a cabo el día 10 de mayo 
en el término de Adrada de Pirón. 
En los dos casos serán puntuables 
para el campeonato provincial, 
realizándose todas ellas con per
diz sembrada.

JUEGOS MUNICIPALES

La X Edición de los Juegos amplía 
el número de participantes

En la presente semana ha 
dado comienzo la X edición de 
los Juegos Deportivos Munici
pales que organiza el Patronato 
Deportivo. El cuadro de activi
dades que se llevará a efecto en 
los próximos días será el si
guiente:

FUTBOL

Encuentros para mañana 
sábado:

Os Curas-Arévalo Hormigo
nes, 4,45 Nueva Segovia

Perestroika-Computer Cen- 
ter, 4,45 La Albuera

Poza Instalaciones-Disco
teca Eien, 6,45 en La Albuera

Equipo Juzgados-Restau
rante Narizotas, 6,45 Nueva 
Segovia

FUTBOL SALA

Encuentros para hoy 
viernes:

(todos los partidos se disputan

en el “P. Delgado)
SE.TE.EL.-Los Socios, 9,30. 
Carnicerías Garmar-Carroce- 

rías Gudimar, 21,30.
Unión Cultural Insalud-Nue- 

va Segovia, 22,30.

Encuentros para 
el domingo:

Pub Recreo-U. Cultural Insa
lud “B”, 11 horas.

Aridos A. Gil-Bar Lozoya, 11 
horas.

Equipo Hontoria-Bar La Es
calera, 10 horas.

Aut. El Estudiante-Clunia, 9 
horas.

Década de los 60-Los Boli
ches, 10 horas.

Sport Publicidad-Grupo Cas
tilla, 9 horas.

BALONCESTO

Encuentros 
para el sábado:

Regalos Muñoz-Don Depor

te, 21 horas “P. Delgado”
Equipo Contrario-Equipo 

Claret, 21 horas “P. Delgado”
CB INEM-Angeles del Infier

no, 4 tarde “E. Serichol" 
B. Zamarramala-Atrio Sego

via, 21 horas “P. Delgado" 
Eulen-San Rafael, 19 horas, 

“E. Serichol"
Pescados Sara-Coomerus, 

17,30, “E. Serichol"

BALONMANO

Partido para hoy:
C.D. Segovia-C.B.S., 22 ho

ras, “P. Delgado"
Encuentros para el sábado en 

el “P. Delgado”
Atrio Segovia-C.P. Nava 

“A", a las 4
Giner de los Ríos-Azulejos 

Tabanera, 4 tarde
H. Cultural-Magisterio, 20 

horas
Nava “B"-Avanto/Santa Ma

ría. 20 horas

NATACION

II Jornadas de
perfeccionamiento

AS
La Delegación Provincial 

de Natación convoca las II 
Jornadas Técnicas para Moni
tores y Aficionados, a cele
brar los días 29 y 30 del pre
sente mes.

Las citadas jomadas van diri
gidas a los profesionales de la 
enseñanza de la natación ya to
das aquellas personas aficiona
das a este deporte que deseen 
conocer el desarrollo de esta ac
tividad.

El contenido de las jornadas 
se centrará en los temas “Plani
ficación y técnicas de la ense
ñanza de la natación", “Organi
zación de campañas", “Evalua
ción", “Comportamientos en 
las etapas de aprendizaje ) 
otros. .

Las jornadas cuentan con , 
colaboración de la Diputación 
Provincial y Caja Segovia. y s6, 
impartido por miembros de 
Escuela Nacional de Entrenado 
res.

M.C.D. 2022
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HIPICA

Cimera-Poule de
Potros, carrera 
para la QH

___ENRIQUE GARLA
Desde esta columna felicita

mos a Hipódromo Madrid por la 
decisión de elegir para la prueba 
de la QH un nombre de la impor
tancia y tradición del Cimera. 
Unos colores, marrón con luna
res blancos, que en cuanto a la 
producción nacional siempre 
destacaría en nuestros hipódro
mos. Una cuadra de la que sus 
dos grandes estrellas fueron 
"Colindres” —con la monta de 
Carlos Belmente se adjudicaba 
el Gran Premio de Madrid en los 
años 27, 28 y 29— y “Atlánti- 
da”. Y de los éxitos de esta for
midable yegua ¿qué decir? Que 
los recuerdo y disfruto volvien
do a vivirlos. Hasta principios de 
los años 30, el dominio de Cime
ra fue apabullante.

La feliz idea de ver en directo, 
por Antena 3TV, a los mejores 
milleros de la generación clásica, 
ha inclinado a los responsables de 
la QH hacia una elección —Pre
mio Cimera— que, a buen seguro, 
agradecerán todos los aficiona
dos. Y hasta es posible que. en esta 
ocasión, las condiciones de la ca
rrera, a peso iguales y 15 partici
pantes, aún más pueda facilitar el 
pronóstico.

Quince participantes para la 
previsible lucha entre los dos 
grandes favoritos “Cumbrales"

“Bolishoi". Y acompañándo
los, en nuestra particular QH, 
anotemos los nombres de “Koa- 
la\ “Borjito" y “Al Melody”. 
Combinación: 7-5-11-6-3. Pero 
bueno será no pasar por alto las 
Posibilidades de Klimt (10) y 
Lince (12), con las sorpresas de 
Wavy Run (15) o Dancor (8). La 
carrera, cuarta del programa, 
transmitida en directo por Ante- 
na3TV, hacia las 18,30 horas.

Para el resto de las pruebas 
Programadas elegimos a favor 
de: Primera carrera: Scarabella- 
C'erzo-Delia (7-9-8).

Segunda carrera: Princesa Ca- 
^a-Muller-Tulipán (18-16-19).

Tercera carrera: Jerónimo-Pi- 
^Compañero (8-5-13).

Quinta carrera: La Ilusión- 
^old Gréen-Kuska (8-18-16).

Sexta carrera: Requeixo-Te- 
S°nlla-Lautaro (1-9-5).

Séptima carrera: Don Femán- 
fah-Spañixh Madrigal (8-4-11).

EN BREVE
GOLF: La pareja formada 

P°r José María Olazábal y Seve- 
taano Ballesteros figura en quin- 
¡ Pación, a cinco golpes de los 
Rieses Peter Baker-David J. 
HplSSee*L ^as la primera jornada 
ei torneo de dobles de París. 

^CLISMO: El alemán Erik 
de| repitió su triunfo
eta ^’órcoles y ganó la tercera 
JdPa de la XXXI Vuelta a Ara- 
Hu ’ disputada entre Calatayud y 

tras la cual el holandés 
con Schttrcr (Histor-Laser) se ha 

n^idoen nuevo líder.
loinALLY DE TUNEZ: El pi- 
qu 'taliano Angelo Cavandoli, 
1 md,sPulaba el Rally de Túnez 
niuri^11’*^ de una mol° KTM, 
rant10,9* sufrir un accidente du- 

e *a cuarta etapa.

FUTBOL

El dirigente blanco comenzará hoy las negociaciones para fichar a Redondo

Mendoza confirmó a Valdano como 
nuevo entrenador del Real Madrid

Ramón Mendoza, presidente del Real Madrid, anunció 
ayer que Jorge Valdano será el entrenador del equipo las dos 
próximas temporadas y confirmó que hoy comenzará las 
negociaciones para fichar al argentino Fernando Redondo y 
que el chileno Iván Zamorano causará baja al final de la 
presente campaña.

Madrid (Efe).— Mendoza, 
que se reunió con su junta di
rectiva durante dos horas, in
formó también de que el actual 
lateral derecho del Valencia 
Quique Sánchez Flores ha fi
chado por el Real Madrid para 
las dos próximas temporadas y 
reveló que el portero Pedro 
Jaro y los defensas Javier Vi- 
llarroya y Juan José Maqueda 
causarán baja al término de la 
presente temporada.

Sobre el fichaje de José 
Emilio Amavisca, jugador del 
Real Valladolid, indicó que 
tienen hasta el 30 de junio para 
ejercer la opción de compra y 
que por el momento no han 
decidido nada al respecto.

“En el último mes hemos 
estudiado distintas opciones y 
finalmente hemos considera
do, preferentemente yo, que la 
de Valdano es la más idónea en 
todos los sentidos, por conoci
miento e historial", señaló 
Mendoza quien añadió que el 
técnico argentino, ex-jugador 
del Real Madrid, firmará su 
contrato la próxima semana.

“Esperamos lo mejor para el 
equipo, que será conveniente
mente reforzado. Se ha llegado 
a un acuerdo con Quique Sán
chez Flores para las dos próxi
mas temporadas e inmediata
mente se iniciarán negociacio
nes con el presidente del Tene
rife, Javier Pérez, para intentar 
el fichaje del centrocampista 
argentino Fernando Redon

La selección sub’21 se juega hoy ante Portugal su 
pase a la final del Campeonato de Europa

Nimes (Francia) (Efe).— La 
selección española sub’21 espe
ra que el cansancio de los juga
dores portugueses que actuaron 
el miércoles en competición eu
ropea y la ausencia de dos de sus 
pilares allane su camino hacia la 
final del Campeonato de Euro
pa, en el encuentro que disputará 
hoy en Nimes, a partir de las seis 
de la tarde (TVE-1).

Con dos equipos formados por 
jugadores que militan en Primera 
División, tanto Andón i Goicoe- 
chea, seleccionador español, 
como Nelo Vingada, técnico luso 
han tenido que luchar contra los 
intereses de clubes reacios a faci
litar jugadores en la fase decisiva 
de sus campeonatos.

El conjunto portugués parece 
haber sido el más perjudicado. 
El rendimiento del equipo puede 
notar el cansancio de los jugado
res del Oporto y el Benfica, que 
el miércoles disputaron encuen
tros de la Liga de Campeones

do", puntualizó. “Las negocia
ciones pueden comenzar ma
ñana mismo [por hoy], si bien 
no hay una fecha ni una hora 
fijada de antemano”, declaró.

Javier Pérez llegó ayer a 
Madrid para iniciar las conver
saciones. “No puedo decir qué 
cantidad está dispuesto a ofre
cer el Real Madrid para no en
carecer la contratación de Re
dondo”, subrayó Mendoza, 
quien hizo hincapié en que el 
presidente del Tenerife tiene 
conocimiento del acuerdo al
canzado con Valdano.

El presidente madridista no 
quiso hablar sobre el resto de 
fichajes. “Existen negociacio
nes más o menos complicadas 
pero hasta que no tengamos 
más elementos de juicio no po
demos decir nada”.

En la conferencia de prensa 
estuvieron presentes también 
los vicepresidentes Mariano 
Jaquotot y Lorenzo Sanz así 
como el director general, Ino
cencio Arias.

Equipo con grandeza

Jorge Valdano dijo ayer tras 
conocer la noticia que sueña 
con un equipo que “tenga 
grandeza, que juegue al fútbol 
y cuyos jugadores sepan sen
tirse orgullosos de ponerse su 
camiseta". Valdano, que pre
parará al equipo madrileño du
rante las próximas dos tempora
das junto a su ayudante, Angel 
Cappa, y el preparador físico

frente al Milán, y de la Recopa 
ante el Parma. Además, Vingada 
ha visto desarmado gran parte 
del poder defensivo de su equipo 
con las bajas de los jugadores del 
Spórting de Lisboa Figo y Emi
lio Peixe. Sin Figo, Portugal 
pierde un gran recuperador de 
balones en el centro del campo, 
mientras que Peixe, internacio
nal absoluto, ha sido el punto de 
referencia de la zaga durante 
toda la fase de clasificación, bien 
actuando como hombre libre o 
como medio defensivo.

Baja de Sergi

En España, Goicoechca espe
ra que no se note la baja del 
barcelonista Sergi, que también 
jugó con su equipo en Monaco, 
y que la velocidad del equipo 
encuentre huecos en una defensa 
que tan solo ha encajado cinco 
goles en su trayectoria hasta la 
semifinal y ha perdido un único 
partido (1-2) ante Italia.

TELEFOTO EFE
Valdano dirigirá al equipo madridista las dos próximas tempora-

Alberto Giráldez, hizo hinca
pié en la importancia de estar 
rodeado de gente de confianza 
que le “respalde en esta aven
tura”.

Sobre su hipotética exigen
cia a Ramón Mendoza del fi- 
chaje del jugador argentino 
Fernando Redondo, Valdano 
dijo: “No soy hermano siamés 
del jugador y por lo tanto pue
do ser entrenador de un equipo 
en el que no esté Redondo. De 
todas maneras, los fichajes que 
se hagan deben fortalecer la 
forma de entender el fútbol 
que tenemos y por la que nos 
ha fichado el Real Madrid".

Sobre el fichaje ya confir
mado de Quique Sánchez Flo

El delantero ex atlético Joao 
Vieira Pinto, doble campeón 
mundial con la selección 
sub’20, es la principal preocu
pación defensiva del conjunto 
español.

Andoni Goicoechea manifes
tó ayer que el equipo está capa
citada en estos momentos para 
“ganar a cualquiera”. El técnico 
calificó a la selección portugue
sa como un conjunto duro y 
competitivo. “Supongo que nos 
crearán muchos problemas”, 
dijo, “pero somos conscientes de 
que en estos momentos podemos 
ganar a cualquier selección, en
tre ellas Portugal”.

Según Goicoechea, estar en 
las semifinales de la Eurocopa es 
“un reto importantísimo para la 
selección nacional. "Tenemos 
bastantes posibilidades de llegar 
a la final y hoy pelearemos para 
conseguirlo", añadió.

El entrenador explicó que la 
coincidencia de fechas entre la

res, el todavía entrenador del 
CD Tenerife confirmó que la 
adquisición había sido a peti
ción suya e indicó: “Siempre 
me ha gustado este jugador, 
porque tiene una calidad fut
bolística muy de mi gusto; de 
ahí que me alegre haber llega
do a tiempo al Real Madrid 
para entrenarle”.

Jorge Valdano calificó de ex
celentes jugadores a Butrague- 
ño, Martín Vázquez, Míchel y 
Sanchís, a los que considera par
te de lo que es la línea de flota
ción del actual Real Madrid, 
aunque dijo que “no se puede 
hacer una valoración conjunta 
de los cuatro, ya que cada uno 
merece un análisis distinto”. 

competición europea y otros 
compromisos de los clubes en 
los que militan varios de los ju
gadores de la selección no ha 
perjudicado al buen ambiente 
del combinado español.

Alineaciones probables:
España: Valencia; Lasa, San- 

ti, Prieto, Velasco; Acosta, Os
car, Imaz, García Sanjuán; Gue
rrero y Christiansen.

Portugal: Brassard, Nelson, 
Jorge Costa, Rui Bento, Abel 
Xavier, Paulo Torres, Capucho, 
Rui Costa, Joao Vieira Pinto, Sá 
Pinto y Toni. En partido será di
rigido por el colegiado alemán 
Hans-Jürgen Webcr.

La otra semifinal enfrentará a 
Italia y Francia. En teoría, los 
transalpinos son superiores, aun
que los galos tienen a su favor 
jugaren casa. El combinado ita
liano de Cesare Maldini tiene se
rias opciones para revalidar el 
galardón obtenido ante Suecia 
en la edición anterior.

M.C.D. 2022
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BALONCESTO

Apesar del dominio de^equipo zaragozano

94-81. El 
Cáceres 
resolvió en el 
tercer partido

Cáceres (Efe).— El Cáceres 
desató la locura colectiva entre 
sus aficionados con la clasifica
ción, por primera vez en su his
toria, para una competición eu
ropea, tras eliminar al Pamesa 
Valencia en el tercer y defmtivo 
encuentro de los octavos de final 
de la Liga ACB. El partido entre 
el conjunto cacereño y el valen
ciano fue un réplica exacta de los 
tres que habían disputado entre 
la eliminatoria y el factor de co
rrección, con el marcador igua
lado hasta el final, escasas alter
nativas y cortas diferencias.

Cáceres y Pamesa abrieron las 
hostilidades en un intercambio de 
canastas sin pausa que abrió lige
ras rentas, casi siempre, a favor de 
los locales. Un triple inimaginable 
en el último segundo del primer 
periodo, con un jugador encima y 
desde una esquina, del serbio Ne- 
bojsa Ilic dejó un 44-40 antes de 
la tregua del descanso.

El partido se igualó en la rea
nudación con un parcial 0-4 para 
el Pamesa, que recibió a conti
nuación el mismo tanteador ad
verso dejando el choque igual 
que al descanso (48-44). Las su
cesiones en el marcador conclu
yeron cuando, a falta de algo más 
de seis minutos, el Cáceres co
menzó a escaparse (77-69).

El equipo valenciano respondió 
con un 2-8 que niveló otra vez el 
tanteador y que, con cuatro minu
tos en el reloj, se separó definiti
vamente, porque los locales ape
nas cometieron fallos y el Pamesa 
perdió al capacidad de reacción.

80-75. Tomás Jofresa deéidió para el 
Joventut en los tres minutos finales
Tres minutos finales exce

lentes de Tomás Jofresa 
—doce puntos en ese perio
do— clasificaron al 7Up Jo
ventut para los cuartos de 
final de la Liga ACB, en los 
que se enfrentará al Cáceres, 
tras derrotar al NatWest Za
ragoza por 80-75 en el tercer 
y definitivo encuentro de oc
tavos de final.

Badalona (Barcelona) 
(Efe).— El NatWest mandó 
en el marcador hasta los dos 
últimos minutos, en los que 
Tomás Jofresa, con dos triples 
increíbles, dio la vuelta a un 
partido que, con Villacampá 
totalmente “secado”, se había 
vuelto muy complicado para 
su equipo.

El técnico del NatWest, 
Herb Brown, volvió a ultilizar 
las mismas armas que le ha
bían dado la victoria en el pri
mer partido de la eliminatoria 
y las rentablizó al máximo en 
el primer tiempo. Sacrificó a 
Angulo, Hernández y Murcia 
en la marca impecable a Villa- 
campa, de manera que el capi
tán badalonés pudo lanzar su 
primer tiro a los siete minutos 
de juego y anotar su primera 
canasta a falta de dos minios 
para el descanso (32-37).

Cumplido este objetivo, y 
bajo una acertada dirección de 
Pepe Arcega, Brown dispuso 
una defensa zonal alternativa 
y lanzó al ataque a sus tres 
jugadores extranjeros. A falta 
de cuatro minutos para el des
canso, el NatWest logró la 
máxima ventaja del primer 
tiempo (28-35).

Los inicios de la segunda

TELEFOTO EFE
Thompson recupera un balón lanzado por un jugador del NatWest.

mitad, con Villacampa en el 
banquillo, fueron trepidantes y 
el Joventut logró ponerse por 
delante antes de cumplirse el 
primer cuarto (48-47), pero Da- 
wson no estaba acertado y Vi
llacampa volvió a la cancha en 
una nueva oportunidad para lo
grar más poder ofensivo.

Pero fueron los aragoneses, 
con un parcial de 0-7, quienes 
volvieron a tomar la iniciativa 
(48-54), lo que obligó a Obra- 
dovic a ordenar más fuerza de

fensiva. La vuelta de Rafa Jo- 
fresa, sentado unos minutos 
antes, para jugar junto a su 
hermano Tomás en el eje del 
ataque verdinegro. Seis pun
tos de Tomás, con un triple 
incluido, y dos de Thopmson 
pusieron de nuevo por delante 
al Joventut (68-67).

Precisamente, sería Tomás 
quien, con un triple increíble 
desde más de siete metros, 
sentenciara al NatWest Zara
goza. .

68-81. Turner 
y Thompson, 
artífices del 
triunfo gallego

Andorra (Efe).— El Coren 
Orense superó anoche al Festina 
Andorra en el tercer partido de la 
serie de octavos de final y acabó 
con el sueño de un equipo que se 
convirtió durante la primera fase 
en una de las revelaciones del 
campeonato. El equipo gallego 
consiguió dominar el ritmo del 
partido ante un Festina Andorra 
atenazado por la presión y los 
nervios en algunos momentos 
del encuentro.

El Coren llegó a disfrutar de 
cuatro puntos de ventaja en el mi
nuto cinco (8-12) y, hasta cuatro 
minutos después, los locales no 
consiguieron subir su primera ren
ta favorable al marcador (15-14). 
A partir de este momento, el con
junto andorrano consiguió llevar 
el partido adelante en el marcador, 
con un juego rápido y con el esta
dounidense Andy Toolson como 
protagonista en el tiro. .

En el minuto veintitrés, con 
41-33, se inició la debacle del 
Andorra, ya que el Coren Oren
se, con un parcial de 6-21, trans
formó el marcador en un 47-52 a 
falta de siete minutos para la 
conclusión. El conjunto de Tim 
Shea llegó a ganar por nueve 
puntos (50-59) poco después, 
pero aún se produjo una reacción 
por parte local mediante un 
oportuno triple de Toolson y a la 
alternancia de defensas zona-in
dividual.

Las diferencias cada vez eran 
mas cortas (55-59) y en el equipo 
andorrano empezó a extenderse 
el desacierto y los nervios, con 
las consecuentes pérdidas de ba
lón, mientras que el brillante jue
go de Turner (23 puntos) y 
Thompson (22 puntos) llevaron 
al Coren a los cuartos de final.

95-77. Inapelable victoria 
del Estudiantes frente 

al Elmar León
Madrid (Efe).— El Estudian

tes despertó, con un triunfo ina
pelable, de la pesadilla que co
menzó el jueves pasado,cuando 
el Elmar León empató la serie de 
octavos y puso en peligro no sólo 
la participación europea de los 
estudiantiles, sino su propio pre
supuesto. Los colegiales, con un 
baloncesto que hacía tiempo no 
practicaban, sentenciaron el de
senlace del choque en los once 
últimos minutos del primer 
tiempo, en los que sumaron un 
parcial de 27-5, para dejar al 
conjunto de Gustavo Aranzana 
con veintitrés insignificantes 
puntos en su casillero al descan
so (44-23).

El Elmar, sin embargo, ense
ñó los dientes en esos nueve mi
nutos iniciales a pesar de los pro
blemas de Javi Fernández, muy 
por debajo de sus posibilidades 
todo el partido, y de Harper Wi
lliams ante sus defensores, Al
berto Herreros y Mike Schlegel,

respectivamente. La lucha que se 
entabló debajo de los tableros y los 
aciertos de Joe Wolf, quien tam
bién acabaría difuminado, produ
jeron ventajas para el equipo leo
nés como augurio de un nuevo 
partido de final angustioso.

Sin embargo, la salida del es
loveno Slavko Kotnik, auténtico 
dueño de las dos zonas y autor de 
unas estadísticas casi impeca
bles, y el cambio de defensa en 
el Estudiantes frenaron en seco 
al Elmar, que sólo anotó cinco 
puntos entre el minuto nueve y 
el veinte.

Los locales, muy superiores 
desde el perímetro, donde Herre
ros y Danko Cvjeticanin sacaron 
la muñeca en los momentos pre
cisos, y pertrechados en una de
fensa de atributos masculinos, 
sacaron al Elmar de la pista y le 
derrotaron aún a falta del segun
do periodo, en el que los hom
bres de Aranzana únicamente 
pudieron aguantar el tipo.

Terceros encuentros octa
vos de final:

Caja San Fernando, 84; 
Taugrés, 72 (2-1).

Estudiantes, 95; Elmar 
León, 77(2-1).

7Up Joventut, 80; Na
tWest Zaragoza, 75 (2-1).

Cáceres, 94; Pamesa Va
lencia, 81 (2-1).

Festina Andorra, 68; Co
ren Orense, 81(1 -2).

Clasificados para cuartos 
de final: Real Madrid, TDK 
Manresa, Barcelona, Estu
diantes, Caja San Femando, 
Coren Orense, Joventut y 
Cáceres.

Emparejamientos de cuar
tos de final (24-04, 28-04 y 
01-05-94):

Real Madrid-TDK Manre
sa, Barcelona-Caja San Fer
nando, Estudiantes-Coren 
Orense, Joventut-Cáceres.

Tercer partido eliminato
ria permanencia:

CB Murcia, 93; Fórum 
Valladolid, 88(1-2).

Valvi Girona-Argal Hues
ca, (l-l) (hoy).

84-72. Los sevillanos 
vuelven a Europa de la 

mano de Jackson
Sevilla (Efe).— El Caja San 

Fernando, guiado por el acierto 
ofensivo de Brian Jackson y 
una gran intensidad defensiva 
en el segundo tiempo, eliminó 
al Taugrés Vitoria y se clasifi
có para cuartos de final, con lo 
que aseguró su participación en 
la Copa Korac. El equipo de 
José Alberto Pesquera afrontó 
este encuentro con la presión 
de ganar para estar en Europa, 
lo que no acusó casi nunca, 
puesto que ya de salida se situó 
en el minuto cuatro con un 11-1 
contundente, y eso que Manel 
Comas ya había solicitado un 
tiempo muerto con 6-0.

El equipo vitoriano, con 
Santi Abad desdibujado, Pablo 
Laso algo por debajo de lo ha
bitual y Ramón Rivas y Ken 
Bannister con más problemas 
de los previstos bajo los aros, 
falló claramente en ataque y el 
Caja San Fernando, en el que 
Jackson comenzaba su recital

particular,lorentabilizóalmáxi- 
mo.

Sin embargo, Comas consiguió 
que los suyos se centraran y con la 
entrada de Marcelo Nicola p°r 
Abad la contienda volvió a los 
cauces habituales de igualdad, 
tensión y emoción. Así, el Taugf^ 
dio la vuelta al marcador y en e 
minuto quince Iñaki Gómez, que 
había salido por Laso convinien
do a Kevin Lynch en base, situó e 
marcador en 23-24.

La afición sevillana, otras ve
ces ausente, apoyó en esta oca
sión lo suyo y tras ver cómo su 
equipo llegaba al descanso con 
una mínima ventaja (33-31)*^°' 
menzó a disfrutar cuando en dos 
minutos el Caja San Femando s 
fue hasta u* 39-31.

La aportación Darryl Middl^ 
ton. junto a la de Jackson en e 
lanzamiento y la de Azolra en 
dirección de juego fueron v'ta*j 
para la victoria definitiva d 
conjunto sevillano
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TERMOMETRO

CALENDARIO

PARA MAÑANA
Van: 106 días, faltan 259.
Sol: De 7,35 a 20,54.
Duración media del día, 

12h. 40m. y de la noche, 
11h. 20m.

El Sol sale a las 5h. 36m. 
y se pone a las 18h. 53 m.

La Luna sale a las 8h. 10m. 
y se pone a las 23h. 09m.

SANTOS

Mañana: Fructuoso, 
Calixto, Cayo, Leónidas.

FESTIVIDAD

Santa Anastasia, San 
Eutilio; Santa Basilisa; 
santos Crescente y Máxi
mo, mártires.

San Benito el Mozo, lla
mado comúnmente San Be- 
nitico, confesor, llamado así 
por sus pocos años y pe
queña estatura, fue un pas- 
torcillo de las cercanías de 
Aviñon. Nació en el año 
1165 y muy pronto perdió a 
su padre, por lo que su ma
dre le tuvo que poner a tra
bajar a la edad de nueve o 
diez años.

El día 13 de septiembre 
del año 1177, día señalado 
por un eclipse de Sol, ha
llándose nuestro zagalillo 
en el campo con sus ovejas, 
oyó por tres veces una voz 
del Cielo que le dijo: “Benito, 
hijo mío, oye la voz de Jesu
cristo". Admirado el niño al 
ver que le hablaban y que 
no había nadie, respondió: 
“Señor, quien sois vos que 
me habláis; porque yo os 
oigo, pero no os veo”. “No te 
preocupes, soy yo, Jesu
cristo, y te tengo reservado 
para la Glorai”.

Murió en el año 1184, 
después de haber vivido 
santamente toda su dilatada 
vida.

EFEMERIDES

1489.— Isabel I examina 
ias cuentas de recomposi
ción del Acueducto.

1856.— Amaneció roba
da la iglesia de Cerezo de 

Y el año anterior la de 
Aldeavieja y Siguero.

TRIBUTOS

Cobro anual del Impuesto 
, Circulación de Vehícu- 
°s, desde el 15 de marzo al 
5 de mayo. Las altas se 

jutoliquidan por el contribu
yente. Las transferencias y 
ajas tienen efectos del año 

Sl9uiente.
este mismo período 

sa se pagan las ta- 
as de consumo de agua y 
e reeogida qe basuras, co- 

'respondientes al segundo 
semestre.
habitantesi6ndelpadrÓnde

J. MOSACULA

FARMACIA d e  GUARDIA

FJoy: García Carretero, 
^ervantes,27.

PROVINCIAS TEMMAX. TEM. MIN. PL./M2

Tarde de ayer Madr. de hoy

Avila .................................................... 12,3 -2,2
Burgos......................................   7,5 -4,6
León .................................................... 12,9 -3,4
Falencia ....."........................................ 10,5 -3,5
Salamanca ....................................... 13,8 -1,8
Segovia .............................................. 12,9 -0,2
Soria .................................................. 8,1 -2,6
Valladolid ......................................... 13,0 -3,0
Zamora .............................................. 13,9 0,0

TEMPERATURAS EN MODERADO DESCENSO
Hoy, en el tercio norte, Cordillera Central y Sistema Ibérico muy 

nuboso con precipitaciones localmente moderadas, y en forma de 
nieve a parti r de los 1.200 metros, descendiendo la cota hasta los 800 
metros en el Sistema Central y los 600 metros en el resto; en el resto 
intervalos nubosos, más frecuentes en la mitad este y por la tarde con 
posibilidad de algún chubasco al final; moderado descenso de las 
temperaturas; vientos moderados del noreste; máximas previstas 
entre los 6 y 10 grados.

Mañana, en las zonas montañosas muy nuboso con precipitacio
nes moderadas en forma de nieve; en la mitad este muy nuboso con 
precipitaciones, localmente moderadas, y en forma de nieve por 
encima de los 800 metros; en el resto intervalos nubosos con 
posibilidad de algunos chubascos con cota de nieve en los 800 
metros; temperaturas estacionarias, mínimasentrelos-3y 1 grados; 
vientos moderados del norte.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

LA CASA DEL SIGLO XV

— Pinturas. Niebla. Hasta el 
26 de abril.

TORREON DE LOZOYA 
(Obra Cultural 
Caja Segovia)

— Oleos y acuarelas. San
tiago Mayor. Hasta el 1 de 
mayo.

— Pintura. Dolores Balsalo- 
bre. Hasta el 24 de abril.

DIPUTACION 
PROVINCIAL.

— Pintura. “El realismo ñas 
de Diego de Giráldez”. Hasta el 
17 de abril.

CASCO VIEJO

— Grabado litográfico. Mi
guel Angel Maroto. Hasta el 18 
de abril.

PARADOR 
DE TURISMO

— Acuarelas. Josechu Gar
cía Calvo. Hasta hoy.

CERVECERIA SANTANA

— Pinturas. Marcos Sanz del 
Amo. Hasta el 30 de abril.

CASA DE LOS PICOS

— Fotografías. Juan Luis Ló
pez Palacios. Hasta el 30 de 
abril.

SANILDEFONSO

REAL FABRICA DE 
CRISTALES 

(Fundación CNV)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja", siglo

XVIII y XIX. “Vidrio Europeo", 
siglo XVI-XIX. “Tecnología del 
vidrio”. “Vidrio artístico con
temporáneo". “Teatro catóptrico 
esférico” Horario de visitas: de 
11,00 a 19,00 horas ininterrum
pidamente. Lunes y martes, las 
salas permanecerán cerradas.

— Exposición temporal: 
Ana Thiel. Escultura en vidrio. 
Hasta el 29 de mayo.

CARBONERO EL MAYOR

CENTRO CULTURAL

— “El agua: ¡ Aprecíala en lo 
que valeI”. Junta de Castilla y León 
y Caja Segovia. Hasta el 24 de abril.

SAN RAFAEL

SALA INNISFREE

— Fotografías. Alice Toyle, 
Beatriz Merino, Beatriz Escri
bano. Viernes, sábados y do
mingos. Todo abril.

CANTALEJO

CENTRO “JOSE RODAO"

— “Máscaras mexicanas. Co
lorido y expresión de una cultu
ral". Asociación “Castilnovo". 
Hasta el 28 de abril.

RECOMENDAMOS

■ II ENCUENTRO 
MAGICO INTERNACIONAL

Durante este fin de semana 
se celebra en el teatro Juan 
Bravo el II Encuentro Mágico 
Internacional de Segovia. Las 
sesiones serán hoy y mañana 
a las 20,30 horas y el domingo 
sesión infantil a las 12,00 ho
ras, siendo el precio de la en
trada para los niños de 500 
pesetas. Las sesiones de hoy y 
manaña se dividen en dos par
tes: Magia de close-up y pri
mera gran gala y magia de 
close-up y segunda gran gala.

■ AVISOS

EX-TRABAJADORES DE
LA EMPRESA KLEIN

La comisión de ex-trabajado- 
res de Klein S.A. convocan a 
asamblea general el próximo 29 
de abril, a las 16,45 horas en 
primera convocatoria y a las 
17,00 en segunda y última, en el 
salón de actos de Caja Segovia, 
Bajada del Carmen, a los 208 
extrabajadores con el siguiente 
orden del día: Dar cuenta de la 
marcha de los acontecimientos 
hasta el día de la fecha, presen
tación de cuentas, dimisión irre
vocable de la actual comisión, y 
en el caso de que no saliese otra 
comisión, reparto del total del 
dinero existente dando por ter
minadas las actuaciones por la 
venta de las acciones de la socie
dad.

■ CURSOS

ANIMACION 
SOCIO-LABORAL

Hoy finaliza el plazo para ins
cribirse en el curso de animación 
socio-laboral, técnicas de crea
ción de empleo y apoyo a jóve
nes parados que organiza la Es
cuela Diocesana de Educadores 
de Tiempo Libre de Segovia. El 
curso se realizará los días 22, 23 
y 24 de este mes. La duración es 
de 30 horas, requisitos ser mayor 
de 18 años, precio de inscripción 
7.000 pesetas.

Información e inscripciones 
en la calle Seminario 4, Segovia, 
o en los teléfonos 48 52 32, Pa
blo, o en el 42 92 79, Dfivid.

Gasóleos

AVA,
SERVICIO 24 HORAS
Incluso domingos y festivos

Teléfonos: 44 22 86
42 74 99
42 04 47

BonoXLoto _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
Miércoles, 13

10 26 28 29 35 41

Martes, 12

Com. 1
Rein. 9

19 22 26 34 38 49 Com. 39
Rein. 5

Lunes, 11

6 8 12 13 24 32 Com. 31
Rein. 5

Viernes, 8

4 12 25 34 39 47 Com. 16
Rein. 3

Jueves, 14

8 1329132

38 42

Sábado, 9

6 |15|19|39|43|46 Com. 16
Rein. 9

Jueves, 14

88.129
Miércoles, 13
70.637

Martes, 12
01.794

Lunes, 11
14.981

Viernes, 8
32.548
Serie 114
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nuncios en

INMOBILIARIAS ACCION ÍPI
ALQUILERES ▼

VENTAS ▼

IMPAGADOS ▼

TRASPASOS ▼

¡ agencia inmobiliaria L^\ 
Modrona, 3 -P kq. flf. 4446.47| ENSEÑANZAS ▼

INMOBILIARIAS ▼

FOTOGRAFIA ▼

CRUCIGRAMATRABAJO ▼

43 59 50 ® 43 54 61
SOLUCION

EZEQUIEL GONZALEZ, N9 6

CHALETS VENTA

LA LASTRILLA

HABITAT. Telf. 46 06 25/46 04 01

LAS MEJORES OFERTAS

SE NECESITA limpiadora. Ra
zón: Mesón de Cándido. 428103.

ALQUILO piso amueblado. Cale
facción central. Teléfono 437229.

ALQUILO piso en alquiler. Junto 
bar Mocheta. Teléfono 497039.

TRASPASO local comercial 50 
m2. Santo Tomás. Teléfonos 
444023-427096 (horas comercio).

ALQUILO piso. Gobernador Fer
nández. 4 dormitorios. 2 baños. 
Salón. Terraza. Garaje. 441343.

TOVAR. Vende pisos. Calle Real. 
3-5 dormitorios. Llave en mano.

AMBITO. Urge comprar nave 200
250 m. en Segovia o alrededores 
para taller de pintura o similar.

VENDO piso 4 dormitorios, tras
tero, garaje, buen estado. Zona 
Nueva Segovia. Teléfono 434179.

400 pesetas revelado, 30 pesetas 
cada copia. Precio total. Papel 
Kodak. Rufiner. Juan Bravo, 30.

ALQUILO locales, oficinas, en 
José Zorrilla. Teléfono 428246.

UGARTE: Vende piso La Albuera. 
3 dormitorios. Cocina amuebla
da. Bañera hidromasaje (70). VENDO, por traslado, piso Vía 

Roma. 3 dormitorios. Cocina 
amueblada. 2 baños. Garaje y 
trastero. 12.500.000. 443035.

DOS BILLARES americanos, 
económicos. Teléfono 181039.

NAVES almacén, próximas Sego
via. Teléfonos 422719-441400.

ALQUILO oficina en Avda. Fer
nández, 18,29 B. Teléfono 428089.

JARDINERO. Toribio González. 
Fuenterrebollo. Teléfono (921) 
521294. En Segovia, Santo Do
mingo, 7 - bajo B.

NECESITO matrimonio para tra
bajo doméstico, a 10 kms. Sego
via. Teléfono 401152.

HABITAT: PEÑAS DEL ERIZO. 
300 m2. 5 dormitorios. 3 baños. 
Excelentes calidades.

UGARTE: Vende piso. Otra. Villa- 
castín. 4 dormitorios. Garaje. 
Trastero. 16.500.000 (677).

CENTRO DE ESTUDIOS PIRAMI
DE abre sus nuevas instalacio
nes en Conde Sepúlveda, 31. Una 
nueva formación a tu alcance. 
Teléfono 441566.

ALQUILO apartamento. 2 dormi
torios. Cocina amueblada. Calle 
Real. Económico. 441343.

PISO 110 m2, céntrico, exterior, 
soleado. Teléfono 433751 (horas 
oficina).

TOVAR. Vende piso. 4 dormito
rios. Garaje. Trastero. Cristo del 
Mercado. Estrenar.

TOVAR. Vende piso. Vía Roma. 3 
dormitorios, garaje, trastero. Ter
cero.

TOVAR. Alquila nave 225 metros. 
Calle Cuéllar.

HABITAT: REVENGA. 140 m2. 3 
dormitorios. 2 baños. Inmejora
ble estado. 15.000.000.

HABITAT: LA LASTRILLA. 272 
m2.5 dormitorios. 3 baños. Exce
lentes calidades.

FINCAS NOVO. Promoción pisos 
1,2, 3, 4, 5 dormitorios, junto Vía 
Roma. Facilidades de pago. Telé
fono 444055.

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, n .ateríales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temüanos.

SE NECESITA camarero. Teléfo
no 426793.

¿QUIERES tener una buena opor
tunidad de negocio? Teléfono 
433651. Sr. Hernando.

HABITAT: OTERO DE HERRE
ROS. 200 m2. 4 dormitorios. 2 
baños. 600 m2 parcela.

SIBERIAM Husky, cachorros 
pedigrí. 40.000. Telf. 91/5312989 
(noches).

UGARTE: Ocasión. Local comer
cial, centro San Cristóbal. 60 m2. 
4.000.000 (473).

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do Catedral). Teléfono 460625
28.

SE NECESITA camarero de barra, 
con experiencia. Teléfono 434807 
AMMAS.

UGARTE: Vende parcela urbana 
vallada. Palazuelos de Eresma. 
726 m2.10.000.000 (169).

CHALETS INDIVIDUALES 
CON PARCELA PROPIA

En construcción. Facilidades de pago 
Aceptamos su vivienda como parte de pago

AMBITO. Vende piso 3 dormito
rios, cocina semiamueblada, ca
lefacción y agua centrales. Sólo 
12.500.000. PV 196.

FINCAS NOVO. Pisos 2 y 3 dormi
torios. La Lastrilla. En construc
ción. Excelentes vistas. Teléfono 
441729.

HABITAT: TORRECABALLE- 
ROS. 200 m2. 4 dormitorios. 3 
baños, piscina y tenis.

UN PROFESIONAL revela sus 
carretes en una hora. “París”, 
San Francisco, 44.

UGARTE: Promoción única. San 
Valentín, junto muralla. Vivien
das de lujo, con vistas Segovia, 
sierra, Pinarilio. Teléfono 445455’

EL COBRADOR, S.L ¿Le deben 
dinero? ¡Llámenos! Gabinete 
Nacional de Gestión de deudas. 
Teléfono (983) 263744 - 336370.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Te
léfono 460625-28.

CHALETS a estrenar en La Lastri
lla. Venta directa. 4 dormitorios, 
parcela Individual. Teléfono 
428855 (de 3 a 8 tarde).

VENDO local comercial con sóta
no. Ideal para carnicería, frutería 
o similar. Totalmente terminado. 
13.000.000. 443035.

fíSíjiJG&S NOVO
agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.I. n" 12.948
Severo Ochoo, 6 bajo Tlf. 44 1729

ISr
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

____________________________________ 10.329

San Agustín, 3 
Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

LA SOLUCION 
para vender su piso es...
Infórmese en AMBITO

Teléfono 44 30 33

Horóscopo

C) OFERTAS EMPLEO Representa 
* COMERCIALES en Madrid

Vendo plazas de garaje
Barrio El Carmen
12.398 pts./mes.

Teléfono: 430512 (horas 9 a 2,30)

ARIES.— SALUD: Catarro de 
nariz. TRABAJO: Cierto aconte
cimiento le obligará a aplazar sus 
planes. AMOR: Relaciones ten
sas.

. TAURO.-- SALUD: Muy bue
na. TRABAJO: No sea cabezota y 
dé su brazo a torcer por una vez. 
AMOR: Alegría.

GEMINIS.-- SALUD: Exce
lente. TRABAJO: Se sentirá sa
tisfecho porque logrará ponerse al 
corriente. AMOR: No tenga una 
idea tan espiritual del amor.

CANCER.- SALUD: Buena. 
TRABAJO: Su escepticismo le per
judica: procure superarlo. AMOR: 
Decepción amorosa.

LEO." SALUD: Sea prudente, 
en especial si conduce. TRABA
JO: Contactos interesantes con el 
extranjero. AMOR: Cita agrada
ble.

VIRGO - SALUD: Excelen
te. TRABAJO: El campo de sus 
operaciones se ampliará conside
rablemente. AMOR: Felicidad.

LIBRA.- SALUD: Bastante 
buena. TRABAJO: No permita que 
su vida profesional le absorba hasta 
el punto de olvidar a su familia. 
AMOR: Satisfacción en el plano 
sentimental.

ESCORPIO.- SALUD: Pasa
ble. TRABAJO: Le resultará más 
gratificante que nunca. AMOR: 
No le vuelva la espalda al amor

SAGITARIO.-- SALUD: Bue
na. TRABAJO: Pisa un terreno 
poco firme:
AMOR: Disfrute de la felicidad 
que posee.

CAPRICORNIO - SALUD: 
Perfecta. TRABAJO: Sus gastos 
han sido excesivos en los últimos 
días: frene un poco. AMOR: Al 
fin recibirá noticias de esa persona 
interesante.

ACUARIO.-- SALUD: Exce
lente. TRABAJO: Procure obrar 
con sensatez y no se empeñe en 
algo estúpido. AMOR: Felicidad.

PISCIS - SALUD: Muy bue
na. TRABAJO: Día favorable en 
el terreno profesional. AMOR: Esa 
persona no le conviene; corte con 
ella cuanto antes.

ción, arreglo. 10: Habitara, vi
viera. 11: Al revés, curva cerra
da semejante a la elipse.
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HORIZONTALES.— 1:
Zoquete (PL). 2: Arrumaco, 
cucamona. 3: Bronca, reprimen
da. 4: Impar. Pronombre perso
nal. Repetición del sonido. 5: 
Animal plantígrado (PL). Al 
revés, satélite de la Tierra. 6: 
Cures. Sube, encarámate. 7: Al 
revés, háblale. Al revés, vacío. 
8: Piel, cutis. Acudes. Canto de 
la rana. 9: Ciencia, sapiencia. 
10: Compendiaba. 11: Metal de 
color y brillo argentinos.
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VERTICALES.— 1: Al re
vés, perseverancia. 2: Arbusto 
rosáceo(PL). 3: Declarar santo a 
un siervo de Dios ya beatificado. 
4: Al revés, concordia. Deseo 
ardiente. Plural de consonante. 
5: Rezan. Traje interior que se 
coloca debajo de un vestido para 
que no se transparente. 6: Figu
ra, talle (PL). Al revés, vacila
ciones. 7: Repetición del sonido. 
(PL). Hundí. 8: Río español. 
Pieza de madera o metal en for
ma de circunferencia. Corriente 
continua de agua. 9: Concilia-

María Belén 
Gil Martín 
Falleció en Segovia 

el día 14 de abril de 1994
Habiendo recibido los Santos 

Sacramentos y la bendición de S.S.

D. E. P.
LA FAMILIA,

Participa tan sensible pérdida 
y agradecerá la asistencia a la 
misa de privilegio que, por el 
eterno descanso de su alma se 
oficiará mañana día 16, a las 11, 
en la iglesia parroquial de Tres- 
casas.

M.C.D. 2022
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tve1
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.-ALEJANDRA
16,30.- MARIELENA
17,55. - FUTBOL

Campeonato de Europa Sub-21
España-Portugal

1 9,50.-ESPECIAL DISNEY
21,00.-TELEDIARIO 2
21,30.- DINOSAURIOS
22,00.- CINE “Frenético"
00,15.- ESPECIAL

CONCHA MARQUEZ PIQUER
01,35.-TELEDIARIO 3
01,45.- FERIA DE ABRIL DE SEVILLA
01,55.-CINE DE MEDIANOCHE

“Brutal persecución"
03.30.- FUTBOL

Francia-ltalia

Mañana ________________
08,00.- ¡SABADO FIESTA!
10,30.-CLUB DISNEY
12 .00.- ¿QUE APOSTAMOS?
14 .00.- UNO MAS EN LA FAMILIA
14,30.- BUGS BUNNY Y SUS AMIGOS
15 .00.-TELEDIARIO-1
15,27. -EL TIEMPO
15,30. - GRAN PROGRAMA DOBLE 

“La ciudad bajo el agua" 
17,20.- “Prométele cualquier cosa".
19,10.- FUNCION DE TARDE

“La abuela echa humo" 
21,00.-TELEDIARIO -2 
21,22.- EL TIEMPO
21,25.- INFORME SEMANAL
22,20.- ESPECIAL CINE

“Escenas de la lucha de sexos en 
Beverly Hills".

00,15.- DUDAS RAZONABLES
“Dura negociación"

01,05.- NOTICIAS
01,10-CINE DE MEDIANOCHE

“Cuerpo de élite"

tV82
02,35 - DESPEDIDA Y CIERRE
15.00. - CIFRAS Y LETRAS
15.30. - CICLISMO. VUELTA A ARAGON
16.30. - COMPARECENCIA DE MARIANO 

RUBIO
16,55. -LA ISLA DEL TESORO
17,00.- PARA NOSOTROS
19.30. -OXIGENO
20,00.- REBELDES
20,45. - NOTICIAS
20.50. -CICLISMO.

VUELTA A ARAGON
(Resumen)

21,00.- LINGO
21.30 -JUZGADO DE GUARDIA
22 .00.-TAL CUAL
23 .40.-DOCTOR ENALASKA
^.30.- SERIE ROSA
°1.00.- CINE CLUB

“Operación Cicerón"
02.35.- CINE CLUB II

runn “El hombre leopardo"
04 00.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ________________
^00 -LOS CONCIERTOS DE LA 2
^55- TESTIMONIO
1o’Í 'nLTlMAS PREGUNTAS
0.30,. PARLAMENTO

■30" BALONCESTO NBA

Charlotte
3.30. - FUTBOL SALA 

15'3°-CICLISMO.

16 m ^ELTA A ARAGON
6.30. - OPERA

20to‘í?GADODE GUARDIA
^OO-CICLISMO

20.30. - TALECUAL ARAG°N ReSUmen

^-CINE PARAISO

00 3n M^s^mimujer...no".
' ■■ LLAMADAS a  MEDIANOCHE

0115 r|°puedo decir no".
'•^•■CINE CLUB:

GRANDES INTERPRETES I:
PRED ASTAIRE Y

g in g er  RQGERS

03.00..c in eTl[^

m%NDES INTERPRETES II: 
mar y  pic k f o r d

O4 nn _Gorriones"
’ •'Es ped id a  y  c ier r e

PEQUEÑA PANTALLA

Antena 3 Televisión
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE

“El bebé de la novia"
17,30. - CONTACTO EN CALIFORNIA
18,30. - CALIFORNIA DREAMS
19,00.- SALVADOS

POR LA CAMPANA
19,30. - LOS VIGILANTES DE LA PLAYA
20,30. - HISTORIAS DE AMOR

DE ISABEL GEMIO
21,00.-NOTICIAS
21,30.-CINE 

“En el punto de mira"
23,30.- CINE

“Corrupción en Manila"
01,00.-NOTICIAS
01,30.-CINE DE MADRUGADA

"Diner”
03,00.- TELEVENTA
04,30.- CINE DE MADRUGADA

“Haz la loca...no la guerra"

Mañana __________________
06,45.- NOTICIAS
07,15.-MI BELLA GENIO
07,45.- TRAS 3 TRIS BUENOS DIAS
11,30. - UN PLANETA DE MOVIDAS
13,00.-EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFERENTE
14,30. - EL PRINCIPE DE BEL AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.-CINE FIN DE SEMANA
17,30.- MINI-SERIE
19,15.-CINE
21,00.-NOTICIAS
21,30.-LOS LADRONES

VAN A LA OFICINA
22,00.- EL GRAN JUEGO DE LA OCA
01,30.- CINE DE MADRUGADA
03,30.- TELEVENTA
05,00.- CINE DE MADRUGADA

15,00.-LAS NOTICIAS
15,30. - DEJATE QUERER
16,20. -CINE ESPAÑOL:

“Puente aéreo"
20,30. - LAS NOTICIAS
21.00. -TELECUPON
21,10 - HISTORIAS DE LA PUTA MILI
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS:

“Por un puñado de dólares"
00,05.- GOMAESPUMA
01,00.-PRESSING BOXEO
01.45.- ENTRE HOY Y MAÑANA
02,15.- EROTISIMO
03,45.- NOVEDADES INCREIBLES
04,15.-CINE DE MADRUGADA:

“El hombre acusa"

Mañana __________________
06,00.- FORMULA 1
07,00.- TELEBUTEN
10,15. - ¡QUE GUASA!
11,15. - FORMULA 1

PREMIO DEL PACIFICO
11,45. - GRAN PREMIO

INTERNACIONAL DEL CIRCO
13,30. - POWER RANGER
14,00.- LA RULETA DE LOS JOVENES
14,30. - VEREDICTO
15,00.-LAS NOTICIAS

DEL FIN DE SEMANA
15,30. - CINE FIESTA

“Alcalde por elección"
17,35. - GRAN PANTALLA TV

"La cruz de fuego" (1 parte)
19,35. - LAS NOTICIAS
19,40. - SU MEDIA NARANJA
20,30. - LA MAQUINA DE LA VERDAD
22,15. - SUPERCINE. BOBLE SESION

“Mr. Majestik"
00,30.- “Muerte callejera"
02,10.- PRESSING BOXEO
03,10.- NOVEDADES INCREIBLE
03,40.- CINE

“Lugar de lágrimas".
05,30.- FORMULA 1

ADVERTENCIA

EL ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam
bios de programación que. a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

15,00.- CINE: “Arma letal III"
16,55.- CINE: “Salmonberries"
18,30. - NATIONAL GEOGRAPHIC

EN CANAL +:
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: Dog City
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30. - PRIMER PLANO
21,00.- TELESERIE: Primos lejanos
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +: “Jugando en 

los campos del Señor"
01,32.- CINE X: “Nikki bon voyage".
02,18.- CINE: “Los chicos del maíz ll"
03,48.- CINE: “Rescate desesperado"
05,19.-CINE: “Las truchas"
06,55.- DOCUMENTAL: SER (O) POSITIVO

Mañana __________________
08,15.- ABC WORLD NEWS
08,40.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Tiranosaurius Rex.
09,05.- VIDEOMINUTO
09,30.- GOLF: BIRDIE
10,00.- NATIONAL GEOGRAPHIC:

GORILAS URBANOS
11,51.- CINE: “Hechizo de un beso".
12,33. - DOCUMENTAL: TRUCOS DE CINE.

JUGANDO CON LA PERSPECTIVA
13,00.- DEL 40 AL1
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- TRANSWORLD SPORT
15,00.- GOLF: RESUMEN MASTERS

DE AUGUSTA
16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA
17,50.- CINE: "Soldado universal".
19,35. - DIBUJOS ANIMADOS: Cadillacs y 

dinosaurios.
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- 24 HORAS
21,00.-LO + PLUS
21,28. - INFORMACION METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21,57. - PRIMER PLANO
22,00.- PRINCE EN CONCIERTO
23,32. - CINE: “Alien 3".
01,22.- SESION ESPECIAL V.O.:

“Jaque al asesino"
03,14.- CINE "Seducción peligrosa"
04,55.- CINE “El diario de Lady M."
06,51.- CINE “Nunca estás en casa"

•w
TELEMADRID

15,00.- ROSEANNE
15,30. - CINE DE TARDE

“Tiempo de triunfo"
17,30.-RACHELGUNN,

ENFERMERA DIPLOMADA
18,05.- MEDIAS DE SEDA
19,00.- MADRID DIRECTO
20,30.- TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21,00.-TREINTA MINUTOS
21,30.-SUCEDIO EN MADRID
23,45.- LUNA DE MIEL
01,30.-TELENOTICIAS
01,35.- CINE: SALA DE MADRUGADA

“El pequeño salvaje"
03,00.- HISTORIAS DE RAY BRADBURY
03,50.- INFORMACION CULTURAL

Mañana __________________
07,00.- INFORMACION CULTURAL

DE LA CAM
08,00.- LA LIGA: FUTBOL ALEMAN
09,45.- DIBUJOS ANIMADOS
11,00 -DEPORTES EN

LA COMUNIDAD: FUTBOL
12,45.- LA BANDA DE PELICULA
13,30.- DOCUMENTAL DE NATURALEZA
14,00.-TREINTA MINUTOS
14,30.- TELENOTICIAS
14,55 - EL TIEMPO
15,00.-EL GRAN SCOTT
15,30.- CINE: UNA DE AVENTURAS
17,30.- CINE: SEGUNDA SESION
19,00.-LA LIGA: FUTBOL
19,50.-TELENOTICIAS
20,30.- FUTBOL

Barcelona-Valencia
22,30 - DE SIETE EN SIETE
23,30.- CINE DE NOCHE
01,30.- CINE: SALA DE MADRUGADA
03,00.- HISTORIAS DE RAY BRADBURY
04,00.- INFORMACION CULTURAL

DE LA CAM

SUSPENSE

FRENETICO
(TVE-1. 22,00).— Richard
Walken y su esposa acuden a 
París, ciudad en la que Ri
chard ha de dar una confe
rencia. Aprovechan este via
je para realizar una segunda 
luna de miel, algo que nece
sita su relación, que atraviesa 
por momentos difíciles. Lo 
que se planteaba como un

DRAMA

JUGANDO EN LOS 
CAMPOS DEL SEÑOR 
★★★ (CANAL+. 22,00).— 
Dos soldados aterrizan en 
una aldea del Amazonas, 
donde el funcionario del go
bierno local les confisca sus

ESPIONAJE

OPERACION CICE
RON ★★★★ (LA 2. 
01,00).— Cicerón, el ayuda 
de cámara del embajador bri
tánico en Turquía, posee se
cretos de máxima importan
cia relacionados con la Gue
rra Mundial. Puesto de 
acuerdo con un diplomático

SUSPENSE

EL HOMBRE LEO
PARDO ★ (LA 2. 
02,50).—Una cantante que 
no consigue alcanzar la fama 
y el reconocimiento profe
sional idea una fórmula para 
lograr el éxito: presentarse 
en el escenario junto a un 
leopardo. En un principio se

★ ★★★ Excepcional. ★★★Muy buena. ★★Buena. * Pasable.

SEGOVIA

15,00.-SERVICIO SEGOTEX
19,30.-AVANCE INFORMATIVO
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS
20,30.- REDACCION 21. INFORMATIVO
21,00.- SEGOVIA EN PRIMER PLANO
21,30.- TUTTI FRUTTI
22,30.- REDACCION 21. INFORMATIVO 
23,00.- SERVICIO SEGOTEX

CARTELERA
MULTICINES MIRO ' i -

SALA 1
A las 7.30:

“El informe Pelícano”
A las 10,30:

“Lo que queda 
del día”

SALA 3
A las 7,30 y 10,30:

“ENTRE DOS 
MUJERES”
SONIDO DOLBY STEREO

viaje placentero y agrabable, 
se termina convirtiendo en 
una auténtica pesadilla cuan
do Richard, al salir del baño, 
descubre que su mujer ha de
saparecido. No ha dejado 
ningún rastro, y de pronto se 
encuentra completamente 
solo, sin su esposa, en una 
ciudad que no conoce y sin 
hablar nada de francés.

papeles. Sólo se los devolve
rá y les dará gasolina, si 
ellos, a cambio, llevan a cabo 
una misión: bombardear la 
tribu de los Niaruna, de cu
yas tierras quieren apropiar
se por motivos económicos. 

alemán entra al servicio del 
espionaje nazi, obteniendo 
una fantástica recompensa 
por la gran información que 
posee. Una vez la obtiene, 
decide ponerse en contacto 
con la condesa Anna Sta- 
viska, para que acceda a cus
todiar tan importante suma. 

trata de un magnífico recla
mo el presentarse con la fie
ra. Sin embargo el leopardo 
escapa, y poco después, co
mienzan a producirse muer
tes en la ciudad que, de forma 
automática son achacadas al 
felino y por extensión a la 
cantante.

Mañana __________________

18.00.- DIBUJOS 
ANIMADOS

18,30.-BITMANIA
19,00.-PELICULA

“Yo compré una moto vampiro"
20,30.- SEGOVIA 

EN PRIMER PLANO
21,00.- VIDEO COSMO
21,30.-PELICULA 

“Los indeseables"
23,00.- RADIO INFIERNO
23,30.- SERVICIO 

SEGOTEX

SALA 2
A las 6,15 y 9,45:

“LA LISTA 
DE SCHINDLER”

SONIDO DOLBY STEREO

SALA ZULOAGA
A las 7,45 y 10,45:

“Philadelphia”
SONIDO 

DOLBY STEREO

M.C.D. 2022



EL MELANTADO DE SEGOVIA
ADIOS A LOS DIAS 

DE AMOR

Los días de color de 
rosa de la vida en común 
de Chabeli y su marido, 
Ricardo Bofill júnior, 
han desaparecido ape
nas siete.meses después 
de contraer matrimonio 
y, al parecer, han llegado 
incluso a las manos. Se
gún cuenta en exclusiva 
la revista “Diez minu
tos”, al llegar una noche 
a casa Ricardo propinó 
dos bofetadas a su joven 
mujer, sin motivo apa
rente. La hija de Isabel 
Preysler comentó a una 
amiga que no había ra
zón alguna para la vio
lencia de su marido, 
aunque él aseguró que sí. 
“Es un chulo. Si me ha 
levantado la mano una 
vez ya creerá que lo pue
de hacer siempre. El 
problema es que yo me 
he dejado”, añadió. La 
actividad de Ricardo, se
gún Chabeli que está en 
Miami mientras él per
manece en Madrid, es el 
fútbol, escuchar música 
clásica y comer bien.

LA JURADO, 
INDIGNADA

Rocío Jurado ha des
mentido tajantemente 
que se haya sometido a 
un tratamiento de inse
minación artificial para 
tener un hijo. Me parece 
una barbaridad que se 
puedan decir cosas así, 
asegura. Es un bulo sin 
fundamento y de muy 
mala calaña. No estoy 
embarazada y hoy por 
hoy puedo tener hijos sin 
tener que recurrir a esos 
adelantos de la ciencia, 
añade Rocío Jurado.

■ MISCELANEA....... ..........

PEÑALOSA

Distribuidores y exhibidores opinan que la nueva ley sólo defiende los derechos de los productores.

Su texto provocója primera huelga de salas en España

El Congreso aprobó la ley del cine
La ley del cine fue aprobada ayer en el Pleno del Congreso con 

los votos del Grupo Socialista, Convergencia i Unió e Izquierda 
Unida, que respaldaron un texto polémico que ha dividido a los 
sectores cinematográficos y provocó la primera huelga de cines 
de la historia de España. .

Madrid (Efe).— La ley del 
cine, que fue aprobada por 177 
votos a favor, 128 en contra y las 
8 abstenciones de los diputados 
del Grupo Mixto y Coalición Ca
naria, contó desde un principio 
con la oposición de los distribui
dores y exhibidores, sectores 
que opinan que el texto sólo de
fiende los derechos de los pro
ductores. Esta es la tercera vez 
que el Pleno del Congreso deba
tía en poco tiempo la polémica 
ley, ya que el pasado 21 de di
ciembre el Congreso convalidó 
el texto en forma de decreto ley 
y decidió su tramitación a pro
yecto de ley para, más tarde, el 
24 de febrero, rechazar el texto 

alternativo presentado por el 
Grupo Popular.

A su paso por la Comisión de 
Educación y Cultura del Congre
so, se incorporaron a la ley once 
enmiendas, nueve de ellas técni
cas y dos referentes a las licen
cias de doblaje obligatorias para 
poder doblar al español cine no 
comunitario, y que es uno de los 
puntos más polémicos del texto, 
rechazado de plano por los dis
tribuidores. Según estas enmien
das aceptadas por la comisión, la 
primera licencia se concede al 
obtener en taquilla 20 millones 
de pesetas y la segunda al alcan
zar los 30 millones, no los 50 que 
se exigía en un principio. La otra

enmienda importante aprobada 
por la comisión y ratificada ayer 
por el Pleno del Congreso am
plía de uno a dos años el plazo de 
vigencia de las licencias no apli
cadas. Se mantienen en el texto 
las cuotas de pantalla, el punto 
contra el que luchan masivamen
te los exhibidores, porque les 
exige proyectar un día de cine 
comunitario por cada dos de cine 
de terceros países en las grandes , 
poblaciones, y uno por cada tres 
en las pequeñas localidades.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Miguel Angel Cortés, mani
festó en el debate de ayer el total 
rechazo de su grupo a la ley apro
bada por considerar que el texto 
no garantiza un marco legal es
table para el cine español, que 
precisa de una industria cinema
tográfica fuerte, y remarcó que el 
texto ha empeorado a su paso por 
la comisión.

BURBUJAS

• La persona más ancia- I 
na de China ha celebrado I 
su 146 aniversario en | 
compañía de seis genera- I 
ciones de descendientes I 
y cuadros del Gobierno I 
local de Gelao en la pro
vincia de Guizhou (sur), I 
según informa la agencia 
oficial Xinhua. Gong 
Laifa, que mide 145 cen- I 
tímetros y pesa tan sólo I 
30 kilogramos, tiene bue- I 
na vista y oído pese a su 
avanzada edad. El viejo I 
Gong Laifa trabajó en el 
campo hasta los 133 años I 
y todavía hoy fuma un 
tipo de tabaco local muy I 
fuerte y bebe un poco de 
licor de arroz todos los I 
días. El hombre más viejo 
de China, que nunca ha vi- I 
sitado una gran ciudad ni 
se ha alejado de las monta
ñas que le vieron nacer, 
dice que su mayor deseo es 
ver un vehículo a motor, 
un tren o un avión.
• La italiana Regina 
Bianchi, de 45 años, dará I 
a luz dentro de ocho me
ses a su nieto, después de 
haberse prestado a que
dar embarazada con un 
óvulo de su hija fecunda
do por el yerno. Se trata 
del primer caso en Italia 
de abuela y madre a la 
misma vez, aunque Regi
na Bianchi se ha apresu
rado a precisar que ella 
solamente ha prestado el 
útero y que el feto que se | 
está desarrollando en él 
es el hijo de su hija, su 
nieto. El caso, que ha le
vantado una polémica en 
Italia, tiene por protago
nistas a Regina Bianchi y 
a su hija, Novella Esposi- 
to, de 23 años, que no pue
de tener hijos porque le tu
vieron que extirpar el útero 
y un ovario después de ha
ber dado a luz un niño 
muerto.

■ VISTO Y NO VISTO---------  ------- ■ UMOR SIN ACHE - =

El alcalde y la fuente mágica (cuento)

SOS PARA EL TIO PINTAO.— Ahí está, navegando solitario 
en medio de un desmonte de tierras la imagen neorrealista del Tío 
Pintao que parece hundirse en medio de la tierra. Es de suponer que 
los dilectos urbanizadores de la zona habrán tenido en cuenta esta sin 
par obra artística... confiemos en ello.— (Foto: Peñalosa).

ALAMEDO DEL PARRAL Y DIEZ
Pues señor esto es que se era 

un Ayuntamiento que había hace 
mil años en una ciudad antiquísi
ma y por supuesto imaginaria. 
Aquel Ayuntamiento era muy 
ocurrente y continuamente se le 
estaban ocurriendo ocurrencias, 
valga la redundancia, que eran 
muy celebradas por el vecindario. 
Un día al Ayuntamiento de nues
tro cuento se le ocurrió poner una 
fuente.

—Esta fuente servirá de ahora 
en adelante para que salga agua 
por su chorrito —dijo el Alcal
de—. Además servirá para que 
los turistas depositen en ella los 
envases de polos y tarrinas, lo 
cual supondrá un ahorro conside
rable para el erario.

Todos los concejales aplaudie
ron a rabiar menos los de la opo
sición. que estaban a por uvas (la 
oposición siempre buscaba uvas 
por aquel entonces). Conque el 
alcalde hizo un viaje muy largo, 
muy largo, a Las Rozas (Madrid), 
donde al lado de la carretera M-30 

encontró un almacén de figuras 
para jardines, lápidas y objetos de 
ornato para cementerios moder
nos. faroletes y fuentes para cha
lets adosados. El almacén se lla
maba “Hijos de Pérez-Hortera. 
fabricación de ornatos de ador
no”, que también suministraba a 
El Corte Inglés. El alcalde eligió 
una bellísima fuentecilla obra del 
famoso escultor Pérez, muy co
nocido en Getafe. Conque hechos 
aquellos trámites, se la trajo a la 
pequeña ciudad imaginaria por 
Seur. porque no podía llevarla 
bajo el brazo pues pesaba mucho.

Una vez instalada fue inaugu
rada solemnemente. La pusieron 
en una recoleta placita llamada en 
castellano antiguo “Plaza del 
Body”. A la inauguración tam
bién asistió la oposición, que ha
bía vuelto de por uvas con varias 
banastas. También asistieron los 
mejores vendedores dé camisetas 
de la ciudad, que igualmente ex
pendían garapitos típicos, por es
tar en auge el turismo. Ellos ha
bían sido los principales impulso

res del llamado “Proyecto Fuen- 
te-2.000".

" —¡Esto es una fuente! —dijo el 
alcalde— ¡Y queda inaugurada!

E inmediatamente empezó a 
salirse por todas partes (la fuen
te). Conque apareció casualmente 
por allí un hada. Era (como ha
bréis adi viñado seguramente que
ridos niños), el hada Filadelfia 
Matarranz Hernangómez. que al 

ver llorando al alcalde le tocó con 
la varita diciéndole:

—No llores más. oh alcalde. 
Pídeme un deseo y te lo concede

ré de inmediato.
—Que se arregle el problema 

de la circulación en la ciudad —■ 
dijo el alcalde bañado en lágri

mas.
Entonces el hada Filadelfia se 

pegó un tiro en el paladar y murió. 

Y la fuente siguió saliéndose tan 

campante.
MORALEJA: Las fuentes de El 

Corte Inglés no solucionan uxlos 
los problemas macroeconómicos 
de los vendedores de camisetas, 
aunque lo diga Millón Friedman.

M.C.D. 2022
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HONTANARES DE ERESMA

El próximo viernes se 
presenta la asociación 
cultural “Patrocinio”

La Diputación aportará el 30% del coste total de los trabajos

Casi 30 pueblos piden ayudas 
para sus planes urbanísticos

___ _________ A.S, 
"ÉFpr^dmo viernes se presen
ta oficialmente una agrupación 
de nueva creación en Hontana
res de Eresma, la asociación cul
tural •‘Patrocinio'".

Él comienzo de actividades de 
la asociación coincide con la ce
lebración de la fiesta del Patro
cinio por lo que la agrupación ha 
organizado diversos actos.

El salón del Ayuntamiento 
acogerá el acto de inauguración 
a partir de las 20,00 horas del día 
22. Los organizadores han invi
tado al acto ha diferentes autori
dades locales y provinciales, en
tre ellas al diputado nacional 
Juan Muñoz y a los procuradores 
en las Cortes Angel García Can- 
talejo y Víctor Martina

También tienen prevista su 
asistencia los presidentes de la 
Mancomunidad del Eresma y la 
Asociación Segovia-Sur, orga
nizaciones en las que participa la 
localidad, así como alcaldes de 
las localidades vecinas, entre 
ellos el de la localidad de Valse- 
ca.

Continuando con las activida
des programadas ese mismo día

CANTALEJO

La muestra sobre máscaras 
mexicanas de “Castilnovo” 
en el centro “José Rodao”

.________________________
La muestra “Máscaras mexi

canas, colorido y expresión de 
un cultura" promovida y organi
zada por “Castilnovo. Asocia
ción Cultural Hispano Mexica
na" se expone estos días en el 
centro cultural de Cantalejo 
•losé Rodao".

Esta exposición presentada 
con gran éxito en los centros cul
turales de Cúellar, Santa María

Real de Nieva, Sacramenia, 
El Espinar, San Rafael y Prádena 
ha sido vista por más de 3.500 
Personas, llegando a Cantalejo 
en su penúltima etapa.

Durante el ciclo que sobre 

en la plaza del pueblo actuación 
de danzas de la Escuela Taller de 
Segovia y del grupo de dulzaine- 
ros de Val verde del Majano 
“Agapito Marazuela".

El sábado por la tarde, concur
sos infantiles y a las 20,00 horas, 
representación de la obra teatral 
“Hamlet” a cargo del grupo de 
teatro de la Escuela de Magiste
rio. Por la noche, velada musical 
a cargo del grupo “Tentación".

Procesión

El domingo día 24, misa a las 
13,00 horas a cargo del párroco 
de la localidad y a las 18,30 ho
ras procesión con la imagen del 
santo por las calles de la locali
dad acompañada de dulzaina y 
tamboril del grupo “Agapito 
Marazuela”.

Por otra parte, la asociación 
cultural “Patrocinio" está orga
nizando una excursión a Sala
manca para el día 21 de mayo. El 
plazo de inscripción finaliza el 
día 30 de abril y se realizará en 
autobús, visitando la exposición 
“Las Edades del Hombre" y rea
lizando una ruta turística por la 
ciudad con un guía.

cultura mexicana ha venido de
sarrollando “Castilnovo” por la 
provincia se ha puesto especial 
interés en los grupos ecolares de 
todas las edades a los que se les 
ha ofrecido conferencias expli
cativas de lo presentado en la 
muestra. La exposición presenta 
un total de 80 máscaras mexica
nas y diversos carteles infora- 
mtivos sobre las peculiaridades 
históricas de aquel país y todo lo 
que rodea el simbolismo y signi
ficado de las máscaras en con
creto. La asociación “Castilno- 
vo”tiene como objetivo dar a co
nocer la cultura mexicana a to
dos los segovianos.

Un total de 27 munici
pios segovianos han solici
tado acogerse a la convoca
toria de subvenciones para 
la realización de trabajos 
de planeamiento urbanísti
co. Los trabajos son costea
dos entre la Junta, la Dipu- • 
tación, que aporta el 30% 
del presupuesto total y los 
ayuntamientos solicitantes 
que aportan igual canti
dad.

_____________ ___________ A^S,
El presupuesto total de es

tos trabajos de planeamiento 
asciende a más de 74 millones 
de pesetas.

La subvención solicitada a 
la Junta alcanza el 70 por cien
to de los presupuestos de los 
trabajos correspondientes a 
las diversas figuras de planea
miento, unos 52 millones de 
pesetas, mientras que la Dipu
tación segoviana y los ayunta
mientos, a partes iguales, 
aportan unos 22 millones de 
pesetas, en total el 30 por cinto 
restante.

La Comisión de Gobierno 
de la corporación provincial 
ha aprobado las bases de con
vocatoria de concurso público 
para la concesión de subven
ciones a ayuntamientos, aso
ciaciones y entidades para la 
realización de actividades cul
turales y ambientales.

Estas bases regularán de 
una forma objetiva las ayudas 
que tradicional mente concede 
la institución. Sólo podrán pe
dir ayudas las entidades, aso- 
ciaones y ayuntamientos que 
tengan carácter provincial o 
estén radicadas en municipios 
con una población inferior a 
los 20.000 habitantes, que ca
rezcan de ánimo de lucro y 
cuyas actividades no hayan 
sido ya subvencionadas por 
otras administraciones o enti
dades privadas o por la Dipu
tación en cantidad superior al 
50 por ciento.

Se establecen como crite
rios de prioridad para la con
cesión de ayudas el nivel de 
participación y trascendencia

ciudadana, las actividades de 
programación continua en el 
tiempo y la trayectoria ante
rior de él o los peticionarios.

Reciclaje profesional

Por otra parte, se aprueba la 
programación en desarrollo 
del acuerdo de colaboración 
entre la consejería de Fo
mento y la Diputación para 
la ejecución de actividades 
formativas em materia de 
consumo.

Los objetivos abarcan el re
ciclaje profesional de trabaja
dores del comercio y consu
mo, para lo que dota de casi un 
millón de pesetas, así como la 
formación ocupacional en 
materia de consumo, dirigida 
a personas mayores de 25 
años que sé encuentren de
sempleados desde hace más 
de un año, a cuyo fin se desti
na 787.000 pesetas, mientras 
que para la fonnación ocupa
cional en materia de consumo 
para desempleados se otorga 
más de un millón y medio de 
pesetas.

En otro orden de cosas, la

Comisión de Gobierno infor
ma favorablemente del pro
yecto de delimitación de suelo 
urbano en el municipio de San 
Martín y Mudrián y se toman 
en consideración cuatro 
poryectos de obras de mejora 
del firme de diversas carrete
ras.

Estos proyectos están in
cluidos en el Plan Sectorial de 
la Red Viaria Local de 1993 y 
fueron aprobados los pliegos 
de condiciones jurídicas y 
económico-administrativas 
para su contratación directa, 
siendo la suma de los presu
puestos de más de 73 millones 
de pesetas.

Además, se acepta el pro
yecto de mejoras del firme 
con aglomerado asfáltico en la 
carretera número 31 de la red 
provincial de Validado a 
Coca, tramo de Chañe a Fuen
te el Olmo, kilómetros 7,400 
al 15,800 y la aprobación del 
pliego de condiciones para su 
contratación directa.

El presupuesto a que as
ciende la contrata es de 
43.680.000 pesetas.

AGRICULTURA

POR 4.090.000 PTAS 
PUEDE COMPRARSE UN MITO.

Abierto el plazo para solicitar las primas de 
ovino y caprino para la campaña 1994

Concesionario oficial:

VOLVO 850 OLE

VOLVO
Respuesta segura.

AUTO ESCAN, S.L.
Cira. Soria, 21. Tels.: 43 53 61 - 43 22 61.
LA LASTRILLA. (SEGOVIA).

_ _ __  A.S.
Los ganaderos de ovino y ca

prino podrán solicitar la prima 
correspondiente a la campaña de 
1994, hasta el próximo 30 de 
abril, en las oficinas de las sec
ciones agrarias comarcales, uni
dades veterinarias y secciones 
de ganadería de los servicios te
rritoriales de la Junta.

Estas ayudas, procedentes del 
FEOGA-Garantía, ascenderán a 
18.000 millones de pesetas y se 
distribuirán entre 20.000 gana
deros. La tramitación y pago de 
las primas se tramitará a través 
de la Consejería de Agricultura.

Las normas reguladoras de la 
prima no sufren variaciones 
sustanciales respecto a la del año 
anterior, puesto que se mantiene 
el plazo de retención de los ani
males a efectos de inspección, la 
obligación de comunicar y justi
ficar las bajas que se produzcan, 
y los traslados posibles de ani
males. En la convocatoria de 
este año se mantiene el límite 
máximo de animales con dere
cho de prima basado en el núme
ro de derechos asignados a cada 
ganadero.

Los importes unitarios de la 
prima por oveja y cabra serán los 

que establezca la Comisión de I 
UE siendo para los productores 
de corderos ligeros y/o cabras el 
80 por 100 del correspondiente a 
la prima asignada a los produc
tores de corderos pesados.

Para productores en zonas 
desfavorecidas el importe de la 
prima se complementará con 
una ayuda específica de 5,5 ecus 
por oveja para productora de 
corderos pesados y con 3,8 ecus 
por cabra o por oveja para pro
ductores de corderos ligeros.

Un ecu equivale en los tipos 
de conversión igraria a 192,319 
pesetas.

M.C.D. 2022
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AMADOR MARUGAN
El ambiente sevillano vuelve a las calles y bares de la localidad.

NAVA DE LA ASUNCION |

Dará comienzo esta noche y finalizará el domingo

Feria de abril organizada por la 
Asociación de Hosteleros (AHNA)
El ambiente andaluz de la feria de abril volverá 

a ser el epicentro de las calles de esta localidad 
navera. Trajes sevillanos, caballos, carrozas,... y 
un buen vino jerezano, serán la atracción y colo
rido de este fin de semana que acoge por segundo

_____  _ AMARUARRI
Fiesta que pretende ser una 

invitación a todo aficionado a la 
diversión y un punto de encuen
tro para todos aquellos que van 
camino de la feria sevillana. Por 
ello la Asociación de Hosteleros

de Nava (AHNA) ha organiza
do, en colaboración con la aso
ciación de caballistas naveros, 
toda una serie de actos lúdicos 
que completan los días del pró
ximo fin de semana.

Actividades que se inician

año consecutivo la celebración de esta feria de 
sabor sevillano. Un típico día andaluz en tierra 
castellana. Extraña simbiosis entre Sevilla y Villa- 
lar, con abril como único punto de confluencia, o 
el claro reflejo de un sentir autonómico.

mejor enjaezados y exhibición 
de doma. Ya en la tarde noche el 
broche final lo pondrán las ac
tuaciones de las escuelas de dan
zas de Nava, Santiuste y Cuéllar, 
más el recital de la cantante Mé
nica Romo.

1994
llNlliOK

hoy viernes a las cero horas en la 
discoteca HH con la elección de 
la reina de las feria y continúa al 
día siguiente, a las 16 horas, con 
el desfile de carrozas y pregón de 
ferias, para dar paso al ambiente 
nocturno de las “casetas-bares”, 
donde no faltarán las “bailacras 
y cantaoras” para bailar y pal- 
motear las alegres sevillanas. El 
domingo pone punto y final a la 
feria, pero se presenta como el 
plato fuerte de la misma.

Paseo a caballo

Hacia el mediodía se realizará 
el tradicional paseo a caballo por 
las calles del pueblo, para des
pués, a las 18 horas, en la plaza 
de toros concurso de caballos

La Asociación de Hosteleros 
naveros espera que la feria 
cuente con la misma atención 
que obtuvo la del año pasado, 
la cual concentró a un numero
so público y tuvo como invita
da de honor a la figura del toreo 
Cristina Sánchez, quien a su 
vez también fue la progonera 
de aquella feria.

Los hosteleros tampoco quie
ren dejar a un lado las tradicio
nes de la propia tierra y por ello 
tienen en proyecto celebrar, en la 
primera quincena del mes de 
mayo, una fiesta castellana don
de el traje segoviano, la dulzai
na, la jota y el vino de verdejo, 
serán el principal atractivo de 
esta función.

NAVAS DE ORO

Premios Sorteo de Febrero:
(Un Renault TWINGO. 100 Televisores Color 
y 200 Regalos Sorpresa)
El Renault Twingo correspondió a
C.B. HERMANOS MARTIN TORREGO de Mozoncillo.

La biblioteca cuenta con más de 10.000 volúmenes. mar ian o  c ac er es

Nuevo emplazamiento de 
la biblioteca municipal

Momento de entrega del Renault Twingo por parte del jefe de la Oficina de 
la Caja de Ahorros en Mozoncillo, D. Julio Matesanz Vega.

CAJA DE AHORROS DE SEGOVIA

CARLOS A. LAZARO
La biblioteca municipal, que 

desde hace unos cuantos años 
lleva funcionando en esta locali
dad. estaba ubicada en un local 
del Ayuntamiento habilitado 
para tal en las antiguas escuelas. 
Con la inauguración del centro 
cultural, el Ayuntamiento, por 
iniciativa de la concejala de Cul
tura, Celia Prados López, ha 
trasladado el emplazamiento de 
la misma al ya citado centro cul
tural.

Las nuevas instalaciones pro
porcionan a todas aquellas perso
nas que gustan por la lectura un 
ambiente agradable y atractivo para 
adentrarse en el fantástico mundo

que los libros proporcionan.
La ubicación del cditici°- 

iluminación natural de quedl.a 
pone, la capacidad para sete 
y cinco usuarios de forma 
multánea, los más de diez 
volúmenes con que cuenta y 
moderno mobiliario en esta» _ 
rías, mesas, sillas y arc^'^[e 
constituyen fundamentalme^ 
lo esencial de la olería a 
usuarios.No cabe la menor d 
que para la corporación inunlL 
pal, sensibilizada con todo a1) .̂ 
lio que significa cultura de 
habitantes, supone un 
orgullo y satisfacción el 
poner al alcance de todos ■ 
servicio.
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Castilla y León 
asumirá las 
competencias 
del INSERSO el 
1 de enero del 95

Salamanca. (leal).— El direc
tor general del INSERSO, Héc
tor Maravall, manifestó en Sala
manca que el día I de enero de 
1995 las comunidades autóno
mas, entre ellas Castilla y León, 
deberían tener asumidas las 
competencias correspondientes. 
Maravall destacó “la buena aco
gida dispensada por las autono
mías y el esfuezó de transparen
cia del instituto en el proceso de 
transferencias", que oficialmen
te se inició el pasado 23 de mar
zo.

Las responsabilidades traspa
sadas no incluirán, precisó el di
rector general, los programas va- 
cacionales de carácter estatal y 
determinados centros de ámbito 
nacional, como por ejemplo el 
Centro de Recuperación de Mi
nusválidos Físicos que el Minis
terio de Asuntos Sociales inau
guró en Salamanca.

Maravall participó en la pri
mera de las jomadas organiza
das por Comisiones Obreras so
bre “Servicios sociales ¿públi
cos o privados?".

El director general del INSER' 
SO pidió en su intervención una 
mejor coordinación entre la ini
ciativa pública y la privada, y pro
puso la concertación de centros 
asistenciales como fórmula viable 
para la prestación de determina
dos servicios. A su juicio, ambos 
modelos son igualmente válidos 
‘porque en este área hay campo 
suficiente para todos”.

El responsable del INSERSO 
reclamó también un esfuerzo de 
Protesionalización para el perso
nal de los centros privados de 
asistencia social, y advirtió que 
en los servicios sociales caben 

•niciativas rentables, pero no es
peculadoras".

El Congreso apruébala creación de la Universidad de Burgos

Junta y MEC firmarán un convenio 
para planificar las transferencias

El Consejo de Gobierno 
de la Junta autorizó en su 
reunión de ayer la firma de 
un convenio con el Minis- 
trio de Educación y Cien
cia (MEC) para coordinar 
de forma conjunta la plani
ficación del sistema educa
tivo en el ámbito territorial 
de Castilla y León, hasta el 
momento en que se pro
duzcan las transferencias 
en esa materia.

Valladolid. (leal).—Con 
este convenio se pretende, se
gún explicó el consejero por
tavoz, José Manuel Fernández 
Santiago, establecer la “ante
sala" que permita una actua
ción coordinada entre Junta y 
MEC, dentro de las competen
cias que respectivamente tie
ne cada Administración en 
este momento y para “la pres
tación de un servicio escolar 
de calidad creciente".

El acuerdo prevé la crea
ción de una comisión de direc
ción, cuya actividad se orien
tará fundamentalmente al in
tercambio de información y 
a la propuesta de criterios y 
medidas que permitan la má
xima eficacia en la planifica
ción y uso de los medios y 
recursos destinados al siste
ma escolar.

Universidad Burgos

El Pleno del Congreso de 
los Diputados aprobó ayer el 
proyecto de ley para la crea
ción de la Universidad de Bur
gos, primer paso parlamenta
rio para su construcción. El 
próximo 27 de abril será apro
bado por el Senado. Según las 
previsiones, la ley será publi-

El conséjo de Gobierno mantuvo ayer su habitual reunión.

cada en el Boletín Oficial del 
Estado el próximo mes de 
mayo.

La nueva Universidad de 
Burgos impartirá las licencia
turas de Ciencia y Tecnología 
de los Alimentos, Derecho, 
Humanidades y Química. 
Asimismo, según este proyec
to de ley su orientación se di
rigirá a la formación de profe
sionales cualificados en áreas 
tecnológica, jurídico-econó- 
micas y sociales así como a las 
especialización en ciencias 
experimientales y tecnologías 
alimentarias.

La universidad tendrá un 
presupuesto inicial superior a 
los 3.000 millones de pesetas 
y contará con 10.000 alumnos 
el primer curso.

Por otra parte, los conseje

ros conocieron durante el 
Consejo de Gobierno que el 
concierto “devolución" de la 
Orquesta Sinfónica de Casti
lla y León al celebrado en Bur
gos tendrá lugar en Barcelona 
en octubre, concretamente en 
el Palau de la Música.

Sobre la fiesta de la Comu
nidad del próximo día 23, Fer
nández Santiago aseguró que 
a nivel particular no hay nin
gún problema para que las au
toridades del Gobierno regio
nal acudan a la campa de Vi- 
llalar, pero que a nivel institu
cional no hay actos previstos, 
por lo menos el día 23.

Otro de los acuerdos fue la 
expropiación de terrenos para 
la construcción de la terminal 
de autobuses en Riaza (Sego
via ).

Atilano Soto 
presidió una de 
las jornadas de 
calidad en la 
construcción
____ ,_________

El presidente de la Diputación 
de Segovia, Atilano Soto, desta
có durante su participación en 
las Jornadas Nacionales sobre 
Calidad en la Construcción que 
“la profesionalidad, calidad, se
guridad, podría ser la trilogía bá
sica del comportamiento y de ac
tividad en este campo empresa
rial de tanta trascendencia so
cioeconómica”.

Atilano Soto presidió el pasa
do día 13 la mesa de las Jomadas 
sobre Calidad de Construcción 
que se celebran en Valladolid y 
que han organizado la Junta de 
Castilla y León, la Cámara de 
Contratistas de la Región y el 
Centro Regional para la promo
ción de la calidad en Castilla y 
León.

Durante su intervención, el 
presidente del ente provincial 
expuso las líneas generales que 
sostienen este importante ámbi
to, realizando una reflexión so- 
cre cada uno de estos tres con
ceptos, profesionalidad, calidad 
y seguridad

Atilano Soto valoró igual
mente la personalidad de los po
nentes, Francisco Recio Diez, 
jefe del Servicio de Inspección y 
Control de Consumo y José Ma
ría de la Guía Cruz, jefe del Ser
vicio de Planificación y de Estu
dios de Economía y Hacienda de 
la Junta.

Por último, el presidente de la 
Diputación de Segovia definió el 
objetivo general de las jomadas 
como un análisis de los proble
mas de calidad procurando que 
todos los actores que intervinen 
en el proceso de la construcción, 
aporten sus experiencia y suge
rencias.

¿Aire acondicionado gratis? 
ó ¿descuento equivalente?

¿Descuento equivalente? 
ó ¿aire acondicionado gratis?

De la Casa asegura que la Junta 
intervendrá en la Catedral de 
León “cueste lo que cueste”

Resuelve 
ahora el dilema.

©Golf Gil
VEALO EN 

NAVACERRADA CAR, S.A. 
Navacerrada, 18 - Segovia

León. (leal).— El director ge
neral de Patrimonio, Carlos de la 
Casa, ha afirmado en León que 
la Junta “interviene decidida
mente en la Catedral y seguirá 
haciéndolo, cueste los millones 
que cueste”.

De la Casa y un técnico del 
Ministerio de Cultura han visita
do el templo leonés para conocer 
su estado tras la polémica susci
tada a raíz del desprendimiento 
de un pináculo, ocurrido el pasa
do lunes.

El responsable de Patrimonio 
declaró que “se ha encargado un 
informe y los trabajos en la Ca
tedral se llevarán a cabo cuando 
esté elaborado dicho proyecto". 
En la actualidad, añadió de la 
Casa, están en marcha las sub
venciones de 19 millones del re
formado de la obra que se está 
concluyendo, la ampliación en 
40 millones, y las ayudas nece
sarias para restaurar la “emer
gencia" de la caída del pináculo.

El director general añadió que 
“se adelantan 5 millones para 

iniciar el Plan Director, que es
tará concluido el próximo año".

Por otra parte, el arquitecto de 
Bellas Artes Eduardo González 
Mercader recordó que en 1978 el 
Ministerio le encargó elaborar 
un primer informe sobre el esta
do de la Catedral, “y entonces se 
llevó a cabo una primera fase de 
obras de restauración, pero al 
transferirse las competencias a 
la Comunidad de Castilla y León 
ellos han seguido con la rehabi
litación”.

Por otra parte los cuatro gru
pos políticos representados en 
las Cortes regionales han acor
dado. a propuesta del presidente 
de la Cámara, Manuel Estella, 
presentar una proposición no de 
ley conjunta para apoyar la can
didatura de Salamanca como ca
pital cultural europea en el año 
2.000 o 2.001.

Esta iniciativa legislativa po
dría aprobarse en un pleno ex
traordinario de carácter mono
gráfico en la ciudad charra el 
próximo mes de mayo.

Preocupación 
institucional ante 
el brote de sarna 
en los rebecos

León. (leal).— El director 
general del Medio Ambiente en 
León, Pedro Llórente, el respon
sable de este área en el Principa
do de Asturias, Jorge Manrí- 
quez, y representantes de las uni
versidades de León y Cataluña 
analizaron el brote de sama que 
afecta a los rebecos de Asturias 
y León.

Hasta ahora en Asturias se 
han abatido 140 rebecos de los 
que 37 habían contraido ya la 
sarna y en León se han abatido 
20. dos de ellos enfermos.

Los expertos tratarán de esta
blecer unos cinturones para ais
lar a las poblaciones de rebecos 
sanos y han elaborado también 
un programa de saneamiento 
para animales domésticos.

Los responsables de Medio 
Ambiente de León y Asturias 
coincidieron en la necesidad de 
eliminar a los animales enfer
mos de sarna como medio para 
evitar la extensión de la enfer- 

I medad.
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Laborda dice que el PSOE 
“expulsa” a los que se 

aprovechan de los votantes
Salamanca. (leal).— El presi

dente del Senado, Juan José La- 
borda, ha asegurado en Sala
manca durante la inauguración 
de la VII Reunión Interparla
mentaria México-España que el 
PSOE “expulsa contundente
mente” a aquellos que se aprove
chan de la confianza de sus vo
tantes y ha insistido con rotundi
dad en que “este partido no es un 
proyecto de cuatro listillos”.

El también senador por Bur
gos reconoció que el ex goberna
dor del Banco de España Maria
no Rubio no está intentando de
mostrar su inocencia y estimó 
que la resolución de este presun
to caso de corrupción debe ser 
raPida porque “no se puede des
prestigiar el éxito de esta demo
cracia por la avaricia y el incum
plimiento fiscal de determinados 
individuos”.

En otro momento de su inter
vención, Laborda llegó a afirmar 
que “todos los miembros del 
PSOE son corresponsables" de

Conde Duque afirma que la 
polémica de los fondos reservados 
no afecta a la imagen de la Policía
Avila. (leal).— El director ge

neral de la Policía, Cándido 
Conde Duque, manifestó en 
Avila que el uso de los fondos 
reservados no afecta a la imagen 
pública del cuerpo, “porque la 
sociedad sabe perfectamente lo 
que se hace y el tipo de servicio 
que se presta; creo que ese deba
te está en otras coordenadas po
líticas y de juego de otra natura
leza, por lo que tampoco hay que 
lamentarse permanentemente”.

Conde Duque, que presidió la 
entrega de despachos a los nue
vos inspectores de la Escuela de 
Formación de Avila, aseguró so
bre la presunta corrupción en al
gunas actuaciones del ex direc
tor de la Guardia Civil, Luis Rol- 
dán, que “lo que estamos hacien
do es marear la perdiz de una 
manera insufrible”.

Sobre la adaptación de las 
Fuerzas de Seguridad a los tiem
pos actuales, dijo que “lo están 
haciendo, creo, de forma nota
ble, porque tenemos que pensar

Un senador vallisoletano critica la 
legislación sobre libertad informativa
Valladolid. (leal).— El sena

dor vallisoletano por el PSOE, 
Juan Antonio Arévalo, criticó la 
“débil legislación en materia de 
libertad informativa". Arévalo, 
que participó en las jomadas so
bre “El cine y los medios de co
municación" organizadas por la 
Asociación de la Prensa de Va
lladolid, aseguró que “existen 
pocas leyes sobre información, 
cuando ésta se ha convertido en 
mercancía y domina el mercado, 
lo que hace necesaria una mayor 
regulación”.

Las palabras de Arévalo tie
nen el peso de un miembro de la 
Comisión Especial del Senado

los nombramientos de Rubio y 
del ex director de la Guardia Ci
vil Luis Roldan, razón por la que 
rechazó que toda la responsabi
lidad deba caer sobre Felipe 
González y Carlos Solchaga.

El senador por Burgos conmi
nó a México y España para evi
tar que la crisis cubana se resuel
va a favor de los intereses de 
Estados Unidos,.

Por su parte, el senador del 
Partido Revolucionario Institu
cional (PRI) Saúl González He
rrera dijo en su alocución que la 
democracia “es una pasión y vo
cación del pueblo mexicano”, 
aunque recordó que “en este ca
mino hemos pagado cuotas do- 
lorosas” en referencia al asesina
to del último candidato presi
dencial Luis Ronaldo Colosio.

Las delegaciones de parla
mentarios de España y México 
abordarán las relaciones interna
cionales entre ambos países y la 
influencia que el Tratado de Li
bre Comercio tendrá en la UE.

que la policía era uno de los ele
mentos básicos del régimen an
terior, con una situación política 
muy centralizada, y en este mo
mento es uno de los soportes del 
nuevo sistema constitucional, en 
un país descentralizado, con la 
incorporación a Europa y con la 
cooperación con policías de 
otras estructuras y de larga tradi
ción".

Cándido Conde destacó por 
último el nivel de los nuevos ins
pectores, futuros altos cargos 
dentro del Cuerpo Nacional de 
Policía, “una juventud con una 
preparación muy distinta incluso 
a la que tienen los actuales man
dos, con una formación univer
sitaria de primer ciclo".

La última promoción de la Es
cuela General de Policía de Avi
la está compuesta por 63 nuevos 
inspectores cuya fase de forma
ción comenzó en este centro tras 
aprobar una oposición compues
ta por diversas pruebasy un pe
ríodo de formación práctica.

de Contenidos Televisivos. El 
miembro de la Cámara Alta de
fendió también la necesidad de 
“retocar incluso la Constitución 
para tratar los temas informati
vos".

En la tercera jomada de estos 
encuentros, dedicados a “Sensa
cional ismo”, el redactor y ponente 
del Código Europeo de Deontolo- 
gía del Periodismo, el catedrático 
Manuel Núñez Encabo, acusó a 
los gobiernos de la baja calidad 
de las programaciones televisi
vas y de los contenidos de los 
medios de comunicación y pidió 
una “nueva definición para la te
levisión pública”.

Los trabajadores cumplen su úlimo día de encierrro

Bécker se reunirá con Eguiagaray 
para debatir el plan de Santa Bárbara

El consejero de Econo
mía, Fernando Bécker, 
asistirá a la reunión convo
cada para las próximas se
manas con el fin de analizar 
el plan industrial de la em
presa pública Santa Bárba
ra, que afecta a las factorías 
de Valladolid y Falencia, 
según el compromiso ad
quirido por el ministro de 
Industria, Juan Manuel 
Eguiagaray.

Valladolid. (leal).— A la 
reunión asistirán los conseje
ros de Economía de las siete 
comunidades autónomas 
afectadas por el plan indus
trial presentado la Fábrica de 
Armas Santa Bárbara.

Eguiagaray, que compare
ció en el Congreso para res
ponder a una interpelación de 
IU sobre el mismo tema, afir
mó que el plan “aunque dolo
roso es necesario. Se trata de 
racionalizar y acomodar la 
producción a la demanda pre
visible. Tal y como está for
mulado el plan, se prevé toda
vía un exceso de capacidad 
productiva. A pesar del ajuste 
a la baja, el mantenimiento de 
esa actividad tendrá que ser 
sufragada por los presupues
tos públicos después de la 
aplicación del plan”.

Las declaraciones del mi
nistro de Industria han provo
cado la reacción de los traba
jadores de Santa Bárbara, que 
cumplen su quinto día de en
cierro. Las medidas de presión 
podrían radicalizarse en los 
próximos días. “Es mentira 
que estén dispuestos a nego
ciar nada. No han ofertado 
nada. Están centrados en los 
2.070 despidos y el cierre de 
cinco plantas", según declara
ciones de un portavoz sindi
cal.

Los trabajadores, que han 
mantenido encerrados hasta

Pasa negociará el día 19 con los sindicatos 
la mejora de los contratos de aprendizaje

Valladolid. (leal).— La repre
sentación sindical en Fasa-Re- 
nault ha aprobado, con el voto 
en contra de los dos repre
sentantes de CGT en el comité 
intercentros, convocar una reu
nión con la empresa para el pró
ximo día 19 con el fin de nego
ciar las condiciones laborales de 
los contratos de aprendizaje se
gún la propuesta de UGT.

Por su parte, CC.OO. mantie
ne de forma unilateral la convo
catoria de paros de media hora 
de duración del 20 al 29 de abril 
en días alternos.

CGT rechaza tanto la pro
puesta de negociación como la 
convocatoria de movilizaciones. 
"Consideramos algo incuestio
nable que a igual trabajo, igual 
salario", según declaraciones de 
Juan José Arriero, portavoz de la 
CGT en el comité intercentros.

La propuesta de la UGT esta

blece la edad de realización del 
contrato de aprendizaje entre los 
17 y los 22 años de edad; 25 por 
ciento de la jomada laboral dedi
cada a formación, y no el 15 por 
ciento; dos años como tiempo 
máximo de duración del contra
to, frente a los tres que establece 
el Gobierno; un salario fijado so
bre un 70 por ciento de la retri
bución primaria de los trabaja
dores de Fasa (unas 95.000 pese
tas); y cobrar el 60 por ciento del 
salario a partir del octavo día de 
baja por enfermedad.

Sindicatos y empresa se reu
nieron ya el pasado 7 de abril sin 
resultados positivos al negarse la 
dirección a negociar la propues
ta de CC.OO. para modificar las 
condiciones de los contratos de 
aprendizaje de tal modo que se 
rebaje la edad de los afectados, 
se garantice el aprendizaje de un 
oficio y posterior empleo, se

Fernando Bécker, consejero de Economía y Hacienda. ar c h iv o

hoy a las 13 horas, se concen
trarán ante la sede de la Dele
gación del Gobierno de Casti
lla y León. Las movilizacio
nes culminarán con una huel
ga general el próximo día 20 
de abril en Madrid.

El plan industrial prevé el 
cierre de cinco de las nueve 
plantas del grupo —Vallado- 
lid entre ellas— y el despido 
de 2.070 trabajadores, medida 
que afectaría a cerca del 60 
por ciento de la plantilla de 
Falencia.

Los responsables de UGT y 
CCOO de la empresa Santa 
Bárbara han calificado el Plan 
Industrial presentado por la 
Dirección de “auténticamente 
terrorista".

Otra de las peticiones de los 
sindicatos se refiere a que el 
propio Gobierno se pronuncie 
claramente “sobre una empre

sa que incide en la defensa 
nacional".

Nicas

Por otra parte, el consejero- 
portavoz de la Junta, José Ma
nuel Fernández Santiago, ha 
manifestado a la salida del 
Consejo de Gobierno que no 
se puede comparar la situa
ción de Santa Bárbara con la 
crisis de Nicas, ya que en el 
primer caso se trata de una 
empresa pública y la respon
sabilidad es del Gobierno cen
tral.

Fernández Santiago asegu
ró que la Junta convocará una 
reunión con los sindicatos y 
las empresas interesadas en la 
compra de Nitratos de Castilla 
y León, según el compromiso 
adquirido con UGT y 
CC.OO., “aunque todavía no 
se puede fijar una fecha”.

convierta a algunos trabajadores 
en fijos y se logre una retribu
ción más alta. .

La dirección de Fasa-Re^u 
califica de “injustificada, des
proporcionada e ilegal" la cou 
vocatoria de huelga por parte 
CC.OO. para los días 16.23 y 
de abril y 7 de mayo, en las faC 
lorias de Valladolid. .

La empresa considera que °_ 
motivos alegados por CC.OU 
la convocatoria no respon|1en 
la realidad “ya que la direcci 
comunicó, a través de una no 
difundida el pasado 8 de abn • 
necesidad de trabajar los sa 
dos 16 y 30 de abril y 7 de m3/ 
en Valladolid, y 16 de abn 
Falencia, de acuerdo con lo 
blecido en el convenio c0 c^0, 
vo". La empresa establece la 
sibilidad de trabajar el -• 
abril. Día de la Comunidad, 
carácter voluntario.
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La negociación está en una “tregua armada”, según los sindicatos

Santana no retira el expediente 
y pide más dinero a la Junta

La dirección de Santana Motor rechazó ayer la propuesta de 
los trabajadores de retirar el expediente de extinción de contra
tos que supondrá la pérdida de 1.500 de los 2.441 empleos de la 
factoría de Linares (Jaén) y presentó una propuesta en la que 
pide a la Junta de Andalucía más dinero.

trabajo, desbloqueando la salida

En el INI hay quien cobra por 
tocarse las narices, según 

el alcalde de La Coruña

Sevilla (Efe).— Ante la nega
tiva de la empresa a retirar este 
expediente, cuyo periodo de 
consultas finaliza el próximo 21 
de abril, los trabajadores man
tendrán el bloqueo de la factoría, 
aunque se ha acordado crear un 
comisión técnica para negociar 
el futuro de la fábrica linarense.

La propuesta de la empresa, 
presentada en la tercera reunión 
tripartita—dirección, trabajado
res y Junta— celebrada ayer en 
Sevilla, ésta condiciona la am
pliación del período de consultas 
durante un mes a cambio de que 
el comité de empresa facilite la 
recuperación de un ambiente de

de vehículos y recambios. Res
pecto a la Junta, la empresa pide 
qub proporcione el soporte fi
nanciero necesario, liberando 
subvenciones y facilitando la 
consecución de los préstamos 
para superar las situación. Estos 
puntos han sido rechazados por 
los sindicatos y el comité de em
presa, que aseguran que la nego
ciación se encuentra en una si-

La Coruña (Efe).— El alcalde 
de La Coruña, el socialista Fran
cisco Vázquez, manifestó ayer 
respecto a los directivos de San
ta Bárbara que “en el INI hay 
gente que cobra sueldos del era
rio público por tocarse las nari
ces en sus despachos”. Vázquez, 
quien mantuvo una reunión con 
el comité de empresa de la fábri
ca de armas de La Coruña, ma-
nifestó en rueda de prensa que 
“la obligación de los gestores del

tuación de “tregua armada”, y INI y de Santa Bárbara es buscar 
han anunciado que continuarán una solución que garantice la
con las movilizaciones. continuidad de la empresa”.

GANADERO DE SEGOVIA
CAMPANA OVINO-CAPRINO

EL SANTANDER
LE REGALA US VACUNAS*

DE SU REBANO

Criticó la decisión del INI de 
cerrar cinco factorías de Santa 
Bárbara, entre ellas la de La Co
ruña, y dijo que considera “ina
ceptable” el cierre de la fábrica 
de armas de esta ciudad, que tie
ne 294 empleados. Vázquez in
dicó que la intención de trasladar 
la maquinaria de la fábrica de 
armas de La Coruña a la factoría 
que Santa Bárbara tiene en la 
localidad asturiana de Trubia su
pondría una “discriminación”. 
El alcalde coruñés dijo que 
“puede haber industrias que ten
gan que adaptarse, lo que exige 
esfuerzo, inversión e imagina
ción, pero lo que no cabe es que 
una actividad de La Coruña se 
cierre para llevarla a otro sitio”. 
Advirtió que el Ayuntamiento no 
permitirá que los 200.000 metros 
cuadrados de terreno que ocupa la 
factoría, sean objeto de ningún 
tipo de operación especulativa y 
recordó que, como “fueron expro
piados para levantar en ellos la 
factoría, pasarán a ser propiedad 
municipal si la fábrica de armas 
cesa su actividad”.

Por otra parte, los secretarios 
generales del Metal de UGT y 
CC.OO., Manuel Fernández 
‘Lito’ e Ignacio Fernández 
Toxo’, respectivamente, parti
ciparán esta tarde en la manifes
tación que tendrá lugar en Ovie
do en defensa de Santa Bárbara 
y que culminará frente a la sede 
de la Delegación del Gobierno 
en Asturias.

BREVES

Nuestros expertos le asesoran 
para cumplimentar 

la solicitud de las primas. 
Domiciliando los pagos en el 

BANCO SANTANDER

El Ministerio de Industria 
anunció ayer que los precios má
ximos de las gasolinas, en vigor 
del 16 al 22 de abril, tendrán una 
subida de hasta 1,2 pesetas en 
todas las gasolinas y de entre 0,9 
y 1 peseta en el de los gasóleos.

El presidente de Banesto, 
Alfredo Sáenz, aseguró ayer en 
Sevilla que la crisis de este ban
co ha sido “un episodio afortun- 
damente puntual y singular" y 
que se ha saldado con pérdidas 
“poco significativas” por haber
se zanjado a tiempo.

El Ministerio de Justicia 
mejorará el “estilo” del antepro
yecto del Ley del Jurado, pero no 
recogerá sugerencias del Conse
jo General del Poder Judicial ni 
de la Fiscalía General del Esta
do, que se pronunciaron a favor 
de modificaciones referidas a 
que los miembros del jurado 
queden aislados de la prensa y a 
la inclusión de los delitos contra 
la libertad sexual y ecológicos.

- Tres presos de ETA interna
dos en la prisión de Nanclares de 
la Oca (Alava) han accedido al 
tercer grado después de presen
tar una queja ante el juzgado 
ante la negativa de Instituciones 
Penitenciarias a concederles este 
tercer grado, al considerar que 
habían cumplido los requisitos 
para ello. Jokin Zubillaga, Fran
cisco J. Burguete y Ramón Zapi- 
rain, fueron excluidos por ETA 
del colectivo de sus presos por 
defender posturas contrarias a la 
lucha armada y acogerse a bene
ficios penitenciarios.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIa
Viernes 15 de abril de 199414 NACIONAL

El ex gobernador del Banco de España comparece esta tarde en el Congreso

Solchaga afirma que sólo dimitirá si 
ello beneficia al Partido Socialista

Butros Gali 
asistió a la 
Comisión de 
Exteriores del 
Congreso

El portavoz del Grupo Socialista, Carlos Solchaga afirmó 
anoche que aunque, en principio no ha pensado en dimitir, 
“si después, las responsabilidades que pudieran derivarse del 
caso Rubio aconsejan por el bien del partido que él dimitiera, 
no dudaré en hacerlo”.

Madrid (Efe).— En el pro
grama de TVE “Gente de pri
mera", de Iñaki Gabilondo, 
Solchaga declaró respecto a si 
las imputaciones que se hacen 
al ex gobernador del Banco de 
España, sobre la supuesta po
sesión de una cuenta en Iber- 
corpcon 130 millones en dine
ro negro, pudieran constituir 
un montaje, que “en principio 
y sin tener más datos parecía 
que las informaciones que re
velaban este presunto delito 
fiscal tenían visos de ser ver
dad". Apuntó, además, que el 
presunto delito fiscal cometido 
por Mariano Rubio habría 
prescrito, pero eso no signifi
caba que el delito no hubiera 
continuado después de trans
curridos cinco años".

El ex gobernador del Banco 
de España confirmó ayer al 
presidente de la comisión de 
Economía del Congreso, An
gel Martínez Sanjuán, que 
comparecerá hoy ante la citada 
comisión para aclarar las in
formaciones periodísticas que 
le relacionan con un presunto 
fraude fiscal.

A la espera de sus explica
ciones, en la jomada de ayer el 
caso Rubio giró en tomo a la 
conveniencia o no de que el ex 
ministro de Economía Carlos 
Solchaga dimita de su puesto 
actual como presidente del 
Grupo Parlamentario Socialis
ta. A este respecto, fuentes 
próximas al ex ministro asegu
raron que Solchaga no está ba

rajando la posibilidad de dimi
tir de su cargo por el caso Ma
riano Rubio, aunque desde la 
oposición y desde sectores de 
su partido se ha planteado que 
las responsabilidades pueden 
llegar hasta él.

Respecto a la comparecen
cia de Rubio, Martínez San
juán, que intentó en varias oca
siones contactar con él para 
comunicarle oficialmente que 
debía acudir hoy al Congreso, 
explicó que el ex gobernador 
se había puesto a disposición 
de la comisión “de una forma 
favorable y positiva".

La próxima semana infor
marán a la comisión el minis
tro de Economía, Pedro 
Solbes, su antecesor en el car
go, Carlos Solchaga, así como 
el presidente de la Comisión 
Nacional del Mercado de Va
lores (CNMV), Luis Carlos 
Croissier. En el tumo de peti
ción de explicaciones sobre 
este asunto, IU solicitó que in
formen a la Cámara el ministro 
de Obras Públicas, José Bo- 
rrell, en su condición de secre
tario de Estado de Hacienda 
durante el mandato de Rubio 
en *el Banco de España, así 
como el agente de cambio Ma
nuel de la Concha y el director 
general del Tesoro, Manuel 
Conthe.

Comisión

El portavoz de CiU en la 
Comisión de Economía, Trán
cese Homs, manifestó que su

Carlos Solchaga. TELEFOTO EFE

grupo es partidario de crear 
una comisión de investigación 
para conocer a fondo las acti
vidades de Rubio, extremo 
éste que compartió el ministro 
de la Presidencia, Alfredo Pé
rez Rubalcaba, si las explica
ciones de hoy del ex goberna
dor no son convincentes.

El vicepresidente del Go
bierno, Narcís Serra, manifes
tó a través de una nota difundi
da por la secretaría general del 
Portavoz que no cree que Sol
chaga deba dimitir. Serra, en 
manifestaciones difundidas 
por Onda Cero, dijo que “yo 
estaría meditando esta deci
sión como sé que la está medi
tando Carlos Solchaga, pero 

esperaría a ver como se desa
rrollan los acontecimientos 
para tomar esta determinación 
con conocimiento de causa".

Otros dirigentes socialistas 
señalaron que del caso Rubio 
pueden derivarse otras respon
sabilidades. Así, el ex ministro 
José Barrionuevo dijo que es 
posible que las presuntas irre
gularidades del ex gobernador 
“tuvieran que tener proyeccio
nes o responsabilidades o con
secuencias en otros ámbitos 
distintos del estrictamente per
sonal". El titular de Exteriores, 
Javier Solana, declaró que cree 
que “todos tenemos responsa
bilidades de una u otra índole 
y todos debemos asumirlas".

Madrid (Efe).— El secretario 
general de Naciones Unidas, 
Butros Gali, se entrevistó ayer 
por la tarde en el Congreso de los 
Diputados con su presidente. Fé
lix Pons, y posteriormente con 
una representación de la comi
sión de Exteriores de la Cámara.

El presidente de la citada co
misión, el socialista Jordi Solé 
Tura, se mostró sorprendido por 
la “intensidad" con la que Gali 
agradeció la contribución de Es
paña de la ONU, tanto por la 
implicación en las grandes mi
siones de mantenimiento de la 
paz como por ser el noveno con
tribuyente de la organización y 
“uno de los pocos países que pa
gan con puntualidad". Solé Tura 
calificó de “muy cordial” la reu
nión con el secretario general de 
la ONU y destacó el apoyo de 
Gali a que se mantenga el actual 
derecho de veto para algunas po
tencias en el seno del Consejo de 
Seguridad de Naciones Unidas.

Por su parte. Butros Gali ad
virtió que no dudará en volver a 
pedir apoyo aéreo a las fuerzas 
de la OTAN si peligra la seguri
dad de los “cascos azules” en la 
antigua Yugoslavia y señaló que 
intentará frenar la guerra tribal 
en Ruanda. El deterioro de las 
situaciones en Bosnia y Ruanda 
y la participación de los cascos 
azules de la ONU en la pacifica
ción de estos conflictos centra
ron las conversaciones de Gali 
con los ministros de Asuntos Ex
teriores, Javier Solana, y de De
fensa, Julián García Vargas, du
rante su primer día de visita ofi
cial a España. Además, Gali. 
juno a su esposa, almorzó con 
l.os Reyes de España y con el 
presidente Felipe González, en 
el Palacio de la Zarzuela.

La Comisión Mixta aprobó la 
candidatura de Jiménez de Parga 

a Defensor del Pueblo

CiU pedirá que las comisiones de 
investigación puedan entrar en el 
ámbito privado de las personas

Ingresan en 
prisión por un 
fraude millonario 
al INEM

Madrid (Efe).— La Comisión 
Mixta Congreso-Senado del De
fensor del Pueblo acordó ayer 
elevar a los plenos de ambas Cá
maras la candidatura a esta insti
tución de Manuel Jiménez de 
Parga, avalada por PSOE, CiU, 
IU, PNV, CC y grupo mixto, y 
rechazó la de José Antonio Mar
tín Pallín, presentada por el PP. 
La votación, por separado y se
creta, de ambas candidaturas en 
el seno de la comisión, compues
ta por 39 parlamentarios, regis
tró 24 votos favor, 14 en contra 
y una abstención para Jiménez 
de Parga, mientras que Martín 
Pallín obtuvo 14 votos a favor, 
23 en contra y 2 abstenciones.

De esta forma, los plenos del 
Congreso y del Senado deberán 
votar sólo la candidatura del pri
mero, que para ser elegido nece
sitará ineludiblemente el apoyo 
de los parlamentarios del Partido 
Popular al exigir la Ley del De
fensor del Pueblo que éste debe 
ser elegido por los tres quintos

de la Cámara Baja (210 diputa
dos) y de la Alta (154 senado
res).

El portavoz del PP en la Co
misión, el senador Balbino fia
dos, expresó su protesta en nom
bre de los catorce miembros de 
su grupo y dejó abierta la puerta 
a un recurso de amparo ante el 
Tribunal Constitucional por en
tender que las dos candidaturas 
deberían elevarse a los plenos de 
las Cortes Generales.

El presidente de la comisión, 
el socialista Alfonso Lazo, justi
ficó el descarte de la propuesta 
del PP en un artículo de la Ley 
del Defensor del Pueblo en el 
que se especifica que los acuer
dos en el seno de la comisión se 
tomarán por mayoría simple 
(más votos a favor que en con
tra). Al ser la votación secreta, a 
requerimiento del Partido Popu
lar, no es posible conocer la pro
cedencia de las abstenciones im
previstas emitidas a las dos can
didaturas.

Madrid (Efe).— El presidente 
de la comisión Roldán, Josep 
López de Lerma, de Convergen
cia i Unió, manifestó hoy que su 
grupo incluirá en el informe fi
nal sobre este caso la recomen
dación de que las comisiones de 
investigación parlamentaria 
puedan entrar en el ámbito pri
vado de las personas. El princi
pal obstáculo con el que se han 
tropezado hasta ahora los comi
sionados que investigan la ac
tuación de Luis Roldán al frente 
de la Guardia Civil es el secreto 
bancario, que les impide cono
cer los movimientos de las cuen
tas corrientes del afectado y la 
confidencialidad de sus declara
ciones de la renta y patrimonio.

López de Lerma adelantó al
gunas de las propuestas que CiU 
incluirá en el informe que la co
misión elevará al pleno del Con
greso antes del I de junio sobre 
la gestión de Roldán. Transcurri
da la mitad del plazo de tres me
ses que el pleno dio a la comisión 

para sus trabajos, López de Ler
ma indicó que está en disposi
ción de adelantar varias conclu
siones que deben incluirse en el 
dictamen final. Una de ellas es 
que las comisiones de investiga
ción deben de disponer de más 
instrumentos y más eficaces 
para poder culminar con éxito su 
tarea, y entre estos destacó la 
capacidad de entrar en el ámbito 
privado de los investigados. Otra 
recomendación será que la ges
tión de los fondos reservados la 
mantenga el Gobierno, así como 
su carácter secreto, pero que 
exista un control parlamentario 
de los mismos para garantizar su 
correcta utilización.

Por otro lado, la comisión de 
este caso tiene en su poder des
de ayer un nuevo envío de do
cumentación solicitada al Go
bierno en el que se incluyen 
diversos informes de fiscaliza
ción realizados por la interven
ción delegada en el Ministerio 
del Interior.

Barcelona (Efe).— Los do 
hermanos gestores acusados 
una estafa millonaria al 
con la complicidad de más de u 
centenar de falsos desemp*ea 
en Barcelona han ingresado 
prisión por orden del jueZFn 
detenidos, Ricardo y Jorge - ■ 
pasaron ayer por la tarde a 
posición del juzgado de gua^ 
número 3 de Barcelona y- • 
ser interrogados, el juez orde 
su ingresó en la cárcel.

Junto a los dos gestores, 
bién fueron detenidas otras 
personas por simular ser 
y cobrar prestaciones del 1N 
Tras declarar ante la Pol*cia’for. 
tres quedaron en libertad. in^. 
marón fuentes policiales 
hermanos gestores dirigian 
asesoría fiscal y otra iab?^nSo 
las calles Jaume Fabra y e 
de Barcelona, donde la poll^en. 
incautó de numerosa t^)L.u?-rilii- 
tación falsa con la que se de s 
dó a la Seguridad Social.
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García Vargas descarta el envío de cascos azules españoles a Ruanda

Los ataques contra el aeropuerto de Kigali 
dificultan la evacuación de extranjeros

La evacuación a Nairobi 
de ios extranjeros que aún 
quedan en Ruanda se ve cada 
vez más entorpecida por ios 
ataques contra el aeropuerto 
de Kigali y los combates en el 
centro de la ciudad.

Nairobi (Efe).— El aero
puerto de Kigali, capital de 
Ruanda, por el que han huido 
de la orgía de muerte que rei
na en esa nación más de 
100.000 extranjeros y resi
dentes, fue bombardeado 
anoche estallando, al menos, 
seis cohetes. Uno de los mi
siles hizo explosión a menos 
de cien metros de un avión 
militar italiano C-130, cuan
do estaba recogiendo más 
evacuados, entre los que no 
hubo heridos.

Sobre las calles de la capital 
se registró una intensa luvia de 
morteros en los enfrentamien
tos que mantienen las las fuer
zas gubernamentales y las del 
rebelde Frente Patriótico 
Ruandés por el control de la 
ciudad.

Según fuentes de la Cruz 
Roja Internacional, tanto las 
calles como los caminos que 
llevan a las montañas están 
sembrados de los cadáveres 
profusamente ensangrentados 
de las víctimas de las bandas 
de incontrolados provistas de 
machetes, hachas, cuchillos y 
otras armas blancas.

“Cada vez más y más civi
les, armados de machetes, lle
nan las las calles, que no han 
podido ser controladas por el 
Ejército”, declaró Phillippe 
Gaillard, de la Comité Interna
cional de la Cruz Roja (CICR).

Cit a  c o n  Ro v e r
Es t e  f in  de  se ma na  o f e r t a s  

INCREIBLES EN TODA LA GAMA,
Ez 15, 16 y 1 7 de abril, de 10 de la mañana a 8 de la tarde, excepto el domingo 1 7, 
basta las 6, tiene una cita en su concesionario Rover. Venga y disfrutará de grandes 

ventajas como: aire acondicionado gratis, regalo del 100% del impuesto de 
v^atriculación o muchas otras ofertas en toda la gama. Y sólo por venir le daremos 

un detalle sorpresa y podrá ganar un Rover 623 Si.

Ro v e r
JUSTINO SANZ ARRIBAS.

Los Coches, 7.
Tel: 43 26 03. 
SEGOVIA.

válida para unidades disponibles en stock en Península y Baleares.

Las calles de Kilali continúan sembradas de cadáveres ensangrentados. TELEFOTO EFE

Gaillard contó como seis per
sonas heridas por hacha, que 
viajaban en un camión de la 
Cruz Roja, fueron sacadas a la 
fuerza del vehículo, tras ser de
tenido, y rematadas en plena 
calle.

Mientras, los catorce ciuda
danos españoles evacuados de 
Ruanda que llegaron ayer a 
Madrid, Barcelona y Bilbao, 
coincidieron en relatar el ho
rror que han vivido en un país 
en el que aún permanece una 
treintena de religiosos españo
les a la espera de ser repatria
dos.

A estas personas se añaden 
doce que no quieren salir y 
ocho más que han utilizado 

distintas vías para salir del país 
y no han sido contabilizados 
aún por los servicios de eva
cuación internacionales y que, 
sumados a los 79 que ya han 
sido evacuados, forman la 
práctica totalidad de la colonia 
residente en aquel país, aproxi
madamente 135 ciudadanos.

Tropas
Por su parte, el ministro de 

Defensa, Julián García Var
gas. dijo que seguramente no 
se enviarán tropas españolas a 
Ruanda para participar en la 
evacuación de los extranjeros, 
y anunció que dos aviones del 
Ejército del Aire se han suma
do ya al puente aéreo entre la

capital ruandesa y Nairobi. 
Por su parte, el ministro de 
Asuntos Exteriores, Javier So
lana, declaró que la situación 
de enfrentamientos en Ruanda 
“es muy parecida a la Soma
lia”, por lo que se deberá tener 
en cuenta antes de poner en 
marcha una nueva operación 
de Naciones Unidas ya que “la 
de Somalia no tuvo aspectos 
positivos". El ministro señaló 
que el Consejo de Seguridad 
deberá dictar una resolución 
sobre Ruanda ya que la actual 
misión, llevada a cabo por cas
cos azules belgas, “no está pre
parada para separar comba
tientes en esta explosión de 
violencia”.

Disparos y 
confusión en 
Lesotho tras 
un intento de 
golpe de Estado

Maseru (Efe).— Los disparos 
de rifles automáticos volvieron a 
resonar hoy, viernes, por las ca
lles de Maseru, donde reina la 
confusión después de que solda
dos amotinados asesinaran ayer 
al viceprimer ministro Selometsi 
Baholo.

Otros cuatro ministros del 
Gobierno que habían sido se
cuestrados fueron puestos ano
che en libertad.

La situación en Lesotho es 
muy confusa y el primer minis
tro del Gobierno, Ntsu Moleke, 
solicitó ayer ayuda a Suráfrica 
para sofocar a los soldados amo
tinados, quienes al parecer recla
man mejoras salariales.

Moleke advirtió que se trataba 
de un intento de golpe de Estado 
aunque posteriormente aseguró 
que ios soldados habían regresa
do a sus cuarteles para negociar 
con las autoridades.

Debate
El gubernamental Partido 

Nacional (PN) aseguró hoy que 
su líder, el presidente surafri- 
cano Frederik de Klerk, fue el 
“claro ganador” del debate en 
el que se enfrentó anoche en 
directo por televisión con su 
principal rival político, Nelson 
Mándela.

En un comunicado el PN in
formó de que según una encues
ta independiente hecha inmedia
tamente después del debate, e 
44,4 por ciento de los encuesta- 
dos consideró a De Klerk vence
dor, frente a un 25,2 por ciento 
que opinó que el líder del Con
greso Nacional Africano 
(CNA), Nelson Mándela, se ha
bía Illevado el triunfo ante los 
telespectadores.

El Parlamento 
italiano elige hoy 
a los presidentes 
del Congreso y 
Senado

Roma (Efe).— El Parlamento 
italiano surgido de las eleccio
nes generales del 27 y 28 de mar
zo se constituyó hoy y tras las 
formaciones de las mesas provi
sionales comenzaron las vota
ciones para elegir a los presiden
tes de la Cámara de Diputados y 
del Senado.

La coalición de derechas ven
cedora en los comicios presentó 
al economista de Forza Italia 
Cario Scognamiglio como can
didato al Senado.

La coalición de izquierda Pro
gresistas y el centrista Pacto para 
Italia presentaron al hasta ahora 
titular de la Cámara Alta, Gio- 
vanni Spadolini.

Para la Cámara de Diputados, 
la derecha presentó a Irene Pi- 
vetti, de la Liga Norte, mientras 
que la izquierda depositó su con
fianza en Anna Finocchiaroy los 
centristas, por su parte, a Gabrie- 
le Di Rosa.
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El Pentágono investiga el 
derribo de dos helicópteros 
propios en el norte de Irak

Washington (Efe).— La tra
gedia del derribo por error de dos 
helicópteros propios en el norte 
de Irak recuerda, una vez más, 
que en la guerra moderna tan 
peligrosas pueden ser las balas 
enemigas como las de tus com
pañeros.

El Pentágono busca respues
tas al millón de interrogantes 
que se amontonan sobre el caso: 
¿Cómo fue posible que ocurrie
ra?. ¿Por qué todas las medidas 
previstas para evitarlo no fun
cionaron?. ¿De quién fue el 
error?. ¿No se pudo evitar?.

Un equipo de expertos, que 
incluye representantes de 
EE.UU., Francia, Gran Bretaña 
y Turquía, tiene previsto llegar 
esta mañana a la base aérea turca 
de Incirlik, para iniciar las averi
guaciones que aclaren las cir
cunstancias del suceso.

Las autoridades militares es
tadounidenses han confiscado 
las cintas que contienen las co
municaciones entre los pilotos 
de los cazas F-15C que ayer, jue
ves, derribaron por error los dos 
helicópteros UH-60 Blackhwak, 
y han acordonado la zona del 
accidente.

El secretario estadounidense 
de Defensa, William Perry, re
conoció anoche que claramente 
la tragedia fue consecuencia de 
varios errores, algunos de los cua
les serian humanos y otros quizás 
de tipo técnico, aunque todavía es 
pronto para asegurarlo.

26 muertos

Lo que está claro es que el 
derribo, que causó la muerte de 
las 26 personas que volaban en 
los helicópteros, se produjo a la 
luz del día y, según el Pentágo
no, los cazas tuvieron oportuni
dad de tener contacto visual con 
los que creyeron aparatos ira
quíes.

ILUSTRE COLEGIO OFICIAL DE AGENTES 
DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA 

DE SEGOVIA Y SU PROVINCIA

----- AVI SO------
El B.O.E. núm. 81, de 5 de Abril de 1994, recoge la 

Resolución del Ministerio de Obras Públicas, Transpor
tes y Medio Ambiente, de 17 de Marzo de 1994, del 
Tribunal calificador de los exámenes para la obtención 
del título profesional de Agente de la Propiedad In
mobiliaria, por la que se hace pública la relación de los 
aspirantes declarados aptos.

A partir de la fecha de esta publicación los relaciona
dos dispondrán de un plazo de VEINTE DIAS NATURA
LES para presentar los documentos indicados en la base 
duodécima de la Resolución de 13 de Mayo, a efectos de 
la expedición del título, conforme a lo previsto en la base 
decimotercera de la convocatoria.

Las estadísticas muestran, en 
desagravio de los pilotos nortea
mericanos, que al menos el 15 
por ciento de las bajas en com
bate en este siglo han sido cau
sadas por el llamado “fuego ami
go", es decir el procedente de tus 
propios compañeros.

En el incidente de ayer sobre 
Irak, las cosas que “fueron mal", 
en palabras del secretario de De
fensa Perry, parecen ser dema
siadas.

En primer lugar, los pilotos de 
los F-15 y los controladores del 
avión AWAC de alerta temprana 
que vigilaban la zona no intenta
ron, aparentemente, ponerse en 
comunicación con los helicópte
ros antes de derribarlos.

El día anterior las tripulacio
nes de los 37 aparatos aliados, 
entre helicópteros, cazas y avio
nes de todo tipo, que iban a volar 
la jomada siguiente en la zona de 
exclusión fueron informados de 
los vuelos, destinos y circuns
tancias de los mismos.

Posible avería

Además, todos los helicópte
ros de EE.UU. emiten constan
temente una señal electrónica 
fácilmente detectable por los 
F-15C y los AWAC que los 
indentifica como amigos, algo 

-que, por extrañas razones, no 
debió ocurrir en este caso. La 
única respuesta de los expertos 
es que los aparatos abatidos lo 
tuvieran apagado o estuviera 
averiado.

El incidente también pone en 
tela de juicio las “normas de en
frentamiento" o sea las reglas 
que tienen los pilotos para actuar 
en caso de que consideran que la 
zona de exclusión ha sido viola
da. Según Perry, los pilotos de ■ 
los cazas estaban autorizados a 
disparar contra cualquier objeto 
“identificado con certeza”.

Los negociadores estadounidense y nipón se estrechan la mano en presencia de Al Core.
TELEFOTO EFE

Para dar paso a la liberalización del comercio mundial

Un total de 124 países suscriben 
el acta final del GATT

Un total de 124 países suscriben, hoy, viernes, en Marra- 
quech, el acta final de la Ronda Uruguay del GATT, que 
conducirá a la creación de la Organización Mundial del 
Comercio (OMC).

Marraquech (Efe).— Un 
total de 124 países suscriben, 
hoy, viernes, en Marraquech, 
el acta final de la Ronda Uru
guay del GATT, que conduci
rá a la creación de la Organi
zación Mundial del Comercio 
(OMC).
' Con la firma, concluirá esta 
tarde la Conferencia Ministe
rial del Acuerdo General so
bre Aranceles Aduaneros y de 
Comercio (GATT) iniciada en 
esta ciudad marroquí el pasa
do martes, y se pondrá fin al 
más largo proceso de negocia
ción multilateral de la historia 
—siete años—, para liberali
zare! comercio internacional.

De acuerdo con la declara
ción de principio de su crea
ción, la OMC será “un foro de 
negociaciones comerciales 
multilaterales que se ocupará 
de la aplicación, administra
ción y funcionamiento de los 
acuerdos" que regirán el futu

Croatas y musulmanes acuerdan el canje de 
prisioneros con la mediación del batallón español

Zagreb (Efe).— Musulmanes 
y croatas bosnios llegaron ano
che a un acuerdo sobre el canje 
de prisioneros de guerra, en 
Medjugorje, donde está la sede 
del batallón español de los "cas
cos azules”, y en presencia de los 
militares Ignacio Perrero More
no y Adolfo Orozco López.

El exitoso comienzo del canje 
de prisioneros, tras la firma del 
acuerdo de federación, el pasado 
18 de marzo, se bloqueó hace 10 
días a causa de la liberación de 
cuatro croatas bosnios, deteni
dos en Zenica y Travnik, que los 
musulmanes consideraban cri
minales de guerra.

Los croatas bosnios insistían

en su liberación y el desacuerdo 
frenó la liberación de 99 croatas 
en Bosnia central y de 225 mu
sulmanes detenidos en Mostar. 
Con la mediación de repre
sentantes de la Cruz Roja Inter
nacional, cascos azules españo
les y representantes de Croacia, 
las dos partes acordaron anoche 
liberar a todos los detenidos, a 
excepción de los acusados de 
crímenes de guerra.

Retención

Los 16 cascos azules cana
dienses detenidos ayer cerca de 
Sarajevo por las fuerzas serbio- 
bosnias no están en peligro, dijo 
el ministro de Defensa de Cana

ro sistema comercial mundial.
La creación de la OMC 

aportará certidumbre y credi
bilidad a ese mismo sistema 
comercial internacional, ya 
que no sólo se eliminará el 
carácter provisional que de
tentaba el GATT desde 1947, 
sino que su rango de organiza
ción mundial la equiparará 
con los organismos interna
cionales especializados (el 
Fondo Monetario Internacio
nal, FMI, y el Banco Mundial, 
BM). procurando una mayor 
cooperación y mejora del cli
ma económico actual.

EE.UU.-Japón

Por otra parte, el compro
miso de EE.UU. y Japón para 
terminar su guerra comercial 
un día antes de la firma del 
acuerdo mundial ha sido el lo
gro más importante de las se
siones del GATT celebrádas 
en Marraquech.

En la jomada de ayer las 
naciones del “Grupo Caims" 
pidieron más reformas agríco
las y Latinoamérica una ma
yor liberalización internacio
nal a sus economías.

El vicepresidente nortea
mericano, Al Core, y el minis
tro japonés de Asuntos Exte
riores, Sumoto Bata, acorda
ron poner fin a la guerra co
mercial antes de la reunión de 
los siete países más industria
lizados (G7), a mediados de 
año.

Fuentes próximas a las de
legaciones nipona y nortea
mericana, dijeron que el 
acuerdo Gore-Hata tuvo lugar 
durante la entrevista que man
tuvieron al margen de la reu
nión de la conferencia del 
GATT

Los 124 países participan
tes en la conferencia llegaron 
a temer que la guerra comer
cial abierta durante los últi
mos meses entre Estados Uni
dos y Japón fuera un impor
tante obstáculo para la firma- 
final de los acuerdos del 
GATT.

dá, mientras se llevan a cabo ne
gociaciones para su liberación.

“No tenemos ningún motivo 
para pensar que corren peligro . 
indicó el ministro, que se negó a 
comentar si los 16 soldados ca
nadienses fueron tomados como 
rehenes en represalia por los ata 
ques aéreos de la OTAN conm 
los bosnios serbios. ,

Collenette precisó que los so 
dados canadienses de dos Puest?e 
de observación de las fuerzas 
paz de la ONU cerca de 
fueron detenidos en la madruga 
por los bosnios serbios. Su c 
mandante se reunió luego c 
ellos, y todos fueron llevados 
una escuela del pueblo de IlijaS‘
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